

Société d'investissement à capital variable

R.C.S. Luxemburg B-104.413

Ungeprüfter Halbjahresbericht zum 31. Juli 2018

Zeichnungen auf Grundlage der Finanzberichte können nicht akzeptiert werden. Zeichnungen sind nur gültig, wenn sie auf der Basis des jeweils gültigen Prospekts in Verbindung mit dem zuletzt erschienenen Jahresbericht sowie dem zuletzt erschienenen Halbjahresbericht, sofern dieser nach dem Jahresbericht veröffentlicht wurde, erfolgen.

Die Gesellschaft ist als Umbrella-Fonds strukturiert. Sie hat die Absicht, Anteile einiger der Teilfonds in der Bundesrepublik Deutschland zu vertreiben. Der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht wurde dies für diese einzelnen Teilfonds der Gesellschaft angezeigt. Für alle anderen Teilfonds der Gesellschaft ist keine Anzeige bei der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht erstattet worden. Die Anteile solcher Teilfonds dürfen an Anleger in der Bundesrepublik Deutschland nicht vertrieben werden.

Bei den nicht zum Vertrieb angezeigten Anteilsklassen handelt es sich zum 31. Juli 2018 namentlich um:

- DB PLATINUM CROCI SECTORS FUND Anteilsklasse I1D-U
- DB PLATINUM CROCI GLOBAL DIVIDENDS Anteilsklasse R1D-U
- DB PLATINUM IVORY OPTIMAL1 Anteilsklassen R6C-U und R6C-G
- DB PLATINUM CHILTON EUROPEAN EQUITIES Anteilsklasse I1C-G

-

¹ geschlossen zum 25.07.2018

Inhaltsverzeichnis

	Seite
Geschäftsführung und Verwaltung	3
Vermögensaufstellung	5
Kennzahlen zum 31. Juli 2018	9
Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens	12
Statistik	16
Anlagebestand	
DB Platinum Commodity Euro	22
DB Platinum Commodity USD	23
DB Platinum CROCI World	24
DB Platinum PWM CROCI Multi Fund	28
DB Platinum CROCI Sectors Fund	29
DB Platinum CROCI Global Dividends	31
DB Platinum CROCI US Dividends	34
DB Platinum Chilton Diversified	36
DB Platinum CROCI World ESG	38
DB Platinum Chilton European Equities	41
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	43
DB Platinum Quantica Managed Futures Focus	48
Anhang zum Abschluss	49
Informationen an die Anteilsinhaber	75

Geschäftsführung und Verwaltung

Sitz

DB Platinum 11-13, boulevard de la Foire L-1528 Luxemburg Großherzogtum Luxemburg

Verwaltungsrat

- Alex McKenna (Vorsitzender des Verwaltungsrats), Leiter Product Platform Engineering, Deutsche Asset Management (UK) Limited, Winchester House, 1 Great Winchester Street, London EC2N 2DB, Vereinigtes Königreich
- Manooj Mistry, Global Co-Head Index Investing, Deutsche Asset Management (UK) Limited, Winchester House, 1, Great Winchester St, London EC2N 2DB, Vereinigtes Königreich.
- Freddy Brausch, Partner, Linklaters LLP, 35, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg
- Petra Hansen, Director, Deutsche Asset Management S.A., 2, boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg
- Philippe Ah-Sun, Chief Operating Officer für Exchange Traded Funds (ETF) und Systematic UCITS, Deutsche Asset Management (UK) Limited, Winchester House, 1, Great Winchester Street, London EC2N 2DB, Vereinigtes Königreich

Verwahrstelle

RBC Investor Services Bank S.A. 14, Porte de France L-4360 Esch-sur-Alzette Großherzogtum Luxemburg

Verwaltungs-, Zahl- und Domiziliarstelle und Börsenzulassungsbeauftragte

RBC Investor Services Bank S.A. 14, Porte de France L-4360 Esch-sur-Alzette Großherzogtum Luxemburg

Register- und Transferstelle

RBC Investor Services Bank S.A. 14, Porte de France L-4360 Esch-sur-Alzette Großherzogtum Luxemburg

Verwaltungsgesellschaft

Deutsche Asset Management S.A. 2, boulevard Konrad Adenauer L-1115 Luxemburg Großherzogtum Luxemburg

Geschäftsführung und Verwaltung (Fortsetzung)

Anlageverwalter 1

State Street Global Advisors Limited 20 Churchill Place, Canary Wharf London E14 5HJ Vereinigtes Königreich

Chilton Investment Company, LLC 1290 East Main Street 1st Floor Stamford, CT 06902 Vereinigte Staaten von Amerika

Ivory Investment Management, LLC 11755 Wilshire Boulevard Suite 1350 Los Angeles, CA 90025 Vereinigte Staaten von Amerika (Bis 25. Juli 2018)

MCP Asset Management Company Limited Suite 1918 Two Pacific Place 88 Queensway Hongkong (Bis 23. Juli 2018)

MidOcean Credit Fund Management, L.P. 320 Park Avenue Suite 1600 New York, NY 10022 Vereinigte Staaten von Amerika

Quantica Capital AG 10 Freier Platz 8200 Schaffhausen Schweiz (ab 03. Juli 2018)

Anlageunterverwalter 2

Chilton Investment Company Limited 5th Floor 33 Sackville Street London EC4A 3AE Vereinigtes Königreich

Unabhängiger Abschlussprüfer (Réviseur d'Entreprises) der Gesellschaft

Ernst & Young S.A. 35E, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxemburg Großherzogtum Luxemburg

Rechtsberater der Gesellschaft

Linklaters LLP 35, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxemburg Großherzogtum Luxemburg

Alle hierin verwendeten Begriffe haben die ihnen im aktuellen Prospekt von DB Platinum (der "Prospekt") zugewiesene Bedeutung.

- $_{\scriptscriptstyle 1}\,$ Nur in Bezug auf bestimmte Teilfonds, wie in diesem Bericht näher beschrieben.
- 2 Nur in Bezug auf DB Platinum Chilton European Equities, wie in diesem Bericht näher beschrieben.

Vermögensaufstellung zum 31. Juli 2018

		DB Platinum Commodity Euro	DB Platinum Commodity USD	DB Platinum CROCI World	DB Platinum PWM CROCI Multi Fund
	Erläuterung	EUR	USD	EUR	EUR
AKTIVA					
Anlagebestand zum Marktwert		53.722.662	23.135.829	66.361.916	141.036.577
Optionen (Long-Position) zum Marktwert		0	0	0	0
Bankguthaben		99.537	221.069	482.647	57.760
Forderungen aus Wertpapierverkäufen		0	0	0	98.968
Forderungen aus Zeichnungen		3.294	6.789	70.469	0
Zinsforderungen aus Swaps		0	0	0	0
Zins- und Dividendenforderungen		381.295	17.238	74.567	1
Zinsforderungen aus CFD		0	0	0	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus	(10)	_		_	_
Devisentermingeschäften		0	22.591	0	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus Futures	(11)	0	0	4.237	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus Swaps	(7,8,9)	4.423.843	2.853.906	0	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus CFD	(12)	0	0	70.211	0
Sonstige Aktiva		0	0	78.211	992
SUMME AKTIVA		58.630.631	26.257.422	67.072.047	141.194.298
PASSIVA					
Optionen (Long-Position) zum Markt-wert	(13)	0	0	0	0
Kontokorrentkredite	` ,	0	0	60.348	0
Verbindlichkeiten aus Wertpapierkäufen		0	0	0	0
Verbindlichkeiten aus Rücknahmen		90.182	0	0	101.214
Zinsverbindlichkeiten aus Swaps		0	0	0	0
Zinsverbindlichkeiten		1	1	3	0
Zinsverbindlichkeiten aus CFD		0	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus	(10)				
Devisentermingeschäften		0	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus Futures	(11)	0	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus Swaps	(7,8,9)	0	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus CFD	(12)	0	0	0	0
Verwaltungsgebühr	(4)	58.728	22.576	52.101	166.363
Anlageerfolgsprämie	(6)	0	0	0	0
Steuern und Aufwendungen		18.536	7.635	20.503	59.751
Sonstige Passiva		0	0	0	0
SUMME PASSIVA		167.447	30.212	132.955	327.328
NETTOVERMÖGEN INSGESAMT		58.463.184	26.227.210	66.939.092	140.866.970

Vermögensaufstellung (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

		DB Platinum CROCI Sectors Fund	DB Platinum CROCI Global Dividends	DB Platinum CROCI US Dividends	DB Platinum Chilton Diversified
	Erläuterung	EUR	USD	USD	USD
AKTIVA					_
Anlagebestand zum Marktwert		430.756.315 0	242.379.697 0	129.863.387 0	13.503.903 0
Optionen (Long-Position) zum Marktwert		699.518	181.844	327.553	645.214
Bankguthaben			181.844	327.553	165.814
Forderungen aus Wertpapierverkäufen		312.971	_	_	
Forderungen aus Zeichnungen		421.725	21.997	15.158	0
Zinsforderungen aus Swaps		0	0	0	0
Zins- und Dividendenforderungen		518.084	495.102	126.100	2.507
Zinsforderungen aus CFD		0	0	0	2.605
Nicht realisierter Nettogewinn aus	(10)	0	0	0	11.910
Devisentermingeschäften	(10) (11)	2.564	0	0	11.910
Nicht realisierter Nettogewinn aus Futures	` '	2.304	0	0	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus Swaps	(7,8,9)	0	0	0	577.180
Nicht realisierter Nettogewinn aus CFD Sonstige Aktiva	(12)	558.427	225.964	0	13.924
<u> </u>				· ·	
SUMME AKTIVA		433.269.604	243.304.604	130.332.198	14.923.057
PASSIVA					
Optionen (Long-Position) zum Markt-wert	(13)	0	0	0	0
Kontokorrentkredite	` '	2.573	0	0	2
Verbindlichkeiten aus Wertpapierkäufen		0	3.305.125	0	19.274
Verbindlichkeiten aus Rücknahmen		687.212	38.130	4.549	0
Zinsverbindlichkeiten aus Swaps		0	0	0	0
Zinsverbindlichkeiten		9	1	1	0
Zinsverbindlichkeiten aus CFD		0	0	0	43
Nicht realisierter Nettoverlust aus					
Devisentermingeschäften	(10)	35.747	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus Futures	(11)	0	0	1.725	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus Swaps	(7,8,9)	0	0	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus CFD	(12)	0	0	0	0
Verwaltungsgebühr	(4)	286.071	192.207	82.069	22.908
Anlageerfolgsprämie	(6)	0	0	0	87.240
Steuern und Aufwendungen		115.605	67.227	35.489	5.719
Sonstige Passiva		0	0	0	34.907
SUMME PASSIVA		1.127.217	3.602.690	123.833	170.093
NETTOVERMÖGEN INSGESAMT		432.142.387	239.701.914	130.208.365	14.752.964

Vermögensaufstellung (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

		UNO 02 110 114 250	Equities	Return Credit	Futures Focus (aufgelegt zum 03.07.2018)
	Erläuterung	EUR	EUR	USD	USD
AKTIVA					
Anlagebestand zum Marktwert Optionen (Long-Position) zum		54.628.937	72.554.827	416.703.585	3.941.000
Marktwert		0	0	1.558.508	0
Bankguthaben		164.073	6.256.918	96.877.846	94.373.637
Forderungen aus Wertpapierverkäufen		0	0	2.820.860	0
Forderungen aus Zeichnungen		0	0	0	632.400
Zinsforderungen aus Swaps		0	0	447.109	0
Zins- und Dividendenforderungen		60.595	21.533	8.412.867	23.776
Zinsforderungen aus CFD Nicht realisierter Nettogewinn aus		0	184	0	0
Devisentermingeschäften	(10)	0	0	1.621.946	30.385
Nicht realisierter Nettogewinn aus Futures	(11)	0	0	1.021.540	0.505
Nicht realisierter Nettogewinn aus Swaps	(7,8,9)	0	0	0	0
Nicht realisierter Nettogewinn aus CFD	(12)	0	0	2,501,263	0
Sonstige Aktiva	()	20.913	102.802	967.170	0
SUMME AKTIVA		54.874.518	78.936.264	531.911.154	99.001.198
PASSIVA					
Optionen (Long-Position) zum Markt-wert	(13)	0	0	65.481	0
Kontokorrentkredite	(- /	0	1	0	0
Verbindlichkeiten aus Wertpapierkäufen		0	1.020.974	285.000	3.962.876
Verbindlichkeiten aus Rücknahmen		99.577	36.808	0	221.913
Zinsverbindlichkeiten aus Swaps		0	0	257.135	0
Zinsverbindlichkeiten		1	79	0	393
Zinsverbindlichkeiten aus CFD		0	45.668	1.677.638	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus					
Devisentermingeschäften	(10)	0	130.189	0	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus Futures	(11)	0	0	0	1.776.357
Nicht realisierter Nettoverlust aus Swaps	(7,8,9)	0	0	5.361.888	0
Nicht realisierter Nettoverlust aus CFD	(12)	0	687.368	0	0
Verwaltungsgebühr	(4)	38.812	80.212	446.717	28.213
Anlageerfolgsprämie	(6)	0	120.230	868.311	1
Steuern und Aufwendungen		14.433	34.683	196.968	7.857
Sonstige Passiva		0	69.752	1.375.298	1.915
SUMME PASSIVA		152.823	2.225.964	10.534.436	5.999.525
NETTOVERMÖGEN INSGESAMT		54.721.695	76.710.300	521.376.718	93.001.673

DB Platinum

DB Platinum

CROCI World ESG Chilton European MidOcean Absolute Quantica Managed

DB Platinum

DB Platinum

Vermögensaufstellung (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

Gesamt

	Erläuterung	EUR
AKTIVA		_
Anlagebestand zum Marktwert		1.528.028.441
Optionen (Long-Position) zum Marktwert		1.332.001
Bankguthaben		172.391.956
Forderungen aus Wertpapierverkäufen		2.964.541
Forderungen aus Zeichnungen		1.073.535
Zinsforderungen aus Swaps		382.128
Zins- und Dividendenforderungen		8.814.363
Zinsforderungen aus CFD		2.410
Nicht realisierter Nettogewinn aus	(10)	1.441.674
Devisentermingeschäften Nicht realisierter Nettogewinn aus Futures	(10) (11)	1.441.674
Nicht realisierter Nettogewinn aus Swaps	(7,8,9)	6.862.974
Nicht realisierter Nettogewinn aus CFD	(12)	2.631.035
Sonstige Aktiva	(12)	1.792.974
SUMME AKTIVA		1.727.724.833
SUMME AKTIVA		1./2/./24.833
PASSIVA		
Optionen (Long-Position) zum Markt-wert	(13)	55.964
Kontokorrentkredite		62.924
Verbindlichkeiten aus Wertpapierkäufen		7.492.722
Verbindlichkeiten aus Rücknahmen		1.241.131
Zinsverbindlichkeiten aus Swaps		219.764
Zinsverbindlichkeiten		432
Zinsverbindlichkeiten aus CFD		1.479.521
Nicht realisierter Nettoverlust aus		
Devisentermingeschäften	(10)	165.937
Nicht realisierter Nettoverlust aus Futures	(11)	1.519.663
Nicht realisierter Nettoverlust aus Swaps	(7,8,9)	4.582.613
Nicht realisierter Nettoverlust aus CFD	(12)	687.368
Verwaltungsgebühr	(4)	1.361.479
Anlageerfolgsprämie	(6)	936.907
Steuern und Aufwendungen		537.769
Sonstige Passiva		1.276.640
SUMME PASSIVA		21.620.834
NETTOVERMÖGEN INSGESAMT		1.706.103.999

Kennzahlen zum 31. Juli 2018

	DB Platinum Commodity Euro	DB Platinum Commodity USD	DB Platinum CROCI World	DB Platinum PWM CROCI Multi Fund
	EUR	USD	EUR	EUR
Nettoinventarwert je Anteil				
R1C	82,42	101,73	_	205,68
R1C-A	67,47	-	_	
R1C-B	, <u>-</u>	4,20	_	-
R1C-C (SGD)	-	3,59	-	-
R1C-E	-	, -	192,85	-
R1C-S (CHF)	-	45,64	· -	-
R1C-U (USD)	-	,	162,17	-
R2C-A	32,80	-	,	-
I1C	8.795,57	10.854,31	-	-
I1C-E	, <u>-</u>	, -	22.782,97	-
I1C-U (USD)	-	-	17.186,78	-
I1D-E	-	-	12.649,58	-
I2C	48,80	-	· -	-
I2C (GBP)	· -	49,91	-	-
I3C (CHF)	-	52,20	-	-
I4C	-	5,71	-	-
Anzahl der Anteile im Umlauf				
R1C	664.428,60	76.605,46	_	684.867,53
R1C-A	12.866,17		_	,
R1C-B	· -	744.962,52	_	-
R1C-C	-	553.494,12	_	-
R1C-E	-	· -	64.980,46	-
R1C-S	-	53.901,55	· -	-
R1C-U	-		64.235,51	-
R2C-A	3.115,00	-	•	-
I1C	225,30	34,75	-	-
I1C-E	· -	-	1.043,30	-
I1C-U	-	-	1.289,40	-
I1D-E	-	-	221,00	-
I2C	15.289,00	-	· -	-
I2C	, <u>-</u>	150,01	-	-
I3C	-	207.713,00	-	-
I4C	-	4.100,00	-	-

Kennzahlen zum 31. Juli 2018 (Fortsetzung)

	DB Platinum CROCI Sectors Fund	DB Platinum CROCI Global Dividends	DB Platinum CROCI US Dividends	DB Platinum Chilton Diversified
	EUR	USD	USD	USD
Nettoinventarwert je Anteil				
R1C-A (EUR)	-	169,10	-	-
R1C-E (EUR)	-	173,01	-	11.708,32
R1C-G (GBP)	-	192,48	-	10 027 00
R1C-N (NOK) R1C-U		159,12	208,60	10.037,88 12.260,85
R1C-U (USD)	117,93	139,12	200,00	12.200,05
R1D-E (EUR)	117,95	150,93	_	_
R1D-U	<u>-</u>	105,03	191,40	_
R3C	192,68	-	-	_
R3C-N (NOK)	162,72	=	=	=
I1C-E (EUR)	· -	174,03	-	117,13
I1C-G (GBP)	-	199,22	-	, -
I1C-U	-	165,69	215,21	125,64
I1C-U (USD)	121,35	-	-	
I1D-A (AUD)	147,24	-	-	-
I1D-E	124,51	-	-	-
I1D-E (EUR)	-	127,47	-	-
I1D-G (GBP)	-	177,44	=	=
I1D-U	-	-	195,13	-
I2C	380,14	-	-	-
I2C-U	-	=	=	127,37
I3C	170,61	-	-	-
ROC-E	158,30	-	102.74	-
ROC-E (EUR) ROC-G (GBP)	-	155,45 165,10	183,74	-
		, 		
Anzahl der Anteile im Umlauf R1C-A	_	8.649,16	_	_
R1C-E		86.999,13	_	116,16
R1C-G	<u>-</u>	1.555,00	_	-
R1C-N	-	-	-	638,90
R1C-U	-	124.167,02	23.387,21	312,29
R1C-U	68.714,79	-	-	-
R1D-E	-	323.948,67	-	=
R1D-U	-	4.819,00	331.224,25	-
R3C	67.332,62	-	-	-
R3C-N	230.836,90	-	-	-
I1C-E		442.303,74	-	15.145,00
I1C-G	-	2.120,00	-	-
I1C-U	-	111.667,28	192.975,87	40.096,08
I1C-U	1.522.227,99	-	-	
I1D-A I1D-E	7.299,39	-	-	-
IID-E	15.198,00	139.319,16	_	-
IID-C		2.385,98	_	_
IID-U		2.303,90	7.937,00	_
I2C	506.746,56	_	7.937,00	_
I2C-U	-	_	_	11.247,39
13C	142.552,72	_	_	
ROC-E	195.175,36	-	-	=
ROC-E	-	65.304,65	87.697,00	-
R0C-G	-	847,37	, - -	-
		- ,		

Kennzahlen zum 31. Juli 2018 (Fortsetzung)

	DB Platinum CROCI World ESG	DB Platinum Chilton European Equities	DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	DB Platinum Quantica Managed Futures Focus (aufgelegt zum 03.07.2018)
	EUR	EUR	USD	USD
Nettoinventarwert je Anteil		11 077 00		
R1C-E R1C-E (EUR)	-	11.077,00	10.026,95	-
R1C-U	- 122.05	-	10.511,82	-
R1D-E I1C-E	122,85	- 112,89	-	-
I1C-E (EUR)	-	-	101,95	-
I1C-G (GBP) I1C-U	-	101,87	- 106,67	- 07.81
I1C-U I1C-U (USD)	11.730,17	116,21	100,07	97,81 -
I2C-E	· -	115,38	- -	-
I2C-E (EUR) I2C-U	-	_	103,54 108,27	- 97,82
I2D-E	11.860,13	-	-	-
I3C-C (CHF)	-	-	100,23	98,90
I3C-E I3C-E (EUR)	- -	10.317,27	101,87	_
I3D-U	-	-	98,59	-
ISC-E	-	103,18	10 0FF 02	-
I5C-E (EUR) I5C-G (GBP)	-	98,36	10.055,03	-
I5C-U	-	-	10.308,42	-
I5C-U (USD) I5D-G (GBP)	-	106,24 103,72	_	-
I5D-U	-	105,72	9.951,05	-
ROC-E	105,51	9.717,74	-	-
Anzahl der Anteile im Umlauf		10.05		
R1C-E R1C-E	-	18,05	1,00	-
R1C-U	-	-	1,00	-
R1D-E I1C-E	65.512,56	- 229.166,55	-	-
IIC-E	-	-	426.596,68	-
I1C-G	-	1.000,00	-	-
I1C-U I1C-U	3.628,36	- 500,00	221.149,93	100,00
I2C-E	-	11.448,00	-	-
I2C-E	-		1.077.180,50	-
I2C-U I2D-E	43,00	-	3.840,61	873.902,00 -
I3C-C	-	-	72.263,79	75.176,57
I3C-E I3C-E	-	3.114,82	- 153.155,59	_
I3D-U	- -	- -	114.403,25	-
I5C-E	-	54.113,48	-	-
I5C-E I5C-G	-	- 1.097,55	15.438,91	-
I5C-U	- -	1.097,33	3.155,00	- -
I5C-U	-	122.172,77	•	-
I5D-G I5D-U	-	1.236,05	- 6.527,02	-
ROC-E	92.766,00	8,02	0.527,02	-
		•		

Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens für den am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraum

DB Platinum
Commodity Euro
CROCI Branchen
Stars (verschmolzen zum 24.05.2018)

DB Platinum
Commodity USD
CROCI World

	Erläuterung	EUR	EUR	USD	EUR
NETTOVERMÖGEN ZU BEGINN DES BERICHTSZEITRAUMS		62.438.445	99.312.940	30.854.281	70.492.981
ERTRÄGE					
Dividenden aus Anteilen, netto		0	572,499	0	805.859
Zinsen aus Anleihen/Anleihen-CFD		392,533	0	200.687	0
Zinsen aus Bankguthaben		3,477	735	23.467	2.968
Dividenden aus CFD, netto		0	0	0	0
Zinsen auf CFD		0	0	0	0
Sonstige Erträge		0	0	0	0
ERTRÄGE INSGESAMT		396.010	573.234	224.154	808.827
AUFWENDUNGEN					
Verwaltungsgebühr	(4)	377.506	199.974	139.865	313.869
Anlageerfolgsprämie	(6)	0	0	0	0
Abonnementsteuer (Taxe d'Abonnement)	(3)	15.793	6.894	4.380	7.599
Bankgebühren		0	61	0	47
Zinsen		9.991	699	19.688	193
Zinsen auf CFD		0	0	0	0
Dividenden aus CFD, netto		0	0	0	0
Sonstige Gebühren		30.768	0	0	0
Fixgebühr	(5)	32.457	18.778	13.944	37.120
AUFWENDUNGEN INSGESAMT		466.515	226.406	177.877	358.828
NETTOERTRAG/(-VERLUST) AUS					
INVESTMENTS		(70.505)	346.828	46.277	449.999
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus					
Wertpapierverkäufen		151.493	(869.236)	(57.883)	2.830.591
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus CFD		0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Swaps		1.124.449	0	326.201	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Optionen		0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus		0	(702 422)	(600,063)	/F (20)
Devisentermingeschäften		0	(793.432) 11.788	(699.062) 0	(5.628)
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Futures Realisierter Nettogewinn / (-verlust) im		U	11.700	U	21.162
Zusammenhang mit Fremdwährungen		0	(4.540)	(5.904)	23.115
REALISIERTER NETTOGEWINN /(-VERLUST)		1.205.437	(1.308.592)	(390.371)	3.319.239
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		1.203.437	(1.500.552)	(330.371)	5.515.255
(Wertverlustes) aus Wertpapieren, netto		(131.067)	(3.161.380)	(28.486)	(767.928)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		(/	((/	(/
(Wertverlustes) aus Futures, netto		0	0	0	(2.667)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /			(4.555.545)	(150 510)	
(Wertverlustes) aus Devisentermingeschäften, netto		0	(1.280.819)	(450.649)	0
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		0	0	0	0
(Wertverlustes) aus CFD, netto Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		U	O	U	U
(Wertverlustes) aus Swaps, netto		(1.625.713)	0	(320.519)	0
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		(=:===::==)	_	(=====)	-
(Wertverlustes) aus Optionen, netto		0	0	0	0
NETTOSTEIGERUNG/(-MINDERUNG) DES NETTO- VERMÖGENS AUS DER GESCHÄFTSTÄTIGKEIT		(551.343)	(5.750.791)	(1.190.025)	2.548.644
		(552.5.5)	(5.755.751)	(1.150.015)	2.0 .0.0 /4
KAPITALENTWICKLUNG		7 400	9 444 995	2017 227	10 500 005
Zeichnungen von Anteilen		7.482.775	2.111.338	3.047.098	10.590.083
Rücknahmen von Anteilen	(4.5)	(10.906.693)	(95.605.621)	(6.484.144)	(16.657.747)
Gezahlte Ausschüttungen	(18)	0	(67.866)	0	(34.869)
Währungsumrechnung		0	0	0	0
NETTOVERMÖGEN ZUM ENDE DES		58.463.184	0	26.227.210	66.939.092
BERICHTSZEITRAUMS		JU.7UJ.1U7	J	20.227.210	30.939.092

Eventuelle Inkonsistenzen bei den Zahlen zur Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses/(Wertverlusts), netto, sind auf Rundungsabweichungen zurückzuführen.

Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens (Fortsetzung) für den am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraum

	F	DB Platinum PWM CROCI Multi Fund	DB Platinum CROCI Sectors Fund	DB Platinum CROCI Global Dividends	DB Platinum CROCI US Dividends
	Erläuterung	EUR	EUR	USD	USD
NETTOVERMÖGEN ZU BEGINN DES BERICHTSZEITRAUMS		145.969.251	459.084.435	281.053.859	141.856.278
ERTRÄGE					
Dividenden aus Anteilen, netto		13.130	4.748.305	4.604.273	1.403.697
Zinsen aus Anleihen/Anleihen-CFD Zinsen aus Bankguthaben		0 176	0 4.533	0 2.961	0 2.740
Dividenden aus CFD, netto		0	0	0	0
Zinsen auf CFD		0	0	0	0
Sonstige Erträge		14.760 28.066	0 4.752.838	0 4.607.234	0 1.406.437
ERTRÄGE INSGESAMT		28.000	4./52.636	4.607.234	1.406.437
AUFWENDUNGEN Verwaltungsgebühr	(4)	807.904	1.730.492	1.206.611	487.327
Anlageerfolgsprämie	(6)	007.904	1.730.492	1.200.011	467.327
Abonnementsteuer (Taxe d'Abonnement)	(3)	0	33.245	33.832	22.247
Bankgebühren		0	212	1 553	91
Zinsen Zinsen auf CFD		849 0	2.277 0	1.552 0	90 0
Dividenden aus CFD, netto		0	0	0	0
Sonstige Gebühren	(E)	0	0	0	0
Fixgebühr	(5)	105.376 914.129	219.788 1.986.014	125.493 1.367.488	62.850 572.605
AUFWENDUNGEN INSGESAMT		914.129	1.966.014	1.307.488	572.005
NETTOERTRAG/(-VERLUST) AUS INVESTMENTS		(886.063)	2.766.824	3.239.746	833.832
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Wertpapierverkäufen		2.792.999	12.550.694	11.900.865	6.062.608
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus CFD		0	12.550.054	0	0.002.000
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Swaps		0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Optionen		0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Devisentermingeschäften		(849)	247.237	(19.340)	5.133
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Futures		` Ó	(10.514)	Ó	34.248
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) im Zusammenhang mit Fremdwährungen		11.685	6.995	(48.255)	(8.223)
REALISIERTER NETTOGEWINN /(-VERLUST)		1.917.772	15.561.236	15.073.016	6.927.598
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /					
(Wertverlustes) aus Wertpapieren, netto Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		(1.812.106)	(9.070.728)	(25.952.958)	(6.690.371)
(Wertverlustes) aus Futures, netto Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		0	(2.107)	0	(15.800)
(Wertverlustes) aus Devisentermingeschäften, netto Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		0	(143.272)	0	0
(Wertverlustes) aus CFD, netto Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses /		0	0	0	0
(Wertverlustes) aus Swaps, netto		0	0	0	0
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Optionen, netto		0	0	0	0
NETTOSTEIGERUNG/(-MINDERUNG) DES NETTO- VERMÖGENS AUS DER GESCHÄFTSTÄTIGKEIT		105.666	6.345.129	(10.879.942)	221.427
KAPITALENTWICKLUNG					
Zeichnungen von Anteilen		1.533.288	18.259.810	21.038.649	12.855.345
Rücknahmen von Anteilen Gezahlte Ausschüttungen	(18)	(6.741.235) 0	(51.519.370) (27.617)	(50.487.323) (1.023.329)	(24.014.623) (710.062)
Währungsumrechnung	()	0	0	0	0
NETTOVERMÖGEN ZUM ENDE DES BERICHTSZEITRAUMS		140.866.970	432.142.387	239.701.914	130.208.365

Eventuelle Inkonsistenzen bei den Zahlen zur Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses/(Wertverlusts), netto, sind auf Rundungsabweichungen zurückzuführen.

Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens (Fortsetzung) für den am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraum

		DB Platinum Chilton Diversified	DB Platinum Ivory Optimal (geschlossen zum 25.07.2018)	DB Platinum CROCI World ESG	DB Platinum Chilton European Equities
	Erläuterung	USD	USD	EUR	EUR
NETTOVERMÖGEN ZU BEGINN DES BERICHTSZEITRAUMS		21.188.694	88.397.972	37.344.197	117.878.795
ERTRÄGE					
Dividenden aus Anteilen, netto		60.588	431.532	510.990	1.487.723
Zinsen aus Anleihen/Anleihen-CFD		0	26.189	0	0
Zinsen aus Bankguthaben		13.727	94.392	760	2.288
Dividenden aus CFD, netto		487	0	0	0
Zinsen auf CFD Sonstige Erträge		21.340 0	0 12.345	0	0 239.686
-		96.142	564.458	511.750	1.729.697
ERTRÄGE INSGESAMT		30.142	304.438	311.730	1.729.097
AUFWENDUNGEN	(4)	152.100	405 705	104.053	F22 140
Verwaltungsgebühr Anlageerfolgsprämie	(4) (6)	152.189 87.137	495.705 0	194.852 0	533.149
Abonnementsteuer (Taxe d'Abonnement)	(3)	1.719	4.627	5.560	4.284
Bankgebühren	(3)	0	4.525	34	0
Zinsen		761	171	496	20.182
Zinsen auf CFD		677	57.451	0	432.609
Dividenden aus CFD, netto		42.826	231.163	0	1.257.232
Sonstige Gebühren	(5)	2.039	42	0	0
Fixgebühr	(5)	11.839	44.181	22.349	71.058
AUFWENDUNGEN INSGESAMT		299.187	837.865	223.291	2.318.514
NETTOERTRAG/(-VERLUST) AUS INVESTMENTS		(203.045)	(273.407)	288.459	(588.817)
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus		(203.043)	(2/3.40/)	200.439	(366.617)
Wertpapierverkäufen		2.268.378	2.032.428	1.715.976	3.282.444
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus CFD		(30.365)	(716.305)	0	258.356
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Swaps		0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Optioner	1	0	0	0	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Devisentermingeschäften		(291.612)	(2.866.618)	(5.826)	905,759
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Futures		0	(1.728.336)	10.225	0
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) im			(=::==::=)		
Zusammenhang mit Fremdwährungen		(37)	(30.178)	13.283	(5.009)
REALISIERTER NETTOGEWINN /(-VERLUST)		1.743.319	(3.582.416)	2.022.117	3.852.733
Veränderung des nicht realisierten		(1 (55 041)	(6.402.201)	125.040	(6 466 127)
Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Wertpapieren, netto		(1.655.841)	(6.403.301)	135.840	(6.466.137)
Veränderung des nicht realisierten					
Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Futures,					
netto		0	1.226.059	0	0
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus					
Devisentermingeschäften, netto		66.201	(410.505)	0	202.031
Veränderung des nicht realisierten					
Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus CFD,		338.781	1.044.831	0	739.952
netto Veränderung des nicht realisierten					
Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Swaps,					
netto		0	0	0	0
Veränderung des nicht realisierten					
Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus		0	0	0	0
Optionen, netto NETTOSTEIGERUNG/(-MINDERUNG) DES		U	U	U	U
NETTO-					
VERMÖGENS AUS DER GESCHÄFTSTÄTIGKEIT	Г	492.460	(8.125.332)	2.157.957	(1.671.421)
KAPITALENTWICKLUNG					
Zeichnungen von Anteilen		2.284.039	1.143.762	18.091.444	26.619.722
Rücknahmen von Anteilen	(10)	(9.212.229)	(81.416.402)	(2.824.800)	(66.116.796)
Gezahlte Ausschüttungen Währungsumrechnung	(18)	0	0	(47.103) 0	0
NETTOVERMÖGEN ZUM ENDE DES		U	U	U	U
BERICHTSZEITRAUMS		14.752.964	0	54.721.695	76.710.300
			•		

Eventuelle Inkonsistenzen bei den Zahlen zur Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses/(Wertverlusts), netto, sind auf Rundungsabweichungen zurückzuführen.

Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens (Fortsetzung) für den am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraum

		DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia (geschlossen zum 23.07.2018)		DB Platinum Quantica Managed Futures Focus (aufgelegt zum 03.07.2018)	Gesamt
	Erläuterung	USD	USD	USD	EUR
NETTOVERMÖGEN ZU BEGINN DES BERICHTSZEITRAUMS		13.332.779	522.818.388	0	1.908.821.982
ERTRÄGE					
Dividenden aus Anteilen, netto Zinsen aus Anleihen/Anleihen-CFD Zinsen aus Bankguthaben Dividenden aus CFD, netto		0 0 11.451 39.525	19.686 33.046.142 630.719 475.302	0 0 49.634 0	13.710.725 28.829.783 723.531 440.419
Zinsen auf CFD		0	0	0	18.238
Sonstige Erträge ERTRÄGE INSGESAMT		0 50.976	0 34.171.849	0 49.634	264.997 43.987.693
AUFWENDUNGEN		30.970	34.171.649	49.034	43.967.093
Verwaltungsgebühr Anlageerfolgsprämie Abonnementsteuer (Taxe d'Abonnement) Bankgebühren Zinsen	(4) (6) (3)	57.249 818 378 0 242	2.559.690 597.112 26.189 10.816 74.890	28.212 1 768 14.837 1.180	8.539.475 585.503 153.833 26.224 118.936
Zinsen auf CFD Dividenden aus CFD, netto		222.224 0	9.062.298 0	0	8.417.436 1.491.401
Sonstige Gebühren		26	0	0	32.568
Fixgebühr	(5)	7.176	383.958	7.089	1.068.040
AUFWENDUNGEN INSGESAMT		288.113	12.714.953	52.087	20.433.416
NETTOERTRAG/(-VERLUST) AUS INVESTMENTS		(237.137)	21.456.896	(2.453)	23.554.277
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Wertpapierverkäufen		103.001	(3.232.251)	0	38.759.510
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus CFD Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Swaps		194.942 4.962	(5.541.483) (2.552.283)	0	(4.949.293) (773.862)
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Optionen		0	112.343	0	96.016
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Devisentermingeschäften Realisierter Nettogewinn / (-verlust) aus Future	-	(141.165) 0	(27.588.155) 0	76	(26.660.759)
Realisierter Nettogewinn / (-verlust) im	•	U	U	(213.488)	(1.597.675)
Zusammenhang mit Fremdwährungen		(2.486)	(1.397)	3.387	(34.032)
REALISIERTER NETTOGEWINN /(- VERLUST)		(77.883)	(17.346.330)	(212.478)	28.394.182
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Wertpapieren, netto		(44.101)	(5.082.937)	(1.000)	(60.467.538)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Futures, netto		0	0	(1.776.357)	(488.598)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Devisentermingeschäften, netto		(17.254)	(1.393.057)	30.385	(3.080.850)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus CFD, netto		14	3.015.557	0	4.499.775
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Swaps, netto		0	1.364.842	0	(733.168)
Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses / (Wertverlustes) aus Optionen, netto NETTOSTEIGERUNG/(-MINDERUNG) DES		0	(897.778)	0	(767.298)
NETTO-		,			
VERMÖGENS AUS DER GESCHÄFTSTÄTIGKEIT		(139.224)	(20.339.703)	(1.959.450)	(32.643.495)
KAPITALENTWICKLUNG		-	74 040 651	05 500 404	264 527 42 :
Zeichnungen von Anteilen Rücknahmen von Anteilen Gezahlte Ausschüttungen	(18)	0 (13.193.555) 0	71.019.636 (49.529.883) (2.591.720)	95.533.401 (572.278) 0	261.537.184 (451.141.754) (3.873.972)
Währungsumrechnung		0	0	0	23.404.054
NETTOVERMÖGEN ZUM ENDE DES BERICHTSZEITRAUMS		0	521.376.718	93.001.673	1.706.103.999

Eventuelle Inkonsistenzen bei den Zahlen zur Veränderung des nicht realisierten Wertzuwachses/(Wertverlusts), netto, sind auf Rundungsabweichungen zurückzuführen.

Statistik

Statistik				
	DB Platinum Commodity Euro	DB Platinum CROCI Branchen Stars (verschmolzen zum 24.05.2018)	DB Platinum Commodity USD	DB Platinum CROCI World
	EUR	EUR	USD	EUR
Nettoinventarwert insgesamt				
31. Juli 2018	58.463.184	-	26.227.210	66.939.092
31. Januar 2018	62.438.445	99.312.940	30.854.281	70.492.981
31. Januar 2017	70.947.046	46.725.989	32.095.645	132.288.707
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Berichtszeitraums				
31. Juli 2018	00.40		101 70	
R1C R1C-A	82,42	-	101,73	-
R1C-B	67,47	-	4,20	-
R1C-C (SGD)	_	_	3,59	_
R1C-E	-	-	-	192,85
R1C-S (CHF)	-	-	45,64	-
R1C-U (USD)	-	-		162,17
R2C-A	32,80	-	-	
I1C I1C-E	8.795,57	-	10.854,31	- 22 792 07
IIC-E IIC-U (USD)	-	-	-	22.782,97 17.186,78
I1D-E	_	_	-	12.649,58
I2C	48,80	-	-	-
I2C (GBP)	· -	-	49,91	-
I3C (CHF)	-	-	52,20	-
I4C	-	-	5,71	-
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres				
31. Januar 2018				
R1C	83,43	278,01	101,56	-
R1C-A	68,56	312,15	-	-
R1C-B	-	23,66	4,19	-
R1C-C (SGD)	-	-	3,59	-
R1C-E	-	-	46.20	187,13
R1C-S (CHF) R1C-U (USD)	-	-	46,29	- 167,54
R1D	_	198,78	-	107,51
R2C-A	33,41	-	-	-
I1C	8.880,62	306.226,93	10.808,81	-
I1C-E			-	22.021,61
I1C-U (USD) I1D-E	-	-	-	17.687,41
I2C	- 49,27	-	-	12.389,77
I2C (GBP)	-	_	50,21	_
I3C (CHF)	-	-	52,79	-
I4C `	-	-	5,69	-
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres				
31. Januar 2017				
R1C	79,47	230,15	95,26	-
R1C-A	65,83	258,41	- 2.02	-
R1C-B R1C-C (SGD)	-	19,49	3,93 3,38	-
R1C-E	-	-	5,56	171,89
R1C-S (CHF)	-	-	44,48	
R1C-U (USD)	-	-		133,50
R1D	-	166,82	-	
R2C-A	32,24	-	-	-
I1C	8.418,48	251.505,96	10.089,97	-
I1C-E	-		-	20.068,87
I1C-U (USD) I1D-E	-	-	-	13.982,63 11.503,72
I2C	46,70	-	-	-1.555,72
I2C (GBP)	-,	-	47,40	-
I3C (CHF)	-	-	50,43	-
I4C	-	-	5,31	-

Statistik (Fortsetzung)

	DB Platinum PWM CROCI Multi Fund	DB Platinum CROCI Sectors Fund	DB Platinum CROCI Global Dividends	DB Platinum CROCI US Dividends
	EUR	EUR	USD	USD
Nettoinventarwert insgesamt				
31. Juli 2018	140.866.970	432.142.387	239.701.914	130.208.365
31. Januar 2018	145.969.251	459.084.435	281.053.859	141.856.278
31. Januar 2017	134.980.380	620.622.747	256.474.696	143.825.881
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Berichtszeitraums				
31. Juli 2018				
R1C	205,68	-	-	-
R1C-A (EUR)		-	169,10	-
R1C-E (EUR)	-	-	173,01	-
R1C-G (GBP)	-	-	192,48	-
R1C-U	-	-	159,12	208,60
R1C-U (USD)	-	117,93	-	-
R1D-E (EUR)	-	-	150,93	-
R1D-U	-	-	105,03	191,40
R3C	-	192,68		-
R3C-N (NOK)	-	162,72	-	-
I1C-E (EUR)	-	-	174,03	-
I1C-G (GBP)	-	-	199,22	-
I1C-U	-	-	165,69	215,21
I1C-U (USD)	-	121,35	-	-
I1D-A (AUD)	-	147,24	-	-
I1D-E	-	124,51		-
I1D-E (EUR)	-	-	127,47	-
I1D-G (GBP)	-	-	177,44	
I1D-U	-		-	195,13
I2C	-	380,14	-	-
I3C	-	170,61	-	-
ROC-E	-	158,30	455.45	102.74
ROC-E (EUR) ROC-G (GBP)	-	- -	155,45 165,10	183,74 -
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres 31. Januar 2018				
R1C	205,46	-	-	-
R1C-A (EUR)		-	165,62	-
R1C-E (EUR)	-	-	169,01	-
R1C-G (GBP)	-	-	184,66	-
R1C-U	-	-	165,50	207,59
R1C-U (USD)				
	-	123,93	-	-
R1D-E (EUR)	-	123,93	148,90	-
R1D-E (EUR) R1D-U	- - -	-	148,90 110,92	- - 192,57
R1D-E (EUR) R1D-U R3C	- - -	- - 190,17		- - 192,57 -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK)	- - - -	-	110,92 - -	- - 192,57 - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR)	- - - - -	- - 190,17	110,92 - - 169,34	- - 192,57 - - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP)	- - - - - -	- - 190,17	110,92 - - 169,34 190,39	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U	- - - - - -	190,17 159,70 - -	110,92 - - 169,34	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U	- - - - - - -	190,17 159,70 - - - 127,12	110,92 - - 169,34 190,39	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD)	- - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27	110,92 - - 169,34 190,39	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E	- - - - - - - - -	190,17 159,70 - - - 127,12	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - -	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR)	- - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - - 126,33	- - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP)	- - - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - -	- - - 213,60 - - - - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP) I1D-U	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27 123,20	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - - 126,33	- - - 213,60 - - - - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP) I1D-U I2C	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27 123,20 - - - 374,01	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - - 126,33	- - - 213,60 - - - - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP) I1D-U I2C	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27 123,20 - - 374,01 167,86	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - - 126,33	- - - 213,60 - - - - -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP) I1D-U I2C I3C R0C-E	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -	190,17 159,70 - - 127,12 145,27 123,20 - - - 374,01	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - 126,33 172,92	192,57 - - - 213,60 - - - 196,35 -
R1D-E (EUR) R1D-U R3C R3C-N (NOK) I1C-E (EUR) I1C-G (GBP) I1C-U I1C-U (USD) I1D-A (AUD) I1D-E I1D-E (EUR) I1D-G (GBP) I1D-U I2C		190,17 159,70 - - 127,12 145,27 123,20 - - 374,01 167,86	110,92 - - 169,34 190,39 171,66 - - - 126,33	- - - 213,60 - - - -

Statistik (Fortsetzung)

DB Platinum PWM CROCI Multi- Fund	Statistik (Fortsetzun	g)			
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres 31. Januar 2017	•	DB Platinum PWM CROCI Multi	CROCI Sectors	CROCI Global	CROCI US
31. Januar 2017 R1C R1C-A (EUR) 182,94 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -		EUR	EUR	USD	USD
R1C-A (EUR)	Nettoinventarwert je Anteil am I	Ende des Geschäftsjahres			
R1C-A (EUR) R1C-E (EUR) R1C-E (EUR) R1C-G (GBP) R1C-U R1C-G (GBP) R1C-U	31. Januar 2017				
R1C-A (EUR) R1C-E (EUR) R1C-E (EUR) R1C-G (GBP) R1C-U R1C-G (GBP) R1C-U	R1C	182,94	-	-	-
R1C-E (EUR) R1C-G (GBP) R1C-U R1C-U R1C-U R1C-U (USD) R1C-U (USD) R1C-E (EUR) R1D-E (EUR) R1D-E (EUR) R3C R3C R3C-N (NOK) R1C-E (EUR) R1C-E (EUR) R1C-E (EUR) R3C-N (NOK) R1C-E (EUR) R3C-N (NOK) R1C-E (EUR) R3C-N (R0K) R3C-	R1C-A (EUR)	,	-	154,76	-
R1C-U (USD) - 133,48 168,22 R1C-U (USD) - 100,44		-	-	157,13	-
RIC-U (USD) - 100,44 - 1 - 144,03 - 7 - 7 - 7 - 7 - 7 - 7 - 7 - 7 - 7 -	R1C-G (GBP)	=	-	168,34	-
R1C-U (USD) - 100,44 - - R1D-E (EUR) - 140,03 - R1D-U - 92,09 159,17 R3C - 177,68 - - R3C-N (NOK) - 147,51 - - I1C-E (EUR) - 156,20 - I1C-G (GBP) - 172,20 - I1C-U - 102,37 - - I1D-U (USD) - 126,50 - - I1D-E (EUR) - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 118,71 - I1D-U - - 159,41 - I1D-U (USD) - 102,59 - - I2C - 347,21 - - I3C - 347,21 - - ROC-E (EUR) - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22		-	-	133,48	168,22
R1D-U - 92,09 159,17 R3C - 177,68 7 R3C-N (NOK) - 177,68 7 IIC-E (EUR) - 156,20 - 172,20 - 112,00 - 112	R1C-U (USD)	-	100,44	· -	· -
R3C -	R1D-E (EUR)	-	-	140,03	-
R3C-N (NOK) - 147,51 156,20 - 11C-E (EUR) - 156,20 - 11C-G (GBP) - 172,20 - 172,20 - 11C-U (USD) - 137,36 172,15 - 11D-A (AUD) - 11D-A (AUD) - 11D-E (EUR) - 115,92 118,71 - 11D-G (GBP) - 159,41 - 11D-U (USD) - 159,41 - 13C - 13C - 13C - 155,84 13C - 13C - 13C - 13C - 13C - 144,68 R0C-E (EUR) - 139,61 159,22	R1D-U	-	-	92,09	159,17
I1C-E (EUR) - 156,20 - I1C-G (GBP) - 172,20 - I1C-U (USD) - 137,36 172,15 I1C-U (USD) - 102,37 - - I1D-A (AUD) - 126,50 - - I1D-E (EUR) - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U (USD) - 102,59 - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22	R3C	-	177,68	-	-
I1C-G (GBP) - 172,20 - I1C-U (USD) - 137,36 172,15 I1C-U (USD) - 102,37 - - I1D-A (AUD) - 126,50 - - I1D-E (EUR) - 115,92 - - I1D-G (GBP) - 118,71 - I1D-U (GBP) - 159,41 - I1D-U (USD) - 102,59 - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22	R3C-N (NOK)	-	147,51	-	-
I1C-U - 137,36 172,15 I1C-U (USD) - 102,37 - - I1D-A (AUD) - 126,50 - - I1D-E - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - - 159,41 - I1D-U (USD) - 102,59 - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22	I1C-E (EUR)	-	-	156,20	-
I1C-U (USD) - 102,37 - - I1D-A (AUD) - 126,50 - - I1D-E - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U (USD) - - 102,59 - - I2C - 347,21 - - I3C - 347,21 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22	I1C-G (GBP)	-	-	172,20	-
I1D-A (AUD) - 126,50 - - I1D-E - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U (USD) - - 161,77 I1D-U (USD) - 347,21 - - I3C - 347,21 - - ROC-E - 155,84 - - ROC-E (EUR) - 144,68 - - I39,61 159,22	I1C-U	-	-	137,36	172,15
I1D-E - 115,92 - - I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U (USD) - - 161,77 I1D-U (USD) - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22	I1C-U (USD)	-	102,37	-	-
I1D-E (EUR) - 118,71 - I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U - - 161,77 I1D-U (USD) - - - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22		-	126,50	-	-
I1D-G (GBP) - 159,41 - I1D-U - - 161,77 I1D-U (USD) - - - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - R0C-E - 144,68 - - R0C-E (EUR) - 139,61 159,22		-	115,92	-	-
I1D-U - - - 161,77 I1D-U (USD) - - - - I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - ROC-E - 144,68 - - ROC-E (EUR) - 139,61 159,22		-	-		-
I1D-U (USD) - 102,59 - - I2C 347,21 - - I3C - 155,84 - - R0C-E - 144,68 - - R0C-E (EUR) - 139,61 159,22		-	-	159,41	-
I2C - 347,21 - - I3C - 155,84 - - R0C-E - 144,68 - - R0C-E (EUR) - 139,61 159,22		-	-	-	161,77
I3C - 155,84 - - R0C-E - 144,68 - - R0C-E (EUR) - 139,61 159,22		-		-	-
R0C-E - 144,68 R0C-E (EUR) - 139,61 159,22		-		-	-
ROC-E (EUR)		-		-	-
		-	144,68	-	-
R0C-G (GBP) - 142,79 -		-	-		159,22
	ROC-G (GBP)	-	-	142,79	-

Statistik (Fortsetzung)

	DB Platinum Chilton Diversified	DB Platinum Ivory Optimal (geschlossen zum 25.07.2018)	DB Platinum CROCI World ESG	DB Platinum Chilton European Equities
	USD	USD	EUR	EUR
Gesamtnettoinventarwert 31. Juli 2018 31. Januar 2018	14.752.964 21.188.694	- 88.397.972	54.721.695 37.344.197	76.710.300 117.878.795
31. Januar 2017	79.740.098	174.214.884	19.185.090	104.417.861
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Berichtszeitraums				
31. Juli 2018				44.077.00
R1C-E R1C-E (EUR)	11.708,32	-	-	11.077,00
R1C-N (NOK)	10.037,88	-	-	-
R1C-U	12.260,85	-	-	-
R1D-E I1C-E	-	-	122,85	- 112,89
I1C-E (EUR)	117,13	-	- -	112,09
I1C-G (GBP)		-	-	101,87
I1C-U	125,64	-	-	-
I1C-U (USD) I2C-E	_	-	11.730,17	116,21 115,38
I2C-U	127,37	-	-	113,30
I2D-E	-	-	11.860,13	-
I3C-E	-	-	-	10.317,27
I5C-E I5C-G (GBP)	-	-	_	103,18 98,36
ISC-U (USD)	-	-	-	106,24
I5D-G (GBP)	-	-	-	103,72
R0C-E	-	-	105,51	9.717,74
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres 31. Januar 2018				
R1C-E	11 102 21	0.042.02	-	11.408,71
R1C-E (EUR) R1C-N (NOK)	11.183,21 9.551,09	9.043,03	-	_
R1C-U	11.615,64	9.586,28	-	-
R1D-E			120,19	-
R5C-C (CHF) R5C-E (EUR)	-	8.577,97 8.853,00	-	-
R5C-E (EUR)	-	0.053,00	-	10.527,05
R5C-G (GBP)	-	9.048,44	-	-
R5C-U	-	9.294,47	-	-
R5C-U (USD)	-	0 224 49	-	10.737,39
R6C-C (CHF) R6C-E (EUR)	-	9.334,48 9.520,03	-	-
R6C-G (GBP)	-	9.260,81	-	-
R6C-U	-	9.585,65	-	-
R6D-G (GBP) I1C-C (CHF)	-	86,46	-	10.610,30
I1C-E	-	-	-	115,83
I1C-E (EUR)	112,38	90,90	-	-
I1C-G (GBP)	-	90,63	-	104,26
I1C-S (SEK) I1C-U	119,03	84,12 97,55	_	_
I1C-U (USD)	-	57,55	12.106,31	118,20
I2C-E	-	-	· -	118,27
I2C-U	120,67	100,37	- 11 406 50	-
I2D-E I3C-E	-	-	11.496,59	- 10.574,87
I3C-E (EUR)	-	10.007,75	-	10.574,07
I5C-C (CHF)	-	87,84	-	-
I5C-E	-	- 100.01	-	105,70
I5C-G (GBP) I5C-U	-	102,94 95,65	<u>-</u> -	100,68
I5C-U I5C-U (USD)	-	-	-	107,81
I5D-G (GBP)	-	-	-	106,14
R0C-E		-	102,30	9.998,43
R0C-U	10.274,44	-	-	-

	DB Platinum Chilton DB Platinum Ivory DB Plati Diversified Optimal CROCI World (geschlossen zum 25.07.2018)			DB Platinum Chilton European Equities
	USD	USD	EUR	EUR
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres				
31. Januar 2017				
R1C-E	-	-	-	10.856,00
R1C-E (EUR)	10.365,45	9.224,29	-	-
R1C-N (NOK)	8.775,71	· -	_	_
R1C-U	10.533,26	9.557,48	_	_
R1C-U (USD)	10.333/20	3.337,13	_	10.972,12
R1D-E	_	_	111,45	10.572,12
	_	8.815,00	111,43	_
R5C-C (CHF)	-		-	-
R5C-E (EUR)	-	9.021,43	-	10.040.04
R5C-E	-	-	-	10.049,04
R5C-G (GBP)	-	9.151,67	-	-
R5C-U	-	9.244,05	-	-
R5C-U (USD)	-	-	-	10.106,95
R6C-C (CHF)	-	9.511,25	-	-
R6C-E (EUR)	-	9.627,09	-	-
R6C-G (GBP)	-	9.311,57	-	-
R6C-U	-	9.465,75	-	-
R6D-G (GBP)	-	-	-	10.077,59
I1C-C (CHF)	-	88,37	-	-
I1C-E	-	-	-	109,76
I1C-E (EUR)	103,33	92,19	-	· -
I1C-G (GBP)	, <u> </u>	91,38	-	98,87
I1C-S (SEK)	_	85,75	_	•
I1C-U	107,14	96,54	_	_
I1C-U (USD)	107/11	-	9.619,33	111,37
I2C-E	_	_	5.015,55	111,65
I2C-E (EUR)	105,49			111,05
I2C-U	103,49	98,83		
	108,33	90,03	_	112.70
I2C-U (USD)		-	10 520 74	112,79
I2D-E	-	-	10.529,74	-
I3C-E	-	-	-	9.984,37
I4C-E (EUR)	-	97,46	-	
I5C-C (CHF)	-	89,52	-	-
I5C-E	-	-	-	100,66
I5C-E (EUR)	-	92,07	-	-
I5C-G (GBP)	-	103,37	-	-
I5C-U	-	94,43	-	-
I5C-U (USD)	-	-	-	101,24
I5D-G (GBP)	-	-	-	100,79
R0C-E (EUR)	8.715,73	-	-	-
R0C-G (GBP)	8.761,65	-	-	-
R0C-U	9.312,64	_	_	_
- - -	3.322/01			

	DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia (geschlossen zum 23.07.2018)	DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	Quantica Managed
	USD	USD	USD
Gesamtnettoinventarwert			
31. Juli 2018		521.376.718	93.001.673
31. Januar 2018	13.332.779	522.818.388	
31. Januar 2017	12.605.885	143.615.326	-
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Berichtszeitraums			_
31. Juli 2018		10.005.05	
R1C-E (EUR)	-	10.026,95	-
R1C-U	-	10.511,82	-
I1C-E (EUR)	-	101,95	-
I1C-U	-	106,67	97,81
I2C-E (EUR)	-	103,54	-
I2C-U	-	108,27	97,82
I3C-C (CHF)	-	100,23	98,90
I3C-E (EUR)	-	101,87	-
I3D-U	-	98,59	-
ISC-E (EUR)	-	10.055,03	-
I5C-U I5D-U	-	10.308,42	-
130-0	-	9.951,05	-
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres 31. Januar 2018			
R1C-E (EUR)	-	10.036,01	-
R1C-U	-	10.409,31	-
I1C-E (EUR)	93,73	101,65	-
I1C-U	97,71	105,34	-
I2C-E (EUR)	-	103,05	-
I2C-U	98,41	106,58	-
I3C-C (CHF)	-	100,03	-
I3C-E (EUR)	97,32	101,22	-
I3C-U	98,80	-	-
I3D-U		102,70	-
I5C-E (EUR)	-	10.022,64	-
I5C-U	-	10.161,03	-
I5D-U	-	10.086,61	-
Nettoinventarwert je Anteil am Ende des Geschäftsjahres			
31. Januar 2017			
R1C-E (EUR)	9.254,14	10.204,36	-
R1C-U	9.446,92	10.357,89	-
I1C-E (EUR)	93,54	102,57	-
I1C-U	95,42	104,24	-
I2C-E (EUR)	-	103,34	-
I2C-U	95,81	104,91	-
I3C-C (CHF)	-	101,04	-
I3C-E (EUR)	93,70	101,44	-
I3C-U	96,01	-	-
I3D-U	-	102,34	-
R0C-G (GBP)	9.396,64	10.358,05	-

DB Platinum Commodity Euro

Anlagebestand zum 31. Juli 2018

zum 31. Juli 2018				
(Angaben in EUR)	Menge/ Währung Nennwert	g Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto-
	Neilliwert	Kosten		vermögens
Beschreibung				
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen	Börse notieren			
Anleihen				
Frankreich				
France 3.75% 09-25.10.19 Oat	12.300.000 EUR	13.491.870	12.951.408	22,15
		13.491.870	12.951.408	22,15
Deutschland				
Germany 0% 94-25 /int.strip	2.000.000 EUR	2.002.200	2.022.480	3,46
Germany 0% 97-4.1.22 Strips	16.150.000 EUR	16.481.075	16.315.618	27,90
Germany 0% 97-4.7.23 Strip Io	8.700.000 EUR	8.756.505	8.710.223	14,90
Germany 0,5% 16-15.02.26	1.750.000 EUR	1.794.275	1.798.064	3,08
Germany 3% 10-04.07.20	11.150.000 EUR	12.266.460	11.924.869	20,40
		41.300.515	40.771.254	69,74
Anleihen - Insgesamt		54.792.385	53.722.662	91,89
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen	Börse notieren			
- Insgesamt		54.792.385	53.722.662	91,89
SUMME ANLAGEBESTAND		54.792.385	53.722.662	91,89

DB Platinum Commodity USD

Anlagebestand zum 31. Juli 2018

Zum Sir Jun Zuio					
(Angaben in USD)	Menge/ W Nennwert	ährung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen B	örse notieren				
Anleihen					
Vereinigte Staaten					
Usa 1.125% 17-28.02.19 /tbo	1.550.000	USD	1.541.435	1.539.949	5,87
Usa 1.375% 17-31.07.19 /tbo	5.500.000	USD	5.502.750	5.441.885	20,75
Usa 1.5% 17-15.07.20 /tbo	4.850.000	USD	4.831.019	4.742.106	18,08
Usa 1.625% 14-31.07.19 /tbo	6.000.000	USD	6.032.401	5.950.899	22,69
Usa 1.625% 15-31.07.20 /tbo	5.100.000	USD	5.117.340	4.995.709	19,05
Usa 8% 91-15.11.21 Tbo	400.000	USD	489.720	465.281	1,77
			23.514.665	23.135.829	88,21
Anleihen - Insgesamt			23.514.665	23.135.829	88,21
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen E notieren - Insgesamt	Börse		23.514.665	23.135.829	88,21
SUMME ANLAGEBESTAND			23.514.665	23.135.829	88,21

DB Platinum CROCI World

Anlagebestand						
zum	31.	Juli	2018			

um 31. Juli 2018	Menge/ Währung Nennwert		F		0/ 1 1
Angaben in EUR)			Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
eschreibung					
bertragbare Wertpapiere, die an einer off	iziellen Börse notiere	en			
ktien					
Australien					
Bhp Billiton Ltd	30.358	AUD	520.565	672.386	1,01
Origin Energy Ltd	102.614	AUD	556.114	636.971	0,95
			1.076.679	1.309.357	1,96
Kanada					
Magna International Inc	12.022	CAD	519.246	625.325	0,93
			519.246	625.325	0,93
Dänemark					
Novo Nordisk A/s /-b-	16.563	DKK	637.100	707.319	1,05
Vestas Wind Systems As / Reg	11.951	DKK	693.401	659.472	0,99
			1.330.501	1.366.791	2,04
Frankreich					
Michelin B /nom.	5.833	EUR	569.276	642.213	0,96
Sanofi	9.601	EUR	720.715	714.027	1,07
			1.289.991	1.356.240	2,03
Deutschland					
Basf Namen-akt.	7.798	EUR	686.504	640.684	0,96
Bayer Ag	6.684	EUR	699.717	636.718	0,95
Continental Ag	3.070	EUR	571.734	604.790	0,90
Merck Kgaa	7.823	EUR	685.218	687.485	1,03
			2.643.173	2.569.677	3,84
Großbritannien	33.119	GBP	437.656	642.207	0.00
Anglo American Plc Glaxosmithkline	37.790	GBP	620.460	643.387 670.070	0,96 1,00
Imperial Brands	21.621	GBP	703.026	708.276	1,07
Rio Tinto Plc /reg.	13.548	GBP	519.043	637.396	0,95
Sse Plc	21.166	GBP	348.613	296.617	0,44
			2.628.798	2.955.746	4,42
Hongkong					
Clp Holdings Ltd	74.618	HKD	643.684	728.582	1,09
			643.684	728.582	1,09
Irland					
Allergan Plc	4.506	USD	684.308	708.952	1,06
Crh Plc	20.939	EUR	659.803	613.094	0,92
Eaton Corporation Public Ltd	9.764	USD	551.595	694.049	1,04
Ingersoll-rand Plc Shs	4.231	USD	291.921	356.221	0,53

 $\label{lem:continuous} \mbox{ Der Anhang ist ein integraler Bestandteil dieses Abschlusses.}$

DB Platinum CROCI World

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)	Menge/	Währung	Einstands-	Kurswert	% des
,	Nennwert		kosten		Netto-
					vermögens
Beschreibung					

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Irland (Fortsetzung)					
Johnson Ctr Int Shs	21.986	USD	789.885	704.837	1,05
			2.977.512	3.077.153	4,60
Japan					
Bridgestone Corp	19.173	JPY	592.386	643.221	0,96
Central Japan Railway Co	3.606	JPY	551.362	639.979	0,96
Denso Corp	15.224	JPY	661.396	639.761	0,96
Honda Motor Co.ltd	24.638	JPY	640.366	631.115	0,94
Mitsubishi Electric Corp	55.386	JPY	651.098	639.173	0,95
Nitto Denko Corpo	9.715	JPY	605.372	599.476	0,90
Softbank Group Shs	5.310	JPY	330.658	375.419	0,56
Subaru Shs	25.340	JPY	866.236	629.556	0,94
Tokyo Electron Co Ltd	2.205	JPY	320.620	322.479	0,48
Toyota Motor Corp	11.517	JPY	653.513	642.347	0,96
			5.873.007	5.762.526	8,61
loveev					
Jersey Ferguson Plc	4.866	GBP	272.131	327.864	0,49
Glencore	152.039	GBP	648.256	570.161	0,49
Shire Plc	14.237	GBP	700.289	694.471	1,04
Wpp Plc Shs	48.017	GBP	688.174	641.679	0,96
wpp πc 3π3	40.017	GDI			
			2.308.850	2.234.175	3,34
Luxemburg					
Arcelormittal Sa	24.120	EUR	563.324	663.662	0,99
			563.324	663.662	0,99
Nite de ole o de					
Niederlande FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES N.V	38.450	EUR	651.045	561.293	0,84
Koninklijke Dsm Nv	7.526	EUR	411.335	685.920	1,02
Lyondellbasell Ind Nv -a-	6.801	USD	497.704	643.975	0,96
Mylan N.v.	19.247	USD	710.154	613.739	0,92
Trylair W.V.	231217	000			
			2.270.238	2.504.927	3,74
Singapur					
Singapore Telec/board Lot 1000	324.790	SGD	749.615	654.560	0,98
			749.615	654.560	0,98
Schweden					
Hennes & Mauritz Ab	49.327	SEK	922.937	656.367	0,98
			922.937	656.367	0,98
			J22.JJ/	050.507	0,50

DB Platinum CROCI World

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Schweiz					
Novartis Ag Basel/nam.	10.232	CHF	650.822	735.280	1,10
Roche Holding Ag /genussschein	3.546	CHF	793.620	744.038	1,11
			1.444.442	1.479.318	2,21
Vereinigte Staaten					
Alexion Pharma Inc	6.311	USD	625.022	717.158	1,07
Altria Group	13.359	USD	671.497	669.977	1,00
Amgen Inc	4.121	USD	527.431	692.263	1,03
Andeavor	5.593	USD	528.683	717.307	1,07
Apple Inc	4.143	USD	370.502	673.793	1,01
Applied Materials Inc	15.621	USD	426.590	649.245	0,97
At & T	5.841	USD	282.813	159.597	0,24
Autozone Inc	1.186	USD	612.979	715.148	1,07
Biogen Inc	2.632	USD	637.296	752.157	1,11
Bristol Myers Squibb Co	14.223	USD	653.696	714.159	1,07
BROADCOM INC	3.503	USD	575.996	663.955	0,99
Cardinal Health Inc.	14.392	USD	856.917	614.401	0,92
Cbs Corp -b- /when Issued	14.236	USD	652.586	640.836	0,96
Celgene Corp.	9.660	USD	814.323	743.788	1,11
Cisco Systems Inc.	17.883	USD	426.241	646.359	0,97
Cognizant Technology Sol A	9.801	USD	533.958	682.690	1,02
Comcast Corp/-a-	23.477	USD	664.277	717.924	1,07
Cummins Inc	5.564	USD	779.354	679.112	1,01
Cvs Health Corp	11.325	USD	771.944	627.785	0,94
Dollar General Corporation	7.797	USD	560.981	654.054	0,98
Dr Horton Inc	18.110	USD	538.905	676.387	1,01
DTE ENERGY COMPANY	3.707	USD	334.922	343.881	0,51
Eastman Chemical Co	7.325	USD	493.249	648.704	0,97
Edison International	12.621	USD	703.129	718.719	1,07
EQT	7.310	USD	330.040	310.381	0,46
Freeport Mcmoran Inc	45.381	USD	602.993	639.961	0,96
General Motors Co	17.973	USD	589.787	582.331	0,87
Gilead Sciences Inc.	10.747	USD	765.041	714.875	1,07
Hewlett Packard Ent Co	49.293	USD	689.865	650.471	0,97
Hp Inc	16.334	USD	201.301	322.199	0,48
Ibm	5.403	USD	718.055	669.251	1,00
Intel Corp.	14.451	USD	407.962	594.071	0,89
Jm Smucker Co	7.312	USD	659.698	694.423	1,04
Johnson & Johnson	6.257	USD	653.007	708.669	1,06
Kla Tencor Corporation	7.026	USD	517.996	705.092	1,05
KOHL S CORP.	5.011	USD	331.181	316.365	0,47
Lam Research Corp	4.335	USD	546.468	706.315	1,06
Marathon Petroleum Corp	10.284	USD	384.356	710.445	1,06
Masco Corp.	19.931	USD	656.422	686.994	1,03

DB Platinum CROCI World

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Mckesson Corp	5.323	USD	732.126	571.402	0,85
Merck	12.418	USD	583.499	699.093	1,04
Micron Technology Inc	13,365	USD	421.339	602.998	0,90
Mohawk Industries	3.607	USD	648.711	580.671	0,87
Newell Brands Inc	14.523	USD	364.547	325.078	0,49
Nucor Corp.	11.722	USD	618.548	670.530	1,00
Oracle Corp	16.581	USD	586.400	675.682	1,01
Paccar Inc.	12.022	USD	715.130	675.258	1,01
Pfizer Inc.	20.919	USD	555.381	713.897	1,07
Philip Morris Int.	4.907	USD	331.231	361.928	0,54
Ppg Industries Inc.	7.308	USD	693.783	691.170	1,03
Ppl Corp	13.141	USD	332.449	323.120	0,48
Procter & Gamble Co.	10.016	USD	704.153	692.359	1,03
Raytheon Company	1.944	USD	245.654	329.020	0,49
Regeneron Pharma. Inc.	2.389	USD	685.497	751.400	1,12
Skyworks Solutions Inc	7.760	USD	606.844	627.273	0,94
Target Corp	9.848	USD	551.616	679.062	1,01
Tyson Foods Inca-	10.814	USD	617.611	532.821	0,80
Walgreens Boots Alliance Inc	11.728	USD	808.881	677.789	1,01
Wal-mart Stores Inc	8.914	USD	592.586	679.797	1,02
Walt Disney	7.388	USD	621.636	717.047	1,07
Westrock Co	12.821	USD	651.422	635.325	0,95
21st Century -shs A-	17.513	USD	473.533	673.548	1,01
			35.240.040	38.417.510	57,38
Aktien - Insgesamt			62.482.037	66.361.916	99,14
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen E Insgesamt	Börse notieren -		62.482.037	66.361.916	99,14
SUMME ANLAGEBESTAND			62.482.037	66.361.916	99,14

DB Platinum PWM CROCI Multi Fund

Anlagebestand

zum 31. Juli 2018					
(Angaben in EUR) Beschreibung	Menge / Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen B	örse notieren				
Anlagefonds					
Luxemburg					
Deutsche Floating Rate Notes Lc	45.235	EUR	3.792.576	3.806.113	2,70
Deutsche Floating Rate Notes (usd) Usd Ld	9.296	USD	1.432.126	1.508.102	, -
Xtrackers MSCI AC Asia ex Japan Swap UCITS ETF	358.604	EUR	11.348.632	13.806.254	9,80
			16.573.334	19.120.469	13,57
Anlagefonds - Insgesamt			16.573.334	19.120.469	13,57
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offizieller Insgesamt	n Börse notieren	ı -	16.573.334	19.120.469	13,57
Sonstige übertragbare Wertpapiere					
Anlagefonds					
Luxemburg					
Db Platinum Croci Global Dividends - I1c-e	65.684	EUR	8.822.678	11.430.962	8,11
Db Platinum Croci Sectors Fund - I2c	37.378	EUR	10.871.406		10,09
Db Platinum Croci Us Dividends - I1c-u	78.632	USD	9.448.216		10,27
Db Platinum Iv Croci Euro - I1c	82.224	EUR	16.806.761		17,87
Db Platinum Iv Croci Euro - I2c	75.292	EUR	7.853.572		•
Db Platinum Iv Croci Japan - I1c	90.076	JPY	10.805.722		•
Db Platinum Iv Croci Us - I1c	86.067	USD	18.291.796		18,14
			82.900.151	113.578.298	80,63
Anlagefonds - Insgesamt			82.900.151	113.578.298	80,63
Optionsscheine					
Großbritannien					
Db Ln Perp /dbeecrgt/cert	58	EUR	6.948.917	8.337.810	5,92
			6.948.917	8.337.810	5,92

6.948.917

89.849.068 121.916.108

106.422.402 141.036.577

8.337.810

5,92

86,55

100,12

Der Anhang ist ein integraler Bestandteil dieses Abschlusses.

Optionsscheine - Insgesamt

SUMME ANLAGEBESTAND

Sonstige übertragbare Wertpapiere - Insgesamt

DB Platinum CROCI Sectors Fund

Anlagebestand							
zum	31.	Juli	2018				

(Angaben in EUR)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziell	en Börse notieren				
Aktien					
Dänemark					
Pandora A/s	206.598	DKK	16.800.848	12.562.292	2,91
Vestas Wind Systems As / Reg	251.616	DKK	13.198.920	13.884.502	3,21
			29.999.768	26.446.794	6,12
Frankreich					
Sanofi	211.169	EUR	15.612.409	15.704.639	3,63
			15.612.409	15.704.639	3,63
Deutschland					
Bayer Ag	140.967	EUR	13.266.746	13.428.516	3,11
Continental Ag	62.290	EUR	12.025.314	12.271.130	2,84
-			25.292.060	25.699.646	5,95
Irland					
Ryanair Holdings Plc	867.248	EUR	12.357.246	12.228.197	2,83
			12.357.246	12.228.197	2,83
Japan					
Astellas Pharma Inc	1.063.166	JPY	13.036.328	14.753.190	3,41
Bridgestone Corp	408.397	JPY	13.058.018	13.701.023	3,17
Central Japan Railway Co	78.616	JPY	12.632.623	13.952.464	3,23
Itochu Corp	831.506	JPY	10.883.410	12.570.165	2,91
Mazda Motor Corp	1.267.900	JPY	13.992.849	13.455.821	3,11
Mitsubishi Electric Corp	1.142.100	JPY	13.918.418	13.180.221	3,05
Sekisui House Ltd	900.856	JPY	13.763.380	13.078.626	3,03
Subaru Shs	525.134	JPY	19.092.475	13.046.623	3,02
Sumitomo Electric Industries	1.051.282	JPY	13.785.073 124.162.574	13.757.530 121.495.663	3,18 28,11
			124.102.374	121.495.005	20,11
Jersey	206 254	600	11 051 061	11,000,000	2.46
Shire Plc	306.254	GBP	11.054.061	14.938.863	3,46
			11.054.061	14.938.863	3,46
Niederlande					
Mylan N.v.	403.458	USD	13.156.918	12.865.278	2,98
			13.156.918	12.865.278	2,98
Schweiz					
Adecco Group Sa /act.nom.	269.183	CHF	14.537.786	14.170.835	3,28
Roche Holding Ag /genussschein	77.082	CHF	15.660.263	16.173.685	3,74
			30.198.049	30.344.520	7,02

DB Platinum CROCI Sectors Fund

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten					
Acuity Brands Inc	136.222	USD	16.193.974	16.186.440	3,75
Amgen Inc	90.105	USD	12.219.079	15.136.223	3,50
Biogen Inc	54.085	USD	13.420.298	15.456.093	3,58
Celgene Corp.	209.403	USD	17.424.300	16.123.342	3,73
Delta Air Lines	309.509	USD	11.415.878	14.395.521	3,33
Discovery Inc/-a-	725.270	USD	15.547.404	16.475.943	3,81
Dr Horton Inc	389.866	USD	13.775.858	14.561.039	3,37
Gilead Sciences Inc.	230.710	USD	15.087.079	15.346.489	3,55
Southwest Airlines Co	326.087	USD	13.122.182	16.208.897	3,75
United Continental Holdings	237.448	USD	12.759.757	16.316.242	3,78
Viacom Inc -b-	597.168	USD	14.897.931	14.826.486	3,43
			155.863.740	171.032.715	39,58
Aktien - Insgesamt			417.696.825	430.756.315	99,68
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren - Insgesamt			417.696.825	430.756.315	99,68
SUMME ANLAGEBESTAND			417.696.825	430.756.315	99,68

DB Platinum CROCI Global Dividends

Anlagebestand						
zum	31.	Juli	2018			

(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren

Aktien

Australien					
Bhp Billiton Ltd	189.834	AUD	3.708.357	4.919.534	2,05
			3.708.357	4.919.534	2,05
Dänemark					
Novo Nordisk A/s /-b-	99.865	DKK	4.831.259	4.989.928	2,08
			4.831.259	4.989.928	2,08
Frankreich					
Michelin B /nom.	36.376	EUR	4.240.486	4.686.047	1,95
SAINT-GOBAIN	36.402	EUR	1.573.831	1.621.697	0,68
Sanofi	59.623	EUR	5.428.935	5.188.192	2,17
			11.243.252	11.495.936	4,80
Bankaddan d					
Deutschland Basf Namen-akt.	47.148	EUR	4.819.132	4.532.399	1,89
Bayer Ag	41.506	EUR	4.940.948	4.626.216	1,93
Deutsche Post Ag	132.135	EUR	4.405.275	4.667.511	1,95
2 00.00.1.0 1 0007.19			14.165.355	13.826.126	5,77
Großbritannien	222 725	000	4 505 000	4 706 050	2.00
Glaxosmithkline	230.705	GBP	4.505.323	4.786.353	2,00
Imperial Brands	130.325 84.251	GBP GBP	5.206.610 4.564.633	4.995.271 4.637.814	2,08 1,93
Rio Tinto Plc /reg. Sse Plc	182.283	GBP	3.370.722	2.988.872	1,95
33e ric	102.203	GDI	17.647.288	17.408.310	7,26
			17.047.288	17.408.310	7,20
Hongkong					
Clp Holdings Ltd	447.500	HKD	4.564.182	5.112.485	2,13
			4.564.182	5.112.485	2,13
Irland					
Eaton Corporation Public Ltd	60.826	USD	4.180.715	5.058.898	2,11
Johnson Ctr Int Shs	44.200	USD	1.506.447	1.657.942	0,69
			5.687.162	6.716.840	2,80
Japan					
Asahi Kasei Corp	244.600	JPY	3.156.007	3.256.891	1,36
Astellas Pharma Inc	205.586	JPY	2.577.849	3.337.973	1,39
Bridgestone Corp	122.227	JPY	4.766.180	4.797.799	2,00
Denso Corp	95.100	JPY	4.743.132	4.675.992	1,95
Honda Motor Co.ltd	47.900	JPY	1.628.861	1.435.631	0,60
Itochu Corp	167.600	JPY	3.199.043	2.964.518	1,24

DB Platinum CROCI Global Dividends

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Japan (Fortsetzung)					
Japan Tobacco Inc.	174.674	JPY	6.139.363	4.955.911	2,07
Kddi Corp.	172.676	JPY	4.586.756	4.802.042	2,00
Komatsu Ltd	153.700	JPY	4.742.361	4.499.509	1,88
Mitsubishi Chemical Hldgs Corp	171.400	JPY	1.836.041	1.492.439	0,62
Mitsubishi Corp	111.400	JPY	3.065.883	3.101.965	1,29
Mitsubishi Electric Corp	340.900	JPY	5.042.013	4.603.096	1,92
Subaru Shs	157.300	JPY	5.268.397	4.572.578	1,91
Toyota Motor Corp	71.124	JPY	4.070.352	4.641.424	1,94
			54.822.238	53.137.768	22,17
Jersey					
Wpp Plc Shs	287.126	GBP	5.097.002	4.489.519	1,87
			5.097.002	4.489.519	1,87
Niederlande					
Koninklijke Ahold Delhaize N.v.	197.766	EUR	4.016.934	5.034.022	2,10
Lyondellbasell Ind Nv -a-	42.720	USD	3.658.243	4.732.949	1,97
,			7.675.177	9.766.971	4,07
Singapur Singapore Telec/board Lot 1000	1.332.202	SGD	3.530.681	3.141.386	1,31
Singapore relectionard Lot 1000	1.552.202	JUD	5.550.001	3.141.300	1,51
			2 520 601	2 141 206	1 21
			3.530.681	3.141.386	1,31
Schweiz			3.530.681	3.141.386	1,31
Schweiz Lafargeholcim N Namen-akt.	93.430	CHF	3.530.681 5.261.292	3.141.386 4.779.086	1,31
	93.430 61.128	CHF CHF			
Lafargeholcim N Namen-akt.			5.261.292	4.779.086	1,99
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam.	61.128	CHF	5.261.292 4.651.302	4.779.086 5.139.692	1,99 2,14
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein	61.128	CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339	4.779.086 5.139.692 5.219.682	1,99 2,14 2,19
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten	61.128 21.261	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460	1,99 2,14 2,19 6,32
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group	61.128 21.261 56.100	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948	1,99 2,14 2,19 6,32
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc	61.128 21.261	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group	61.128 21.261 56.100 25.783	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co	56.100 25.783 87.831	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC	56.100 25.783 87.831 13.600	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a-	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500	CHF CHF	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc Cvs Health Corp	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500 70.261	USD USD USD USD USD USD USD USD	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260 5.400.230	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135 4.557.128	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00 1,90
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc Cvs Health Corp Genuine Parts Co	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500 70.261 51.102	USD USD USD USD USD USD USD USD USD	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260 5.400.230 4.759.033	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135 4.557.128 4.972.736	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00 1,90 2,07
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc Cvs Health Corp Genuine Parts Co Gilead Sciences Inc.	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500 70.261 51.102 66.378	USD USD USD USD USD USD USD USD USD USD	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260 5.400.230 4.759.033 4.806.896	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135 4.557.128 4.972.736 5.166.200	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00 1,90 2,07 2,16
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc Cvs Health Corp Genuine Parts Co Gilead Sciences Inc. Hewlett Packard Ent Co	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500 70.261 51.102 66.378 199.700	USD USD USD USD USD USD USD USD USD USD	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260 5.400.230 4.759.033 4.806.896 3.298.061	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135 4.557.128 4.972.736 5.166.200 3.083.368	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00 1,90 2,07 2,16 1,29
Lafargeholcim N Namen-akt. Novartis Ag Basel/nam. Roche Holding Ag /genussschein Vereinigte Staaten Altria Group Amgen Inc Bristol Myers Squibb Co BROADCOM INC Comcast Corp/-a- Cummins Inc Cvs Health Corp Genuine Parts Co Gilead Sciences Inc. Hewlett Packard Ent Co Ibm	56.100 25.783 87.831 13.600 97.000 33.500 70.261 51.102 66.378 199.700 32.731	USD USD USD USD USD USD USD USD USD USD	5.261.292 4.651.302 5.367.339 15.279.933 3.166.321 4.079.597 4.936.144 3.098.540 3.195.417 5.371.260 5.400.230 4.759.033 4.806.896 3.298.061 5.052.855	4.779.086 5.139.692 5.219.682 15.138.460 3.291.948 5.067.649 5.160.071 3.016.072 3.470.660 4.784.135 4.557.128 4.972.736 5.166.200 3.083.368 4.743.704	1,99 2,14 2,19 6,32 1,37 2,11 2,15 1,26 1,45 2,00 1,90 2,07 2,16 1,29 1,98

DB Platinum CROCI Global Dividends

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in USD)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Johnson & Johnson	38.178	USD	4.063.579	5.059.349	2,11
Lilly (eli) & Co	19.385	USD	1.509.999	1.915.432	0,80
Marathon Petroleum Corp	63.500	USD	4.288.307	5.132.705	2,14
Merck	77.714	USD	4.360.013	5.119.021	2,14
Nucor Corp.	49.700	USD	3.160.354	3.326.421	1,39
Paccar Inc.	74.600	USD	5.221.616	4.902.712	2,05
Pfizer Inc.	130.149	USD	4.155.411	5.196.849	2,17
Walgreens Boots Alliance Inc	73.200	USD	4.937.122	4.949.784	2,06
Westrock Co	53.300	USD	3.150.933	3.090.334	1,29
			87.774.673	92.236.434	38,49
Aktien - Insgesamt			236.026.559	242.379.697	101,12
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren - Insgesamt			236.026.559	242.379.697	101,12
SUMME ANLAGEBESTAND			236.026.559	242.379.697	101,12

DB Platinum CROCI US Dividends

Anlagebestand						
zum	31.	Juli	2018			
			-			

(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					
Übertragbare Wertnaniere, die an ei	ner offiziellen Börse notieren				

Aktien

Irland					
Eaton Corporation Public Ltd	39.480	USD	2.719.698	3.283.552	2,52
Johnson Ctr Int Shs	90.950	USD	3.622.792	3.411.534	2,62
			6.342.490	6.695.086	5,14
			015-121-150	0.033.000	3,14
Niederlande					
Lyondellbasell Ind Nv -a-	27.307	USD	2.460.343	3.025.343	2,32
			2.460.343	3.025.343	2,32
					_,
Schweiz					
Garmin	51.055	USD	2.747.476	3.188.385	2,45
			2.747.476	3.188.385	2,45
					•
Vereinigte Staaten					
Altria Group	55.500	USD	3.581.865	3.256.740	2,50
Amgen Inc	17.209	USD	2.766.843	3.382.429	2,60
Bristol Myers Squibb Co	59.532	USD	3.595.151	3.497.505	2,69
BROADCOM INC	12.004	USD	48.537	2.662.127	2,04
Ca Inc	85.238	USD	2.861.522	3.768.371	2,88
Cisco Systems Inc.	72.320	USD	2.163.022	3.058.413	2,35
Comcast Corp/-a-	98.200	USD	3.174.580	3.513.596	2,70
Cummins Inc	22.298	USD	3.078.960	3.184.377	2,45
Cvs Health Corp	46.223	USD	3.557.271	2.998.024	2,30
Darden Restaurants	34.390	USD	2.572.494	3.677.666	2,82
Delta Air Lines	57.970	USD	3.120.356	3.154.727	2,42
Genuine Parts Co	33.446	USD	2.950.072	3.254.630	2,50
Gilead Sciences Inc.	44.605	USD	3.262.737	3.471.607	2,67
Goodyear Tire & Rubber	126.100	USD	3.160.240	3.052.881	2,34
Harley Davidson Inc.	71.300	USD	3.189.297	3.058.057	2,35
Hasbro Inc.	34.844	USD	3.302.664	3.470.811	2,67
Hewlett Packard Ent Co	200.100	USD	3.160.079	3.089.544	2,37
Ibm	21.621	USD	3.442.245	3.133.532	2,41
Intel Corp.	57.497	USD	1.986.448	2.765.606	2,12
Interpublic Group	135.532	USD	3.144.984	3.056.247	2,35
Jm Smucker Co	30.408	USD	3.633.943	3.378.937	2,60
Johnson & Johnson	25.801	USD	2.968.429	3.419.149	2,63
Juniper Networks Inc.	113.200	USD	2.991.676	2.981.688	2,29
Kla Tencor Corporation	27.976	USD	2.782.013	3.284.942	2,52
Lilly (eli) & Co	36.877	USD	2.826.322	3.643.816	2,80
Marathon Petroleum Corp	42.160	USD	2.746.599	3.407.793	2,62
Merck	50.772	USD	2.942.800	3.344.352	2,57
Nucor Corp.	47.500	USD	3.171.159	3.179.175	2,44
Paccar Inc.	49.412	USD	3.435.462	3.247.357	2,49
Pfizer Inc.	87.265	USD	2.855.511	3.484.491	2,68

DB Platinum CROCI US Dividends

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in USD)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Procter & Gamble Co.	41.305	USD	3.451.264	3.340.748	2,57
Target Corp	40.500	USD	2.891.918	3.267.540	2,51
Walgreens Boots Alliance Inc	49.449	USD	3.493.706	3.343.741	2,57
Wal-mart Stores Inc	37.600	USD	3.307.745	3.355.048	2,58
Westrock Co	52.200	USD	3.158.215	3.026.556	2,32
Whirlpool Corp.	20.918	USD	3.826.470	2.742.350	2,11
			108.602.599	116.954.573	89,83
Aktien - Insgesamt			120.152.908	129.863.387	99,74
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren - Insgesamt			120.152.908	129.863.387	99,74
SUMME ANLAGEBESTAND			120.152.908	129.863.387	99,74

DB Platinum Chilton Diversified

Anlagebestand					
zum	31.	Juli	2018		

(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren

Aktien

Kanada					
RESTAURANT BRANDS INTL INC	6.135	USD	358.396	387.303	2,63
			358.396	387.303	2,63
					,
Frankreich					
Lvmh Act.	211	EUR	70.056	73.780	0,50
			70.056	73.780	0,50
					•
Italien					
Davide Campari - Milano Spa	66.992	EUR	381.891	565.149	3,83
			381.891	565.149	3,83
Schweiz					
Lindt & Spruengli / Reg	2	CHF	144.621	160.404	1,09
			144.621	160.404	1,09
Vereinigte Staaten					
Ball Corp.	18.272	USD	694.063	712.060	4,83
Boeing Co	368	USD	122.294	131.118	0,89
Bright Family Sol	1.084	USD	102.711	115.977	0,79
CADENCE BANCORPORATION	567	USD	16.170	15.439	0,10
Citigroup Inc	9.071	USD	573.622	652.114	4,42
Csx Corp.	10.534	USD	567.430	744.544	5,04
Domino S Pizza Inc	1.264	USD	224.672	332.002	2,25
Facebook Inc -a-	749	USD	96.859	129.262	0,88
Fedex Corp.	2.529	USD	554.148	621.805	4,21
Fr Brnd Hom Sec	3.871	USD	218.716	224.518	1,52
General Mills Inc	1.146	USD	51.424	52.785	0,36
Hasbro Inc.	4.571	USD	420.454	455.317	3,09
Heico Corp	4.372	USD	253.860	333.890	2,26
Idexx Laboratories Inc.	1.618 5.226	USD USD	259.863 268.949	396.297 520.875	2,69 3,53
Ingevity Corp	768	USD	124.872		-
Intuit Iqvia Holdings Inc	3.451	USD	358.206	156.856 420.815	1,06 2,85
Jpmorgan Chase & Co	5.892	USD	629.195	677.285	2,63 4,59
Mastercard Inc. Shs-a-	2.816	USD	501.778	557.568	3,78
Mettler Toledo Intl Inc.	423	USD	206.107	250.632	1,70
Moody S Corp	1.876	USD	197.734	321.021	2,18
Nvr Inc	71	USD	217.109	195.920	1,33
Papa Johns International	2.748	USD	138.926	115.306	0,78
Praxair	2,296	USD	305.811	384.580	2,61
Republic Services Inc.	3.815	USD	255.329	276.511	1,87
Servicemast	4.180	USD	249.129	238.218	1,61
Sherwin-williams Co	2.831	USD	827.051	1.247.708	8,45
					٥, .٥

DB Platinum Chilton Diversified

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in USD) Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des Nennwert kosten Netto- vermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)			
Thermo Fisher Scientific Inc 1.077 USD	226.436	252.589	1,71
Thor Industries Inc. 5.100 USD	538.348	483.735	3,28
Union Pacific Corp. 1.453 USD	196.466	217.790	1,48
Us Bancorp 5.744 USD	290.225	304.489	2,06
Visa Inc -a 1.779 USD	150.315	243.260	1,65
Walt Disney 4.711 USD	468.065	534.981	3,63
	10.306.337	12.317.267	83,48
Aktien - Insgesamt	11.261.301	13.503.903	91,53
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren - Insgesamt	11.261.301	13.503.903	91,53
SUMME ANLAGEBESTAND	11.261.301	13.503.903	91,53

DB Platinum CROCI World ESG

Anlagebestand zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren

Aktien

Australien					
Telstra Corporation Ltd	405.101	AUD	860.471	730.970	1,34
			860.471	730.970	1,34
Österreich					
Omv Ag	15.446	EUR	774.184	746.969	1,37
			774.184	746.969	1,37
Belgien					
Ucb	10.186	EUR	639.856	748.264	1,37
			639.856	748.264	1,37
Kanada	40.000	245	606.006	700 500	4.00
Magna International Inc	13.892	CAD	626.936	722.593	1,32
			626.936	722.593	1,32
Dänemark	12.201	DIVI	767.246	722.062	1.24
Vestas Wind Systems As / Reg	13.281	DKK	767.246	732.863	1,34
			767.246	732.863	1,34
Frankreich					
Michelin B /nom.	6.601	EUR	718.831	726.770	1,33
Sanofi	9.845	EUR	743.484	732.173	1,34
			1.462.315	1.458.943	2,67
Deutschland					
Basf Namen-akt.	8.513	EUR	714.384	699.428	1,28
Continental Ag DEUTSCHE LUFTHANSA/NAM.	3.501 34.518	EUR EUR	725.246 736.070	689.697 828.432	1,26 1,52
Merck Kgaa	8.312	EUR	746.529	730.459	1,32
			2.922.229	2.948.016	5,39
Großbritannien					
Barratt Devel.plc	120.796	GBP	811.308	723.170	1,32
Persimmon Plc	25.106	GBP	698.817	698.596	1,28
Taylor Wimpey Plc	357.574	GBP	803.967	701.337	1,28
			2.314.092	2.123.103	3,88
Hongkong					
Hongkong & China Gas	418.000	HKD	623.040	729.328	1,33
			623.040	729.328	1,33

DB Platinum CROCI World ESG

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto-
					vermögens
Beschreibung					

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Irland					
Crh Plc	24.112	EUR	753.986	705.999	1,29
Eaton Corporation Public Ltd	10.624	USD	632.228	755.180	1,38
			1.386.214	1.461.179	2,67
Japan					
Bridgestone Corp	22.471	JPY	806.210	753.864	1,38
Honda Motor Co.ltd	28.100	JPY	712.332	719.796	1,32
Mitsubishi Electric Corp	66.000	JPY	748.435	761.663	1,39
Nitto Denko Corpo	11.700	JPY	814.389	721.963	1,32
Sumitomo Electric Industries	56.200	JPY	750.213	735.457	1,34
Toyota Industries Corp	15.400	JPY	785.024	739.574	1,35
			4.616.603	4.432.317	8,10
Jersey					
Shire Plc	14.749	GBP	693.771	719.446	1,31
			693.771	719.446	1,31
Niederlande					
Koninklijke Dsm Nv	7.929	EUR	538.730	722.649	1,32
Lyondellbasell Ind Nv -a-	7.600	USD	669.485	719.631	1,32
,			1.208.215	1.442.280	2,64
Singapur					
Singapore Telec/board Lot 1000	344.537	SGD	765.542	694.357	1,27
			765.542	694.357	1,27
Schweiz					
Adecco Group Sa /act.nom.	14.031	CHF	805.641	738.646	1,35
Roche Holding Ag /genussschein	3.556	CHF	764.862	746.136	1,36
			1.570.503	1.484.782	2,71
Vereinigte Staaten					
Acuity Brands Inc	6.300	USD	725.036	748.591	1,37
Amgen Inc	4.257	USD	603.523	715.109	1,31
Andeavor	6.100	USD	584.950	782.330	1,43
Apple Inc	4.314	USD	580.427	701.603	1,28
Applied Materials Inc	17.450	USD	615.543	725.263	1,33
At & T	26.058	USD	1.029.727	711.999	1,30
Biogen Inc	2.343	USD	555.009	669.569	1,22
Borg Warner Inc	18.100	USD	701.906	711.903	1,30
Bristol Myers Squibb Co	14.600	USD	710.890	733.088	1,34
BROADCOM INC Cardinal Health Inc.	4.000	USD USD	775.679	758.156 704.393	1,39
Carumai neditii IIIC.	16.500	บอบ	847.240	704.393	1,29

DB Platinum CROCI World ESG

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Celgene Corp.	9.700	USD	836.199	746.868	1,36
Conagra Brands Inc	22.900	USD	715.496	718.481	1,31
Cummins Inc	6.100	USD	723.976	744.533	1,36
Cvs Health Corp	12.553	USD	832.622	695.857	1,27
Delta Air Lines	16.137	USD	702.882	750.545	1,37
Eastman Chemical Co	8.203	USD	630.232	726.460	1,33
General Mills Inc	18.972	USD	785.875	746.849	1,36
Gilead Sciences Inc.	10.700	USD	675.271	711.748	1,30
Goodyear Tire & Rubber	37.600	USD	710.798	777.998	1,42
Hewlett Packard Ent Co	52.800	USD	743.114	696.750	1,27
Ibm	5.755	USD	751.398	712.852	1,30
Intel Corp.	16.059	USD	594.936	660.175	1,21
Jm Smucker Co	7.482	USD	717.892	710.568	1,30
Juniper Networks Inc.	29.536	USD	658.605	664.910	1,22
Kimberly Clark Corp	7.988	USD	760.754	777.329	1,42
Kla Tencor Corporation	7.779	USD	630.362	780.658	1,43
Lam Research Corp	4.680	USD	658.182	762.527	1,39
Manpowergroup Inc	9.542	USD	867.224	760.555	1,39
Mckesson Corp	6.100	USD	702.912	654.810	1,20
Merck	13.174	USD	673.988	741.653	1,36
Micron Technology Inc	14,488	USD	490.994	653.666	1,19
Molson Coors Brew-b-non-vot	13.000	USD	754.886	744.413	1,36
Paccar Inc.	13.100	USD	736.224	735.808	1,34
Pepsico Inc	7.220	USD	669.078	709.628	1,30
Ppg Industries Inc.	7.800	USD	714.628	737.702	1,35
Procter & Gamble Co.	10.318	USD	721.937	713.234	1,30
Regeneron Pharma. Inc.	2.300	USD	653.021	723.408	1,32
Skyworks Solutions Inc	8.171	USD	647.819	660.496	1,21
Southwest Airlines Co	15.500	USD	743.020	770.463	1,41
Teradyne Inc	20.700	USD	756.751	765.160	1,40
United Continental Holdings	11.400	USD	791.177	783.350	1,43
VALERO ENER. Corp	7.839	USD	530.886	792.910	1,44
Viacom Inc -b-	28.895	USD	751.113	717.405	1,31
Walgreens Boots Alliance Inc	12.600	USD	704.542	728.184	1,33
Westrock Co	14.400	USD	768.688	713.570	1,30
			32.537.412	33.453.527	61,12
Aktien - Insgesamt			53.768.629	54.628.937	99,83
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren - Insgesamt			53.768.629	54.628.937	99,83
SUMME ANLAGEBESTAND			53.768.629	54.628.937	99,83

DB Platinum Chilton European Equities

Anla	gebe	esta	nd
zum	31.	Juli	2018

Italien

Banco Bpm S.p.a.

Luxemburg

LEONARDO AZIONE POST RAGGRUPPA

B&M EUROPEAN VALUE RETAIL SA.

gaben in EUR)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
chreibung					
ertragbare Wertpapiere, die an einer of	fiziellen Börse notieren				
ien					
Belgien					
Ucb	52.103	EUR	3.185.505	3.827.486	4,9
			3.185.505	3.827.486	4,9
Dänemark					
Iss A/s	35.638	DKK	1.138.352	1.139.462	1,4
			1.138.352	1.139.462	1,4
Frankreich					
Atos Act.	36.293	EUR	3.788.218	4.168.251	5,4
Danone	44.232	EUR	3.126.953	2.972.833	3,8
Dassault Systemes Sa	14.679	EUR	1.718.996	1.875.976	2,4
Eiffage Sa	34.168	EUR	2.565.701	3.270.561	4,2
Ipsen	20.286	EUR	1.769.433	2.883.655	3,7
Lvmh Act.	5.836	EUR	1.544.290	1.744.089	2,2
Safran Sa	32.987	EUR	2.388.444	3.498.271	4,5
Teleperform.se	31.018	EUR	3.101.085	4.863.623	6,3
Valeo Sa	55.991	EUR	3.039.824	2.351.622	3,0
			23.042.944	27.628.881	36,0
Deutschland					
Bayer Ag	24.395	EUR	2.464.908	2.323.868	3,0
Fresenius Se & Co Kgaa	31.338	EUR	2.116.851	2.068.935	2,7
Prosieben Sat.1 Media	81.743	EUR	2.192.957	1.891.533	2,4
Rheinmetall Ag Duesseldorf	28.529	EUR	2.253.724	2.947.046	3,8
Rwe	132.260 18.798	EUR EUR	2.465.311 2.833.394	2.967.913 2.861.432	3,8
Volkswagen Ag /vorzug.	16.796	EUK	2.033.394 14.327.145	15.060.727	3,7: 19,6 :
			_ 1102/12/13	1310001727	15,0
Großbritannien					
Btg Plc	289.155	GBP	2.073.768	1.721.361	2,2
LSE GROUP	45.870	GBP	2.291.139	2.261.163	2,9
Rsa Insurance Group Plc	311.039	GBP	2.328.758	2.246.375	2,93
			6.693.665	6.228.899	8,12

Der Anhang ist ein integraler Bestandteil dieses Abschlusses.

730.725

295.248

412.657

EUR

EUR

GBP

2.029.230

2.779.179

4.808.409

2.021.405

2,59

3,95

6,54

2,49

1.987.572

3.026.292

5.013.864

1.909.283

DB Platinum Chilton European Equities

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in EUR)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens
Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren (Fortsetzung)

Aktien (Fortsetzung)

Luxemburg (Fortsetzung)					
Grand City Properties	161.246	EUR	2.910.321	3.582.886	4,67
			4.931.726	5.492.169	7,16
Niederlande					
Akzo Nobel Nv (eur 2)	30.774	EUR	2.377.431	2.434.223	3,17
			2.377.431	2.434.223	3,17
Schweden					
Evolution Gaming Group Ab	11.460	SEK	799.180	790.327	1,03
			799.180	790.327	1,03
Schweiz					
Coca-cola Hbc	65.197	GBP	1.969.649	1.998.356	2,61
Credit Suisse Group /nom.	213.278	CHF	2.922.671	2.940.433	3,83
			4.892.320	4.938.789	6,44
Aktien - Insgesamt			66.196.677	72.554.827	94,58
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Insgesamt	Börse notieren -		66.196.677	72.554.827	94,58
SUMME ANLAGEBESTAND			66.196.677	72.554.827	94,58

DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Anlagebestand					
zum	31.	Juli	2018		

(Angaben in USD)

Menge/ Währung Einstand- Kurswert % des Nennwert skosten Netto-vermögens

Beschreibung

Übertragbare Wertpapiere, die an einer offiziellen Börse notieren

Anleihen

Kanada					
Bombardier 8.75%16-1.12.21 144a	1.999.000	USD	2.231.384	2.216.391	0,43
Elem Fl Mgt 4.25% 30.06.20 /cv	13.773.000	CAD	10.239.285	10.208.098	1,95
Element Fle 5.125%14-30.6.19/cv	5.740.000	CAD	4.633.026	4.364.515	0,84
			17.103.695	16.789.004	3,22
Cayman Inseln					
Trocean 7.75% 15.10.24/pool	4.487.000	USD	4.108.862	4.066.624	0,78
			4.108.862	4.066.624	0,78
Curacao					
Teva Pharma 3.65% 11-10.11.21	398.000	USD	375.115	382.396	0,07
			375.115	382.396	0,07
Großbritannien					
Inmarsat 3.875% 09.09.23 /Cv	1.600.000	USD	2.198.000	1.876.000	0,36
			2.198.000	1.876.000	0,36
Luxemburg					
Altice Lux 7.75% 14-15.05.22	68.000	USD	72.190	67.915	0,01
			72.190	67.915	0,01
Vereinigte Staaten					
Actuant Corp 5.625% 12-15.6.22	350.000	USD	355.250	356.563	0,07
Ak Steel 7.5% 16-15.07.23	7.861.000	USD	8.476.095	8.155.787	1,56
Apx Group 8.75% 13-01.12.20	2.569.000	USD	2.630.014	2.549.733	0,49
Cco Hldgs 5.25% 12-30.09.22	2.044.000	USD	2.110.071	2.068.273	0,40
Chesa Ener Frn 14-15.04.19	13.002.000	USD	13.004.155	13.050.757	2,50
Dish Dbs 6.75% 11-01.06.21	2.196.000	USD	2.359.826	2.213.129	0,42
Ingram Mic 5% 12-10.08.22	5.574.000	USD	5.468.719	5.522.552	1,06
Iron Mount 5.75% 12-15.08.24	5.483.000	USD	5.502.006	5.448.731	1,05
Istar Fin 4.6255% 17-15.09.20	1.406.000	USD	1.420.441	1.397.213	0,27
Istar Fin 6.5% 16-01.07.21	6.624.000	USD	6.906.194	6.773.040	1,30
Lin Tele 5.875% 15-15.11.22	988.000 15.160.000	USD	1.006.525	1.008.995	0,19
Lvlt 5.75% 14-01.12.22 M I Homes 6.75% 15-15.01.21	2.217.000	USD USD	15.354.304 2.291.787	15.254.749 2.277.968	2,93
Ngl Energy 6.875% 15-15.10.21	791.000	USD	811.764	805.831	0,44 0,15
Nrg Energy 6.25% 14-15.07.22	2.937.000	USD	3.042.309	3.036.124	0,13
Rcii 6,625% 11-15.11.20	2.545.000	USD	2.557.725	2.552.635	0,49
Sprint Corp 7.25% 13-15.09.21	3.115.000	USD	3.263.914	3.282.431	0,63
Svu 7.75% 14-15.11.22	1.140.000	USD	1.182.750	1.188.450	0,23
Transdigm 6% 14-15.07.22	7.753.000	USD	7.895.945	7.909.610	1,52
Unt Grp/csl 8.25% 15-15.10.23	6.350.000	USD	6.677.603	5.969.000	1,14
Wlh Acq 7% 14-15.08.22	3.201.000	USD	3.313.220	3.269.021	0,63

DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Anlagebestand (Fortsetzung)					
zum 31. Juli 2018					
(Angaben in USD)		ährung	Einstands-	Kurswert	
Beschreibung	Nennwert		kosten		Netto- vermögens
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offizie	ellen Börse notiere	n (Fortse	tzung)		
Anleihen (Fortsetzung)					
Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Wyndham Wld 4.25% 12-1.3.22 Sr	5.344.000	USD	5.213.165	5.197.040	1,00
			100.843.782	99.287.632	19,05
Anleihen - Insgesamt			124.701.644	122.469.571	23,49
Aktien					
Bermudas					
Nabors Industries Ltd -a-/cv Pfd	30.760	USD	1.501.993	1.318.066	0,25
			1.501.993	1.318.066	0,25
Aktien - Insgesamt			1.501.993	1.318.066	0,25
Übertragbare Wertpapiere, die an einer offizi - Insgesamt	ellen Börse notiere	en	126.203.637	123.787.637	23,74
An einem anderen geregelten Markt gehande Wertpapiere	lte übertragbare				
Anleihen					
Kanada					
Ats Auto 6.5% 15-15.06.23 144a	4.733.000	USD	4.967.193	4.851.325	0,92
Brkfld Res 6.125% 1.7.22 144a	550.000	USD	554.125	554.813	0,11
Garda Ws 7.25% 13-15.11.21	793.000	USD	793.000	789.035	0,15
Gfl Env 5.625% 17-01.05.22 144a	9.264.000	USD	9.422.559	8.847.119	1,69
Great Cdn Gam 6.625% 25.7.22 144a ROCKPOINT G 7% 18-31.03.23 144A	264.000 235.000	CAD USD	206.124 236.469	207.834 235.000	0,04 0,05
ROCKPOINT G 7% 16-31.03.23 144A	233.000	030			•
			16.179.470	15.485.126	2,96
Cayman Inseln					
Sable Intl 6.875% 15-01.08.22	4.157.000	USD	4.434.307	4.354.458	0,84
			4.434.307	4.354.458	0,84
Großbritannien					
INTL GAME 6.5% 15-15.02.25	238.000	USD	248.427	252.592	0,05
Neptune Ene 6.625% 18-15.05.25	2.447.000	USD	2.453.537	2.388.884	0,46
			2.701.964	2.641.476	0,51
Niederlande					
Clear Chan 8.75% 15-15.12.20	3.982.000	USD	4.174.658	4.111.415	0,79
Nxp 4.625% 16-01.06.23 144a	1.440.000	USD	1.459.800	1.459.800	0,28
			5.634.458	5.571.215	1,07
V					

7.262.000

USD

7.273.570

7.370.930

1,41

Vereinigte Staaten

Albertsons Frn 18-15.1.24 144a

DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

(Angaben in USD)

Menge/ Währung Einstands- Kurswert % des
Nennwert kosten Nettovermögens

Beschreibung

An einem anderen geregelten Markt gehandelte übertragbare Wertpapiere (Fortsetzung)

Anleihen (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Alliance 5.875% 16-01.11.21	5.801.000	USD	5.948.258	5.931.523	1,14
Am Midstrm 8.5% 16-15.12.21	2.562.000	USD	2.566.912	2.549.190	0,49
Amsurg Corp 5.625% 15-15.07.22	15.172.000	USD	15.691.232	15.589.229	2,99
Aoi 8.5% 16-15.04.21	2.266.000	USD	2.366.880	2.345.310	0,45
Apx Group 7.875% 16-01.12.22	1.518.000	USD	1.476.255	1.533.180	0,29
Axalta 4.875% 16-15.8.24 144a	6.628.000	USD	6.651.718	6.578.290	1,26
Beacon Roof 6.375% 16-01.10.23	6.576.000	USD	6.891.721	6.839.040	1,31
Calfrac Hdg 8.5%18-15.6.26 144a	3.680.000	USD	3.681.150	3.560.400	0,68
Carlson 6.75% 16-15.12.23 144a	5.807.000	USD	5.751.636	5.821.518	1,12
Carrols 8% 15-01.05.22 144a	3.367.000	USD	3.518.515	3.520.619	0,68
Cd&r Waterw 6.125% 17-15.08.25 144a	3.546.000	USD	3.475.587	3.421.890	0,66
Centry Comm 6.875% 14-15.05.22	13.932.000	USD	14.427.188	14.235.758	2,73
Cequel 5.125% 14-15.12.21 144a	3.012.000	USD	3.079.903	3.024.771	0,58
Cloud Crn 10.125%16-1.8.24 144a	6.400.000	USD	7.021.753	6.928.000	1,33
Compressco 7.25% 15-15.08.22	1.475.000	USD	1.409.125	1.351.469	0,26
Constellati 8.5% 17-15.9.25 144a	1.161.000	USD	1.129.358	1.102.950	0,21
Covanta 6.375% 12-1.10.22	4.028.000	USD	4.126.605	4.128.700	0,79
Dakota M 7.75% 16-01.09.23	11.868.000	USD	12.876.088	12.431.729	2,38
Eldorado 7% 16-01.08.23	2.077.000	USD	2.191.235	2.188.078	0,42
Flex Acquis 7.875% 18-15.07.26	689.000	USD	689.000	695.477	0,13
Fp Op 7.875% 17-15.11.25 144a	5.289.000	USD	5.398.303	5.381.558	1,03
Gates Glob 6% 14-15.07.22	12.017.000	USD	12.249.895	12.122.148	2,33
Gci 6.75% 11-1.6.21	600.000	USD	610.125	608.520	0,12
Genesis Lp 6.75% 15-01.08.22	505.000	USD	516.234	517.625	0,10
Geo Grp 5.125% 13-01.04.23	2.064.000	USD	2.029.170	2.019.541	0,39
Geo Grp 5.875% 14-15.01.22	8.561.000	USD	8.819.405	8.689.415	1,67
Gibral Ind 6.25% 13-1.2.21/sub	1.688.000	USD	1.719.650	1.704.880	0,33
Jaguar 6.375% 15-01.08.23 144a	8.079.000	USD	8.168.356	8.157.286	1,56
Jmc Steel 9.875% 16-15.6.23 144a	4.892.000	USD	5.356.740	5.356.740	1,03
Lgi Homes 6.875% 18-15.07.26	2.064.000	USD	2.048.293	2.069.160	0,40
Manitowoc 12.75% 16-15.08.21	8.525.000	USD	9.708.574	9.462.750	1,81
Mattel Inc 4.35% 10-1.10.20	1.038.000	USD	1.035.405	1.032.810	0,20
Mercer Intl 7.75% 14-01.12.22	252.000	USD	267.120	264.915	0,05
Nav Int 6.625% 17-01.11.25 144a	4.231.000	USD	4.390.790	4.438.531	0,85
New Amet 6.25% 16-1.12.24 144a	2.831.000	USD	2.979.628	3.029.170	0,58
Pbh 5.375% 13-15.12.21	5.100.000	USD	5.112.750	5.125.500	0,98
Platf Spec 6.5% 15-1.2.22 144a	9.006.000	USD	9.288.995	9.264.923	1,78
Prime Sec 9.25% 16-15.05.23	3.924.000	USD	4.288.186	4.213.395	0,81
Reynolds Gp Frn 16-15.7.21 144a	5.160.000	USD	5.224.500	5.234.820	1,00
Reynolds Gr 6.875%15.2.21/pool	28.479.000	USD	10.024.150	9.980.062	1,91
Rite Aid 6.125% 15-1.4.23 144a	69.000	USD	70.380	69.690	0,01
Sba Comm 4% 18-01.10.22	4.700.000	USD	4.652.686	4.572.254	0,88
Snc/snc 4.875% 18-15.1.23 144a	3.146.000	USD	3.137.770	3.099.502	0,59
Spectrum22 7.75% N 15-15.1.22	6.982.000	USD	7.238.281	7.217.643	1,38

DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Ju	ıli 2	201	8
------------	-------	-----	---

(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto-
					vermögens

Beschreibung

An einem anderen geregelten Markt gehandelte übertragbare Wertpapiere (Fortsetzung)

Anleihen (Fortsetzung)

Vereinigte Staaten (Fortsetzung)					
Sprint Nex 11.5% 12-15.11.21	1.495.000	USD	1.914.510	1.756.625	0,34
Standardaer 10% 15-15.7.23 144a	5.189.000	USD	5.647.938	5.591.148	1,07
Tribune 5.875% 16-15.07.22	11.443.000	USD	11.719.095	11.557.429	2,22
Usg Corp 5.5% 15-01.03.25	455.000	USD	469.038	466.944	0,09
Vector 6.125% 17-01.02.25 144a	1.114.000	USD	1.073.618	1.080.580	0,21
Vfh Parnt 6.75% 17-15.6.22 144a	5.586.000	USD	5.800.511	5.760.563	1,10
Waste Pro 5.5% 18-15.02.26 144a	310.000	USD	298.561	296.825	0,06
Wlh Acq 6% 18-01.09.23 144a	5.214.000	USD	5.229.378	5.135.790	0,99
7.625 Clr 20 Sr B 7.625 15.3.20	586.000	USD	585.722	589.487	0,11
			259.317.446	257.016.280	49,29
Anleihen - Insgesamt			288.267.645	285.068.555	54,67
An einem anderen geregelten Markt gehandelte übertragbare Wertpapiere - Insgesamt		288.267.645	285.068.555	54,67	
Sonstige übertragbare Wertpapiere					
Anleihen					
Vereinigte Staaten					
Srs Distrib 8.25% 18-01.07.26 144a	8.111.000	USD	8.034.226	7.847.393	1,51
<u> </u>	8.111.000	USD	8.034.226 8.034.226	7.847.393 7.847.393	1,51 1,51
<u> </u>	8.111.000	USD	***************************************		•
Srs Distrib 8.25% 18-01.07.26 144a	8.111.000	USD	8.034.226	7.847.393	1,51

DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Anlagebestand (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

Zuiii 31. Juli Zuio	Mongo/	Mährung	Einstands-	Kurswert	% des
(Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	kosten	Kurswert	Netto- vermögens
Beschreibung					
Sonstige übertragbare Wertpapiere					
Swaptions					
Swaptions – long					
Put Swap De Taux -usd-	23.250.000	USD	319.687	648.071	0,12
Put Usd Lib 3m	40.000.000	USD	326.000	470.000	0,09
Swap De Taux -usd-	73.000.000	USD	766.500	193.231	0,04
Usd Lib 3m	70.000.000	EUR	532.547	159.220	0,03
Usd Lib 3m	74.000.000	USD	305.250	87.986	0,02
Summe Swaptions - long			2.249.984	1.558.508	0,30
Swaptions-short					
Swap De Taux -usd-	(73.000.000)	USD	(330.690)	(65.481)	(0,01)
Summe Swaptions - short			(330.690)	(65.481)	(0,01)
Summe - Swaptions			1.919.294	1.493.027	0,29
Sonstige übertragbare Wertpapiere - Insgesamt			1.919.294	1.493.027	0,29
SUMME ANLAGEBESTAND			424.424.803	418.196.612	80,21

DB Platinum Quantica Managed Futures Focus

Anlagebestand

zum 31. Juli 2018 (Angaben in USD)	Menge/ Nennwert	Währung	Einstands- kosten	Kurswert	% des Netto- vermögens
Beschreibung					
Sonstige übertragbare Wertpapiere					
Anleihen					
Vereinigte Staaten					
Eib 1.125% 16-15.08.19	4.000.000	USD	3.942.000	3.941.000	4,24
			3.942.000	3.941.000	4,24
Anleihen - Insgesamt			3.942.000	3.941.000	4,24
Sonstige übertragbare Wertpapiere - Insgesamt			3.942.000	3.941.000	4,24
SUMME ANLAGEBESTAND			3.942.000	3.941.000	4,24

Anhang zum Abschluss zum 31. Juli 2018

1. Allgemeines

DB Platinum (die "Gesellschaft") ist im Großherzogtum Luxemburg als Organismus für gemeinsame Anlagen gemäß Teil 1 des luxemburgischen Gesetzes vom 17. Dezember 2010 über Organismen für gemeinsame Anlagen in seiner jeweils geltenden Fassung (das "Gesetz") registriert. Die Gesellschaft erfüllt die Voraussetzungen eines Organismus für gemeinsame Anlagen in übertragbaren Wertpapieren ("OGAW") gemäß Artikel 1(2) der Richtlinie 2009/65/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 13. Juli 2009 zur Koordinierung der Rechts- und Verwaltungsvorschriften betreffend bestimmte Organismen für gemeinsame Anlagen in Wertpapieren in der jeweils geltenden Fassung (die "OGAW-Richtlinie") und kann somit in jedem Mitgliedstaat der Europäischen Union ("EU-Mitgliedstaat") zum Verkauf angeboten werden, sofern sie dort registriert ist.

Die Gesellschaft ist eine Investmentgesellschaft, die nach dem Recht des Großherzogtums Luxemburg am 1. Dezember 2004 als Société d'Investissement à Capital Variable ("SICAV") auf unbestimmte Zeit gegründet wurde.

Die Satzung wurde beim Handels- und Gesellschaftsregister in Luxemburg ("Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg") hinterlegt und im Recueil des Sociétés et Associations des Großherzogtums Luxemburg (der "Mémorial") am 17. Dezember 2004 veröffentlicht. Die Gesellschaft ist im Handels- und Gesellschaftsregister in Luxemburg unter der Nummer B-104.413 eingetragen. Die Satzung wurde zuletzt durch eine außerordentliche Hauptversammlung am 3. Juni 2014 geändert. Das Protokoll dieser außerordentlichen Hauptversammlung wurde im Mémorial am 26. Juni 2014 veröffentlicht.

Die Gesellschaft ist derzeit als Umbrella-Fonds strukturiert, um Anlegern eine Auswahl verschiedener Teilfonds zu bieten, deren Wertentwicklung vollständig oder teilweise an die Wertentwicklung eines zugrunde liegenden Basiswertes gekoppelt sein kann, wie beispielsweise eines Wertpapier-Basket oder eines Index (der "Basiswert").

Die Anteile sind in die Klassen "I" und "R" unterteilt. Anteile der Klasse "I" stehen nur Institutionellen Anlegern zur Verfügung, während Anteile der Klasse "R" in erster Linie für Private Anleger bestimmt sind. Anteile der Klassen "I" und "R" können weiter in verschiedene Anteilsklassen unterteilt werden, die sich in Bezug auf die Gebührenstruktur, Währungen oder sonstige Merkmale unterscheiden (gekennzeichnet durch eine Kombination aus Ziffern und Buchstaben), und darüber hinaus in Ausschüttende Anteile (gekennzeichnet durch den Buchstaben "D") und Thesaurierende Anteile (gekennzeichnet durch den Buchstaben "C") untergliedert sein. Anteilsklassen können an einer oder mehreren Börsen zum Handel zugelassen sein.

Zum 31. Juli 2018 hatte die Gesellschaft 12 aktive Teilfonds:

- DB Platinum Commodity Euro
- DB Platinum Commodity USD
- DB Platinum CROCI World
- DB Platinum PWM CROCI Multi Fund
- DB Platinum CROCI Sectors Fund
- DB Platinum CROCI Global Dividends
- DB Platinum CROCI US Dividends
- DB Platinum Chilton Diversified
- DB Platinum CROCI World ESG
- DB Platinum Chilton European Equities
- DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit
- DB Platinum Quantica Managed Futures Focus

Wesentliche Ereignisse, die während des Berichtszeitraums aufgetreten sind, finden Sie unter Punkt 24.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

2. Rechnungslegungsgrundsätze

Der Abschluss der Gesellschaft wurde gemäß den in Luxemburg allgemein anerkannten und für Investmentfonds anwendbaren Rechnungslegungsgrundsätzen erstellt. Es wurden die folgenden wesentlichen Rechnungslegungsgrundsätze angewandt:

a) Bewertung der Anlagen

Der Nettoinventarwert ("NAV") von Teilfonds ist nach Maßgabe der folgenden Vorschriften zu ermitteln:

- (i) Der Wert von Barbeständen oder Einlagen, Wechseln, Forderungen, Rechnungsabgrenzungsposten sowie erklärten oder aufgelaufenen, aber noch nicht vereinnahmten Bardividenden und Zinsen gilt als der Gesamtbetrag hiervon, es sei denn, die vollständige Zahlung oder der vollständige Erhalt sind in irgendeinem Fall unwahrscheinlich in diesem Fall wird der Wert hiervon nach einem solchen Abschlag festgesetzt, wie dies in einem solchen Fall als angebracht erscheint, um den wahren Wert hiervon widerzuspiegeln.
- (ii) Differenzgeschäfte (CFD) und Credit Default Swaps (CDS) werden zum Marktwert bewertet, der unter Bezugnahme auf das zugrunde liegende Finanzinstrument ermittelt wird.
- (iii) Der Wert aller Wertpapiere, die an einer amtlichen Börse notiert sind oder gehandelt werden oder an einem anderen Geregelten Markt gehandelt werden, wird auf der Grundlage ihrer zuletzt verfügbaren Kurse, die am dem Bewertungstag unmittelbar vorausgehenden Geschäftstag ermittelt werden, oder auf der Grundlage der letzten verfügbaren Kurse des Hauptmarktes bewertet, an dem die Anlagen der Teilfonds hauptsächlich gehandelt werden. Der Verwaltungsrat wird einen Dienstleister bestimmen, der die vorstehend genannten Kurse zur Verfügung stellen wird. Sollten nach Auffassung des Verwaltungsrats diese Kurse den Marktwert der betreffenden Wertpapiere nicht angemessen widerspiegeln, ermittelt der Verwaltungsrat den Wert dieser Wertpapiere nach Treu und Glauben entweder durch Bezugnahme auf andere öffentlich verfügbare Quellen oder durch Bezugnahme auf nach seinem Ermessen geeignete sonstige Quellen.
- (iv) Nicht an einer Börse oder an einem Geregelten Markt notierte oder gehandelte Wertpapiere werden auf der Grundlage des wahrscheinlichen Verkaufspreises bewertet, wie mit der gebotenen Sorgfalt und nach Treu und Glauben durch den Verwaltungsrat festgelegt.
- (v) Von offenen Investmentfonds ausgegebene Wertpapiere werden zu ihrem letzten verfügbaren Nettoinventarwert oder gemäß obigem Punkt (iii) bewertet, sofern diese Wertpapiere notiert sind.
- (vi) Der Liquidationswert von Futures-, Termin- oder Optionskontrakten, die nicht an Börsen oder anderen organisierten Märkten gehandelt werden, wird entsprechend den vom Verwaltungsrat eingeführten und auf einheitlicher Basis angewandten Verfahren bestimmt. Der Liquidationswert von Futures-, Termin- oder Optionskontrakten, die an Börsen oder anderen organisierten Märkten gehandelt werden, wird auf der Grundlage des letzten verfügbaren Abwicklungskurses dieser Kontrakte an Börsen und organisierten Märkten festgesetzt, an denen die einzelnen Futures-, Termin- und Optionskontrakte gehandelt werden. Dies gilt mit der Maßgabe, dass, wenn ein Futures-, Termin- oder Optionskontrakt an einem Geschäftstag für den ein Nettoinventarwert ermittelt wird, nicht abgewickelt werden kann, die Grundlage für die Bestimmung des Liquidationswertes dieses Kontraktes dem Wert entspricht, der vom Verwaltungsrat als angemessen und zutreffend erachtet wird.
- (vii) Liquide Mittel und Geldmarktinstrumente können zum Nominalwert zuzüglich aufgelaufener Zinsen oder unter Verwendung einer Restbuchwertmethode bewertet werden. Restbuchwertmethode kann zu Zeiträumen führen, während derer der Wert von dem Kurs abweicht, den der betreffende Teilfonds bei einem Verkauf der Anlage erzielen würde. Die Verwaltungsgesellschaft kann diese Bewertungsmethode von Zeit zu Zeit überprüfen und falls nötig Änderungen empfehlen, um zu gewährleisten, dass solche Vermögenswerte zu ihrem angemessenen Wert nach Treu und Glauben gemäß vom Verwaltungsrat eingeführten Verfahren bewertet werden. Ist der Verwaltungsrat der Auffassung, dass eine Abweichung vom Restbuchwert je Anteil für die Anteilsinhaber zu einem wesentlichen Wertverlust oder anderen unangemessenen führen könnte, ergreift der Verwaltungsrat gegebenenfalls Korrekturmaßnahmen, die er für geeignet hält, um den Wertverlust oder die unangemessenen Ergebnisse soweit vernünftigerweise möglich abzuwenden oder abzufedern.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

2. Rechnungslegungsgrundsätze (Fortsetzung)

- a) Swap-Kontrakte werden wie vorstehend unter (iv) beschrieben bewertet;
 - (viii) Die Swap-Transaktionen werden auf einheitlicher Basis auf der Grundlage von durch den Swap-Kontrahenten zur Verfügung gestellten Bewertungen bewertet, bei denen es sich um Geld-, Briefoder Mittelkurse handeln kann, die nach Treu und Glauben gemäß vom Verwaltungsrat erstellten Verfahren bestimmt werden. Spiegeln diese Werte nach Meinung des Verwaltungsrats den Marktwert der jeweiligen Swap-Transaktionen nicht wider, wird der Wert dieser Swap-Transaktionen nach Treu und Glauben vom Verwaltungsrat oder anhand einer anderen Methode, die er nach seinem eigenen Ermessen für geeignet hält, bestimmt.
 - (ix) Alle anderen Wertpapiere und anderen zulässigen Vermögenswerte sowie alle vorstehend erwähnten Vermögenswerte, für die eine Bewertung in Übereinstimmung mit den vorstehenden Unterabsätzen nicht möglich oder zweckmäßig ist oder den Wert nicht angemessen widerspiegelt, werden zum nach Treu und Glauben nach Maßgabe vom Verwaltungsrat eingeführter Verfahren ermittelten Marktwert bewertet.
- b) Realisierter Nettogewinn (-verlust) aus der Veräußerung von Anlagen

Der realisierte Nettogewinn oder -verlust aus der Veräußerung von Anlagen wird auf der Grundlage der durchschnittlichen Kosten für veräußerte Anlagen bestimmt.

c) Umrechnung von Fremdwährungen

Die Bücher der verschiedenen Teilfonds werden in den folgenden Währungen geführt:

 DB Platinum Commodity Euro DB Platinum CROCI Branchen Stars (verschmolzen zum 24.05.2018) DB Platinum Commodity USD DB Platinum CROCI World DB Platinum PWM CROCI Multi Fund DB Platinum CROCI Sectors Fund DB Platinum CROCI Global Dividends DB Platinum CROCI US Dividends DB Platinum Chilton Diversified DB Platinum Ivory Optimal (geschlossen zum 25.07.2018) DB Platinum CROCI World ESG DB Platinum Chilton European Equities DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia (geschlossen zum 23.07.2018) 	EUR EUR USD EUR EUR USD USD USD USD EUR EUR
· ·	USD USD USD

Der Wert von Vermögenswerten, die auf eine andere Währung lauten als der Teilfonds, wird zu den am 31. Juli 2018 geltenden Wechselkursen in die Währung dieses Teilfonds umgerechnet.

Erträge und Aufwendungen, die auf eine andere Währung lauten als ein Teilfonds, werden zu den am Buchungstag der Transaktion geltenden Wechselkursen in die Währung dieses Teilfonds umgerechnet.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

2. Rechnungslegungsgrundsätze (Fortsetzung)

d) Konsolidierter Abschluss der Gesellschaft

Der konsolidierte Abschluss der Gesellschaft wird in Euro erstellt. Die verschiedenen Posten der Vermögensaufstellung sowie der Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens der Gesellschaft zum 31. Juli 2018 entsprechen der Summe der jeweiligen Posten im Abschluss jedes einzelnen Teilfonds, die zum Schlusswechselkurs in EUR umgerechnet wurden.

Die Wechselkursdifferenz zwischen dem 31. Januar 2018 und dem 31. Juli 2018 ist in der Ertrags- und Aufwandsrechnung und Entwicklung des Nettovermögens unter "Währungsumrechnung" angegeben.

Zum 31. Juli 2018 verwendete Wechselkurse:

1 EUR =	130,975355	JPY	1 EUR =	9,181544	HKD
1 EUR =	10,280731	SEK	1 EUR =	1,573917	AUD
1 EUR =	1,592789	SGD	1 EUR =	9,532752	NOK
1 EUR =	1,170050	USD	1 EUR =	7,449985	DKK
1 EUR =	1,158350	CHF	1 EUR =	5,743789	TRY
1 EUR =	0,891976	GBP	1 EUR =	1,523405	CAD

e) Erwerbskosten für Anlagen

Die Kosten für Anlagen, die auf eine andere Währung lauten als der Teilfonds, werden zu den am Kauftag geltenden Wechselkursen in die Währung dieses Teilfonds umgerechnet.

f) Erträge

Zinserträge fallen gemäß den Bedingungen der zugrunde liegenden Anlage an. Erträge werden nach Abzug etwaiger entsprechender Quellensteuern verzeichnet. Dividenden werden am Ex-Tag ausgewiesen.

3. Besteuerung

Nach geltendem Recht und gängiger Praxis ist die Gesellschaft in Luxemburg nicht einkommen- oder körperschaftsteuerpflichtig.

Die Gesellschaft unterliegt in Luxemburg jedoch einer Zeichnungssteuer ('Taxe d'Abonnement') in Höhe von 0,05 % p. a. in Bezug auf Anteile der Klasse 'R' sowie in Höhe von 0,01 % p. a. in Bezug auf Anteile der Klasse 'I', gemäß Artikel 174 des Gesetzes.

Anlagen, die ein Teilfonds in Anteile eines anderen Luxemburger Organismus für gemeinsame Anlagen tätigt, fließen nicht in die Berechnung des Nettoinventarwerts des Teilfonds ein, der als Grundlage für die Berechnung der von diesem Teilfonds zu entrichtenden Taxe d'Abonnement dient.

Die folgenden Teilfonds sind zudem von der *Taxe d'Abonnement* ausgenommen: Teilfonds, (i) deren Wertpapiere nur für institutionelle Anleger bestimmt sind, (ii) deren alleiniges Ziel in der gemeinsamen Anlage in Geldmarktinstrumente oder Einlagen bei Kreditinstituten besteht, (iii) deren gewichtete Restlaufzeit des Portfolios nicht mehr als 90 Tage beträgt und (iv) die das höchstmögliche Ranking einer anerkannten Ratingstelle erhalten haben. Im Falle mehrerer Anteilsklassen innerhalb eines Teilfonds, gilt die Befreiung nur für die Anteilsklassen, deren Wertpapiere nur für institutionelle Anleger bestimmt sind.

Die Taxe d'Abonnement ist vierteljährlich auf der Basis des Nettoinventarwerts des Teilfonds am Ende des jeweiligen Kalenderquartals zu entrichten. Auf Basis der in Luxemburg geltenden gesetzlichen, aufsichtsrechtlichen und steuerlichen Vorschriften, wie sie der Gesellschaft zum Zeitpunkt der Aufnahme eines Anlegers in diese Anteilsklassen bekannt sind, kommt Anteilen der Klasse 'I' der ermäßigte Steuersatz der Taxe d'Abonnement von 0,01 % zugute. Diese Einschätzung steht jedoch unter dem Vorbehalt etwaiger Änderungen der in Luxemburg geltenden Gesetze und Vorschriften sowie der jeweiligen Einordnung des Status eines für die Anteile der Klasse 'I' zulässigen Anlegers durch eine zuständige Luxemburger Behörde. Infolge einer Neuklassifizierung des Status eines Anlegers durch eine Behörde kann die gesamte Anteilsklasse einer Taxe d'Abonnement in Höhe von 0,05 % p. a. unterliegen.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

3. Besteuerung (Fortsetzung)

Im Zusammenhang mit der Ausgabe von Anteilen durch die Gesellschaft sind in Luxemburg weder Stempel- noch sonstige Steuern zu zahlen.

Nach geltendem Recht und gängiger Praxis ist auf den realisierten Wertzuwachs in Bezug auf die Vermögenswerte der Gesellschaft in Luxemburg keine Kapitalertragsteuer zu zahlen; gleiches gilt für Anlageerträge, die dieser aus Vermögenswerten zufließen. Auf Anlageerträge in Form von der Gesellschaft vereinnahmter Dividenden und Zinsen können in den jeweiligen Ursprungsländern Quellensteuern in unterschiedlicher Höhe erhoben werden. Diese sind nicht erstattungsfähig.

Gemäß dem belgischen Finanzgesetz vom 22. Dezember 2003 wurde eine jährliche Steuer von 0,06 % auf aus Belgien stammende Gelder erhoben, die zum 31. Dezember des Vorjahres in der Gesellschaft enthalten waren. Dieser Steuersatz wurde 2005 auf 0,07 %, 2007 auf 0,08 % und 2013 auf 0,0965 % angehoben, und ab 2014 auf 0,0925 % gesenkt.

4. Verwaltungsgebühr

In Übereinstimmung mit und vorbehaltlich der Bedingungen der Verwaltungsgesellschaftsvereinbarung läuft die jährliche Verwaltungsgesellschaftsgebühr an jedem Kalendertag auf und wird an jedem Bewertungstag auf der Grundlage eines Prozentsatzes (i) des zuletzt verfügbaren Nettoinventarwerts/Bruttoinventarwerts jedes Teilfonds oder jeder Anteilsklasse oder (ii) des Erstausgabepreises, multipliziert mit der Anzahl der in Umlauf befindlichen Anteile jedes Teilfonds oder jeder Anteilsklasse (wie im maßgeblichen Produktanhang für jeden Teilfonds oder jede Anteilsklasse aufgeführt), berechnet. Die Verwaltungsgesellschaftsgebühr ist monatlich zahlbar. Die Verwaltungsgesellschaft hat darüber hinaus Anspruch auf Erstattung von Auslagen in angemessener Höhe, die im Rahmen ihrer Funktion als Verwaltungsgesellschaft der Gesellschaft im Zusammenhang mit der Ausführung der Verwaltungsgesellschaftsvereinbarung angefallen sind und im Rahmen der normalen Geschäftstätigkeit nach vernünftigem Ermessen nicht vorhersehbar waren.

In nachstehender Tabelle wird die jährliche Verwaltungsgebühr für die Teilfonds angegeben, in die die DB Platinum Teilfonds anlegen:

Teilfonds	Währung des Teilfonds		Anteils- klasse	Verwaltungs- gebühr
	1001		asse	p.a.
DB Platinum Commodity Euro	EUR	LU0216467174	R1C	1,20%
DB Platinum Commodity Euro	EUR	LU0216467257	I1C	0,75%
DB Platinum Commodity Euro	EUR	LU0229883953	R1C-A	2,00%
DB Platinum Commodity Euro	EUR	LU0245949630	R2C-A	2,50%
DB Platinum Commodity Euro	EUR	LU0435098701	I2C	0,75%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0216466879	R1C	1,20%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0216466952	I1C	0,75%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0313897638	R1C-B	1,20%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0313899097	R1C-C	1,20%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0491995204	I2C	0,75%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0491997085	R1C-S	1,20%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0493702533	I3C	0,75%
DB Platinum Commodity USD	USD	LU0495014986	I4C	0,75%
DB Platinum CROCI World	EUR	LU0332018422	R1C-E	1,40%
DB Platinum CROCI World	EUR	LU0332019586	I1C-E	0,65%
DB Platinum CROCI World	EUR	LU0471593425	R1C-U	1,40%
DB Platinum CROCI World	EUR	LU0616480892	I1C-U	0,65%
DB Platinum CROCI World	EUR	LU1106524884	I1D-E	0,65%
DB Platinum PWM CROCI Multi Fund	EUR	LU0354453234	R1C	1,50%*
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0419225080	I2C	0,75%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0419225247	R3C	1,35%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0419225759	I3C	0,75%

^{*} Bitte beachten Sie: dieser Satz bezieht sich auf die Beratungs- und Verwaltungsgebühr. Diese setzt sich zusammen aus (i) der Verwaltungsgesellschaftsgebühr, deren Betrag der Verwaltungsgesellschaft zufällt, und (ii) der Portfolioberatungsgebühr, deren Betrag dem Portfolioberater zufällt. Die Verwaltungsgesellschaft und der Portfolioberater vereinbaren jeweils, welcher Betrag als Verwaltungsgesellschaftsgebühr an die Verwaltungsgesellschaft gezahlt wird und welcher Betrag als Portfolioberatungsgebühr an den Portfolioberater gezahlt wird."

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

4. Verwaltungsgebühr (Fortsetzung)

Teilfonds	Währung des Teilfonds		Anteils- klasse	Verwaltungs- gebühr
				p.a.
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0871835996	R0C-E	0,75%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0955076970	R3C-N	1,35%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU0994350972	I1D-A	0,75%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU1074236131	I1C-U	0,75%
DB Platinum CROCI Sectors Fund	EUR	LU1081235597	R1C-U	1,35%
DB Platinum CROCI Sectors Fund		LU1106524538	I1D-E	0,75%
DB Platinum CROCI Global Dividends	USD	LU0781545867	R1C-U	1,40%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0781546162	I1C-U	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0781546329	R1C-E	1,40%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0781546758	I1C-E	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0781546915	R1C-G	1,40%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0781547053	I1C-G	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0810518281	R1D-E	1,40%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0830444468	I1D-E	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0830444898	I1D-G	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0834626474	R1C-A	1,91%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0871835053	R0C-G	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU0871835210	R0C-E	0,65%
DB Platinum CROCI Global Dividends		LU1077617568	R1D-U	1,40%
DB Platinum CROCI US Dividends		LU0808749872	R1C-U	1,00%
DB Platinum CROCI US Dividends		LU0808750292	I1C-U	0,50%
DB Platinum CROCI US Dividends		LU0832278005	R1D-U	1,00%
DB Platinum CROCI US Dividends		LU0832278773	I1D-U	0,50%
DB Platinum CROCI US Dividends		LU0999667347	R0C-E	0,50%
DB Platinum Chilton Diversified		LU0983855411	R1C-E	2,30%
DB Platinum Chilton Diversified		LU0983855502	R1C-U	2,30%
DB Platinum Chilton Diversified		LU0983855684	R0C-U	1,59%
DB Platinum Chilton Diversified	USD	LU0983855767	I1C-E	1,59%
DB Platinum Chilton Diversified		LU0983855841	I1C-U	1,59%
DB Platinum Chilton Diversified		LU0983856146	I2C-U	1,34%
DB Platinum Chilton Diversified		LU1292582845	R1C-N	2,30%
DB Platinum CROCI World ESG		LU1066225159	I1C-U	0,75%
DB Platinum CROCI World ESG		LU1066225233	R0C-E	0,75%
DB Platinum CROCI World ESG		LU1106525006	R1D-E	1,40%
DB Platinum CROCI World ESG		LU1255455211	I2D-E	0,75%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1113608043	R1C-E	2,05%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1113608472	I1C-G	1,34%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1113608639	I1C-G	1,34%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1113608039	I1C-L	1,34%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1113608712	I2C-E	
				1,04%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1287775982	ROC-E	1,34%
DB Platinum Chilton European Equities		LU1484523425	I5C-U I5C-E	1,04%
DB Platinum Chilton European Equities DB Platinum Chilton European Equities		LU1484523698	I5C-E	1,04% 1,04%
		LU1484523771		
DB Platinum Chilton European Equities		LU1538321453	I3C-E	1,04%
DB Platinum Chilton European Equities DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1633793093	I5C-G	1,04%
		LU1263149491	R1C-E	2,05%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1263149574	R1C-U	2,05%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1263149657	I3D-U	0,64%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1263149731	I1C-E	1,34%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1263149814	I1C-U	1,34%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		LU1263149905	I3C-E	0,64%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1263150077	I2C-E	0,84%

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

4. Verwaltungsgebühr (Fortsetzung)

Teilfonds	Währung des Teilfonds		Anteilsklasse	Verwaltungs- gebühr p.a.
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1263150150	I2C-U	0,84%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1325189048	I3C-C	0,64%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1572742796	I5C-U	1,09%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1572743505	I5C-E	1,09%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	LU1650471847	I5D-U	1,09%
DB Platinum Quantica Managed Futures Focus	USD	LU1825540146	I1C-U	1,04%
DB Platinum Quantica Managed Futures Focus	USD	LU1825540575	I2C-U	0,59%
DB Platinum Quantica Managed Futures Focus	USD	LU1825540492	I3C-C	0,74%

Die Verwaltungsgesellschaft zahlt die Vergütung einiger anderer Anlageverwalter aus der Verwaltungsgesellschaftsgebühr.

In Bezug auf den DB Platinum Ivory Optimal bis zu seiner Schließung zum 25. Juli 2018 war die Anlageverwaltungsgebühr monatlich an den Anlageverwalter zu entrichten und wurde an jedem Bewertungstag auf der Grundlage des Nettoinventarwerts der jeweiligen Anteilsklasse berechnet.

In nachstehender Tabelle wird die maximale jährliche Verwaltungsgebühr für die Teilfonds angegeben, in die die DB Platinum Teilfonds zum 31. Juli 2018 anlegen:

DB Platinum PWM CROCI Multi Fund	%
Xtrackers MSCI AC Asia ex Japan Swap UCITS ETF	0,45
DB Platinum CROCI Global Dividends - I1C-E	0,65
DB Platinum CROCI US Dividends – I1C-U	0,50
DB Platinum CROCI Sectors Fund – I2C	0,75
DB Platinum IV CROCI Euro – I1C	0,50
DB Platinum IV CROCI Euro – I2C	0,50
DB Platinum IV CROCI Japan – I1C	0,50
DB Platinum IV CROCI US – I1C	0,50
Deutsche Floating Rate Notes LC	0,20*
Deutsche USD Floating Rate Notes USD LD	0,30*

5. Fixgebühr

Gemäß den Bedingungen einer Vereinbarung zwischen der Gesellschaft und der Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London, bzw. Deutsche Asset Management (UK) Limited (die "Fixgebührenstelle"), wird die Fixgebührenstelle gegen Zahlung einer Fixgebühr, die auf Basis des durchschnittlichen täglichen Nettoinventarwerts je Teilfonds oder Anteilsklasse, wie im betreffenden Produktanhang des Prospekts angegeben, berechnet wird und vierteljährlich zahlbar ist, die Zahlung von bestimmten Gebühren und Aufwendungen übernehmen, sofern im betreffenden Produktanhang des Prospekts nicht anderweitig angegeben. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte Punkt 23 "Verbundene Parteien" im Abschnitt "Anhang zum Abschluss".

Die Gebühren und Aufwendungen, die von der Vereinbarung umfasst werden, sind:

- Transaktionsgebühren**; und
- Verwaltungsaufwendungen, einschließlich:
 - Verwaltungsstellengebühr,
 - Verwahrstellengebühr:
 - · Register- und Transferstellengebühr,
 - sonstige Verwaltungsaufwendungen (einschließlich u. a. Wirtschaftsprüfungs- und Rechtsberatungskosten sowie gegebenenfalls Verwaltungsratshonorare).

^{*} Pauschalgebühr

^{**} Mit Ausnahme einiger Teilfonds, wie im betreffenden Produktanhang des aktuellen Prospekts der Gesellschaft angegeben.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

5. Fixgebühr (Fortsetzung)

Sofern im entsprechenden Produktanhang des Prospekts nicht anders festgelegt, beinhaltet die Fixgebühr nicht die folgenden Gebühren, Aufwendungen und Kosten:

- die Kosten für Marketingagenturen, die von der Gesellschaft mit der Erbringung bestimmter Marketing- und Vertriebsdienstleistungen für die Gesellschaft beauftragt sind;
- die Vertriebsgebühr;
- die (etwaige) Anlageverwaltungsgebühr;
- die Verwaltungsgesellschaftsgebühr;
- nicht abgeschriebene Gründungskosten;
- Steuern oder steuerliche Belastungen, welche die Gesellschaft gegebenenfalls zu zahlen hat, beispielsweise die jährliche Steuer in Luxemburg (die "Taxe d'Abonnement") oder, soweit zutreffend, Mehrwertsteuer oder vergleichbare von der Gesellschaft zu entrichtende Vertriebs- oder Verkehrssteuern (MwSt.) (all dies fällt unter Steuern oder Abgaben), sofern im jeweiligen Produktanhang des Prospekts nicht anders bestimmt;
- etwaige an Verkaufsvermittler zu zahlende Provisionen, die in Verbindung mit dem Handel in Anteilen anfallen;
- Kosten und Aufwendungen, die nicht im Rahmen der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit der Gesellschaft angefallen sind, beispielsweise außerordentliche Aufwendungen (z. B. Anwaltsgebühren für die Wahrung von Rechten im Falle einer Klage der oder gegen die Gesellschaft); noch
- Kosten für Sicherheiten.

6. Anlageerfolgsprämie

Für sechs Teilfonds sind Anlageerfolgsprämien (oder Erfolgsprämien) vorgesehen:

1) DB Platinum Chilton Diversified

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der 20 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht. Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

6. Anlageerfolgsprämie (Fortsetzung)

1) DB Platinum Chilton Diversified (Fortsetzung)

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" der Zeitraum ausschließlich einem Schlusstag ist ab des Anlageerfolgsprämienzeitraums bis einschließlich Schlusstag zum nächstfolgenden des Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass die Summe der während des Anlageerfolgsprämienzeitraums gegebenenfalls angefallenen Anlageerfolgsprämienbeträge jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Wird ein Anteil in einem Anlageerfolgsprämienzeitraum und vor einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums zurückgegeben, wird der in Bezug auf diesen Anteil am Bewertungstag, zu dem dieser Anteil zurückgegeben wird, berechnete Anlageerfolgsprämienbetrag festgestellt und am nächstfolgenden Anlageerfolgsprämienzahltag nach dieser Rückgabe zur Zahlung an den Anlageverwalter fällig.

Im Berichtszeitraum wurden Anlageerfolgsprämien in Höhe von USD 87.137 für den DB Platinum Chilton Diversified erfasst.

2) DB Platinum Ivory Optimal (bis zu seiner Schließung am 25. Juli 2018)

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der 20 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht. Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" ist der Zeitraum ab ausschließlich einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums bis einschließlich zum nächstfolgenden Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass die Summe der während des Anlageerfolgsprämienzeitraums gegebenenfalls angefallenen Anlageerfolgsprämienbeträge jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Wird ein Anteil in einem Anlageerfolgsprämienzeitraum und vor einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums zurückgegeben, wird der in Bezug auf diesen Anteil am Bewertungstag, zu dem dieser Anteil zurückgegeben wird, berechnete Anlageerfolgsprämienbetrag festgestellt und am nächstfolgenden Anlageerfolgsprämienzahltag nach dieser Rückgabe zur Zahlung an den Anlageverwalter fällig.

Im Berichtszeitraum wurden keine Anlageerfolgsprämien für den DB Platinum Ivory Optimal erfasst.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

6. Anlageerfolgsprämie (Fortsetzung)

3) DB Platinum Chilton European Equities

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der:

- (i) für alle Anteilsklassen außer den Anteilsklassen I2C und I3C 20 % der Täglichen Prozentualen Rendite und (ii) für die Anteilsklassen I2C und I3C 15 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht.
- Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

Für alle Anteilsklassen außer der Anteilsklasse I3C-E ist

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

Für die Anteilsklasse I3C-E ist

"High Watermark" (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums (a) der Erstausgabepreis oder (b), falls am Auflegungstermin der Anteilsklasse I3C-E die High Watermark der Anteilsklasse I2C-E den Nettoinventarwert der Anteilsklasse I2C-E übersteigt, der Erstausgabepreis erhöht um den Prozentsatz, um den die High Watermark der Anteilsklasse I2C-E den Nettoinventarwert je Anteil der Anteilsklasse I2C-E an diesem Tag übersteigt (die "Ausgangs-High Watermark") und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war und (b) der Erstausgabepreis bzw. die Ausgangs-High Watermark.

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" Zeitraum ausschließlich Schlusstag ist der ab einem des einschließlich Anlageerfolgsprämienzeitraums bis nächstfolgenden Schlusstag des zum Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass die Summe der während des Anlageerfolgsprämienzeitraums gegebenenfalls angefallenen Anlageerfolgsprämienbeträge jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Wird ein Anteil in einem Anlageerfolgsprämienzeitraum und vor einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums zurückgegeben, wird der in Bezug auf diesen Anteil am Bewertungstag, zu dem dieser Anteil zurückgegeben wird, berechnete Anlageerfolgsprämienbetrag festgestellt und am nächstfolgenden Anlageerfolgsprämienzahltag nach dieser Rückgabe zur Zahlung an den Anlageverwalter fällig.

Im Berichtszeitraum wurden keine Anlageerfolgsprämien für den DB Platinum Chilton European Equities erfasst.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

6. Anlageerfolgsprämie (Fortsetzung)

4) DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia (bis zu seiner Schließung zum 23. Juli 2018)

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der:

(i) für alle Anteilsklassen außer den Anteilsklassen I2C und I3C 20 % der Täglichen Prozentualen Rendite und (ii) für die Anteilsklassen I2C und I3C 17,5% der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht.

Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" ist der Zeitraum ab ausschließlich einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums einschließlich Schlusstag bis zum nächstfolgenden des Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass die Summe der während des Anlageerfolgsprämienzeitraums gegebenenfalls angefallenen Anlageerfolgsprämienbeträge jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Wird ein Anteil in einem Anlageerfolgsprämienzeitraum und vor einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums zurückgegeben, wird der in Bezug auf diesen Anteil am Bewertungstag, zu dem dieser Anteil zurückgegeben wird, berechnete Anlageerfolgsprämienbetrag festgestellt und am nächstfolgenden Anlageerfolgsprämienzahltag nach dieser Rückgabe zur Zahlung an den Anlageverwalter fällig.

Im Laufe des Berichtszeitraums wurden Anlageerfolgsprämien in Höhe von USD 818 für den DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia erfasst.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

6. Anlageerfolgsprämie (Fortsetzung)

5) DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der:

- (i) für alle Anteilsklassen außer der Anteilsklasse I2C, I3 und I5-Anteilsklassen 20 % der Täglichen Prozentualen Rendite;
- () für I2C-Anteilsklassen 15 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht;
- (i) für I3-Anteilsklassen bis zu 15 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht; und
- (ii) für I5-Anteilsklassen 17 % der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht.

Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" ist der Zeitraum ab ausschließlich einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums bis einschließlich nächstfolgenden Schlusstag des zum Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass die Summe der während des Anlageerfolgsprämienzeitraums gegebenenfalls angefallenen Anlageerfolgsprämienbeträge jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Wird ein Anteil in einem Anlageerfolgsprämienzeitraum und vor einem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums zurückgegeben, wird der in Bezug auf diesen Anteil am Bewertungstag, zu dem dieser Anteil zurückgegeben wird, berechnete Anlageerfolgsprämienbetrag festgestellt und am nächstfolgenden Anlageerfolgsprämienzahltag nach dieser Rückgabe zur Zahlung an den Anlageverwalter fällig.

Im Berichtszeitraum wurden Anlageerfolgsprämien in Höhe von USD 597.112 für den DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit erfasst.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

6. Anlageerfolgsprämie (Fortsetzung)

6) DB Platinum Quantica Managed Futures Focus

Liegt der Bruttoinventarwert je Anteil für eine Anteilsklasse über der maßgeblichen High Watermark, wird an jedem Bewertungstag ein Betrag je Anteil berechnet, der: (i) für alle Anteilsklassen außer den Anteilsklassen I2C, I3C und I4C 20% der Täglichen Prozentualen Rendite und (ii) für die Anteilsklassen I2C, I3C und I4C 15% der Täglichen Prozentualen Rendite entspricht. Jeder Anlageerfolgsprämienbetrag, ob positiv oder negativ, wird der aufgelaufenen Anlageerfolgsprämie dieser Anteilsklasse zugerechnet und spiegelt sich im Nettoinventarwert wider.

"Tägliche Prozentuale Rendite" ist die prozentual ausgedrückte Rendite, die sich aus dem Verhältnis zwischen dem Bruttoinventarwert je Anteil und dem größeren der beiden folgenden Werte ergibt: a) dem Nettoinventarwert je Anteil am vorangehenden Tag oder b) der High Watermark.

"Bruttoinventarwert" ist an einem Bewertungstag der Nettoinventarwert der jeweiligen Anteilsklasse, der an diesem Bewertungstag ohne Berücksichtigung eines Abzugs des Anlageerfolgsprämienbetrags für diesen Tag berechnet wird.

"Bruttoinventarwert je Anteil" ist an einem Bewertungstag der Bruttoinventarwert, der allen ausgegebenen Anteilen einer bestimmten Anteilsklasse zuzurechnen ist, geteilt durch die Anzahl der ausgegebenen Anteile der jeweiligen Anteilsklasse.

"High Watermark" ist (i) an einem Bewertungstag bis einschließlich zum ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums der Erstausgabepreis und (ii) an jedem darauffolgenden Bewertungstag der höhere der beiden folgenden Werte: (a) der Nettoinventarwert je Anteil am unmittelbar vorangegangenen Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums in Bezug auf den eine Anlageerfolgsprämie zahlbar war, und (b) der Erstausgabepreis.

"Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums" ist jeweils der letzte Bewertungstag im Dezember eines Jahres.

"Anlageerfolgsprämienzeitraum" ausschließlich ist der Zeitraum ab einem Schlusstag des Schlusstag Anlageerfolgsprämienzeitraums bis einschließlich zum nächstfolgenden des Anlageerfolgsprämienzeitraums, wobei der erste Anlageerfolgsprämienzeitraum am Auflegungstermin beginnt und am ersten Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums endet.

"Anlageerfolgsprämienzahltage" bedeutet, dass der gegebenenfalls anfallende Anlageerfolgsprämienbetrag jährlich innerhalb von 14 Geschäftstagen nach jedem Schlusstag des Anlageerfolgsprämienzeitraums aus den Vermögenswerten des Teilfonds zu zahlen ist.

Im Berichtszeitraum wurden Anlageerfolgsprämien in Höhe von USD 1 für den DB Platinum Quantica Managed Futures Focus erfasst.

7. Swaps (für Teilfonds mit indirekter Anlagepolitik)

Der in diesem Abschnitt angegebene Kontrahent der Swap-Transaktionen ist die Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London (Vereinigtes Königreich). Sofern keine Anteilsklassen angegeben sind, gelten die untenstehenden Nominalbeträge auf Teilfondsebene.

DB Platinum Commodity Euro

Zum 31. Juli 2018 war der Teilfonds in übertragbaren Wertpapieren und liquiden Mitteln investiert. Der Teilfonds nutzte eine Art von Swap-Transaktionen, um ein Exposure in Bezug auf die Wertentwicklung des zugrunde liegenden Index zu erzielen, wobei sich der Nominalwert auf den unten aufgeführten Betrag belief:

EUR 52.050.000

Zum 31. Juli 2018 belief sich der nicht realisierte Netto-Wertzuwachs dieser Transaktionen auf EUR 4.423.843 (7,57% des Nettovermögens).

DB Platinum Commodity USD

Zum 31. Juli 2018 war der Teilfonds in übertragbaren Wertpapieren und liquiden Mitteln investiert. Der Teilfonds nutzte eine Art von Swap-Transaktionen, um ein Exposure in Bezug auf die Wertentwicklung des zugrunde liegenden Index zu erzielen, wobei sich der Nominalwert auf den unten aufgeführten Betrag belief:

USD 23.400.000

Zum 31. Juli 2018 belief sich der nicht realisierte Netto-Wertzuwachs dieser Transaktionen auf USD 2.853.906 (10,88% des Nettovermögens).

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

8. Credit Default Swaps ("CDS")

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende CDS in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit:

Beschreibung		Spread in%	Währung	Nennwert	Fälligkeitstermin	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust) USD
CAR 5,25 03/15/25 REGS	KAUF	5,00	USD	2.949.000	20.06.2023	(156.603)
CAR 5,25 03/15/25 REGS	KAUF	5,00	USD	5.533.000	20.06.2023	(293.824)
CDX HY CDSI S30 5Y PRC Corp	KAUF	5,00	USD	5.596.000	20.06.2023	(395.553)
CDX HY CDSI S30 5Y PRC Corp	KAUF	5,00	USD	5.400.000	20.06.2023	(381.698)
CDX HY CDSI S30 5Y PRC Corp	KAUF	5,00	USD	11.242.000	20.06.2023	(794.640)
CDX HY CDSI S30 5Y PRC Corp	KAUF	5,00	USD	6.132.000	20.06.2023	(433.441)
DISH 6,75 06/01/21	VERK	5,00	USD	2.363.000	20.06.2023	(104.041)
DISH 6,75 06/01/21	VERK	5,00	USD	2.920.000	20.06.2023	(137.707)
TOL 4,375 04.15.23	VERK	1,00	USD	2.770.000	20.06.2023	(75.068)
TOL 4,375 04.15.23	VERK	1,00	USD	5.540.000	20.06.2023	(150.135)
TOL 4,375 04.15.23	VERK	1,00	USD	1.608.000	20.06.2023	(43.577)
TOL 4,375 04.15.23	VERK	1,00	USD	1.072.000	20.06.2023	(29.051)
XRX 2,75 09/01/20	KAUF	1,00	USD	1.824.000	20.06.2023	77.710
XRX 2,75 09/01/20	KAUF	1,00	USD	2.735.000	20.06.2023	116.523
CTL 6,15 09/15/19 Q	VERK	1,00	USD	2.505.000	20.12.2023	(279.779)
DISH 6,75 06/01/21	VERK	5,00	USD	2.485.000	20.12.2022	(36.855)
DISH 6,75 06/01/21	VERK	5,00	USD	2.485.000	20.12.2022	(36.855)
DISH 6,75 06/01/21	VERK	5,00	USD	4.970.000	20.12.2022	(73.711)
LB 8,5 06.15.23	VERK	1,00	USD	2.505.000	20.12.2023	(228.336)
LB 8,5 06.15.23	VERK	1,00	USD	2.505.000	20.12.2023	(228.336)
LB 8,5 06.15.23	VERK	1,00	USD	2.505.000	20.12.2023	(228.336)
LB 8,5 06.15.23	VERK	1,00	USD	2.505.000	20.12.2023	(228.336)
Gesamt						(4.141.649)

9. Total Return Swaps ("TRS")

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende TRS in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit:

Beschreibung	Finanzierungswähr	rung Nennwert	Fälligkeitstermin	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust) USD
Ishares Iboxx High Yield Corporate Bond ETF Ishares Iboxx High Yield Corporate Bond ETF Ishares Iboxx High Yield Corporate Bond ETF Ishares Iboxx Investment Grade	LIB3M USD USD LIB3M USD USD LIB3M USD USD	24.750.00	20.09.2018 20.09.2018 20.09.2018	(577.465) (625.606) (146.928)
CORPORATE BOND ETF Markit iBoxx Liquid Leverage Loan Index Ishares Iboxx High Yield Corporate Bond ETF	LIB3M USD USD TF- Post USD LIB3M USD USD	11.086.00	20.12.2018 20.12.2018 20.12.2018	409.069 149.798 (429.107)
Gesamt		-		(1.220.239)

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

10. Devisentermingeschäfte

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum Commodity USD die nachstehend angegebenen Devisentermingeschäfte aus:

Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	Nicht realisierter Gewinn/(Verlust) USD
CHF SGD GBP CHF CHF GBP	R1C-S R1C-C I2C I3C	2.383.000 1.964.000 7.238 10.493.000 413.000 240	USD USD USD USD USD USD	2.407.563 1.440.588 9.509 10.602.476 417.951 315	23.08.2018 23.08.2018 23.08.2018 23.08.2018 23.08.2018 23.08.2018	3.914 2.783 (6) 15.915 (15) 0
				•		22 501

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum CROCI Sectors Fund die nachstehend angegebenen Devisentermingeschäfte aus:

Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	Nicht realisierter Gewinn/ (Verlust)
						EUR
EUR	R3C-N	15.877	NOK	150.000	10.08.2018	146
NOK	R3C-N	36.950.000	EUR	3.910.892	10.08.2018	(35.893)
				_		(35.747)

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum Chilton Diversified die nachstehend angegebenen Devisentermingeschäfte aus:

Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	Nicht realisierter Gewinn/(Verlust) USD
EUR	R1C-E	1.340.827	USD	1.566.099	31.08.2018	6.224
NOK	R1C-N	6.319.908	USD	773.090	31.08.2018	3.582
EUR	I1C-E	1.765.429	USD	2.062.039	31.08.2018	8.195
EUR		187.274	USD	221.734	19.09.2018	(1.820)
USD		129.176	CHF	127.446	19.09.2018	(83)
USD		871.156	EUR	745.439	19.09.2018	(4.189)
				-		11 910

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum Chilton European Equities die nachstehend angegebenen Devisentermingeschäfte aus:

Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	Nicht realisierter Gewinn/(Verlust)
						EUŔ
GBP	I1C-G	103.383	EUR	116.377	31.08.2018	(585)
USD	I1C-U	58.929	EUR	50.467	31.08.2018	(214)
GBP	I5C-G	110.620	EUR	124.523	31.08.2018	(626)
USD	I5C-U	12.901.433	EUR	11.048.680	31.08.2018	(46.752)
GBP	I5D-G	131.178	EUR	147.665	31.08.2018	(743)
CHF		953.430	EUR	823.173	19.09.2018	298
DKK		1.953.954	EUR	262.362	19.09.2018	(41)
EUR		6.235.668	CHF	7.198.007	19.09.2018	18.792
EUR		1.678.561	DKK	12.508.371	19.09.2018	(706)
EUR		2.329.473	GBP	2.070.051	19.09.2018	12.402
EUR		3.559.517	NOK	33.759.368	19.09.2018	24.094
EUR		3.095.144	SEK	31.738.687	19.09.2018	7.283
GBP		7.280.960	EUR	8.282.647	19.09.2018	(132.770)
NOK		18.854.056	EUR	1.987.545	19.09.2018	(13.046)
SEK		6.453.193	EUR	625.407	19.09.2018	2.425
						(130.189)

63

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

10. Devisentermingeschäfte (Fortsetzung)

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit die nachstehend angegebenen Devisentermingeschäfte aus:

						Nicht realisierter
						Gewinn/(Verlust)
Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	USD
EUR	R1C-E	9.981	USD	11.658	31.08.2018	49
EUR	I1C-E	43.417.178	USD	50.711.698	31.08.2018	213.135
EUR	I2C-E	110.935.786	USD	129.574.107	31.08.2018	544.584
CHF	I3C-C	7.225.765	USD	7.287.931	31.08.2018	30.736
EUR	I3C-E	15.391.585	USD	17.977.525	31.08.2018	75.557
EUR	I5C-E	154.386.764	USD	180.325.284	31.08.2018	757.885
						1.621.946

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum Quantica Managed Futures Focus das nachstehend angegebene Devisentermingeschäft aus:

						20 205
CHF	I3C-C	7.500.000	USD	7.566.043	31.08.2018	30.385
Kauf	Anteilsklasse		Verkauf		Fälligkeit	USD
						Gewinn/(Verlust)
						Nicht realisierter

11. Futures

Zum 31. Juli 2018 stand für den Teilfonds DB Platinum CROCI World der nachstehend angegebene Futures-Kontrakt aus:

				Nicht realisierter
	Anzahl der	Kontrakt-		Gewinn/(Verlust)
Beschreibung	kontrakte Währun	gs volumen	Fälligkeit	EUR
S&P 500 EMINI INDEX	3 US	SD 422.550	21.09.2018	4.237
			•	4 227

Zum 31. Juli 2018 stand für den Teilfonds DB Platinum CROCI Sectors Fund der nachstehend angegebene Futures-Kontrakt aus:

	Anzahl der		Kontrakt-		Nicht realisierter Gewinn/(Verlust)
Beschreibung	kontrakte	Währung	volumen	Fälligkeit	EUR
S&P 500 EMINI INDEX	2	USD	281.700	21.09.2018	2.564
				-	2 564

Zum 31. Juli 2018 stand für den Teilfonds DB Platinum CROCI US Dividends der nachstehend angegebene Futures-Kontrakt aus:

					Nicht realisierter
	Anzahl der		Kontrakt-		Gewinn/(Verlust)
Beschreibung	kontrakte	Währung	volumen	Fälligkeit	USD
S&P 500 EMINI INDEX	2	USD	281.700	21.09.2018	(1.725)
				·-	(1.725)

Zum 31. Juli 2018 standen für den Teilfonds DB Platinum Quantica Managed Futures Focus die nachstehend angegebenen Futures-Kontrakte aus:

	Anzahl				Nicht realisierter
	der		Kontrakt-		Gewinn/(Verlust)
% des Netto-vermögens	Kontrakte	Währung	volumen	Fälligkeit	USD
10Y TSY BD AUSTRALIA	157	AUD	20.285.785	17.09.2018	(19.387)
90 DAY BANK ACCEPTED BILL AU	570	AUD	567.161.087	07.03.2019	29.034
S&P / ASX 200 INDEX	104	AUD	16.166.800	20.09.2018	409
10 YEARS CANADIAN BONDS	127	CAD	17.115.790	19.09.2018	(228.763)
BANKERS ACC.CANADIAN 3 MONTHS	673	CAD	164.254.063	18.03.2019	(129.263)
S&P INDICES S&P/TSX 60 INDEX	106	CAD	20.742.080	20.09.2018	35.822

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

11. Futures (Fortsetzung)

11. I dedices (Foresetzang)					
					Nicht realisierter
5 1 11	Anzahl der	Währun	Kontrakt-	Fälligkeit	Gewinn/(Verlust)
Beschreibung	Kontrakte	g	volumen	24 00 2040	USD
SMI INDEX/OHNE DIVIDENDENKOR	(10)	CHF	(917.500)	21.09.2018	(10.020)
10Y BTP ITALIAN BOND	16	EUR	2.036.800	06.09.2018	(22.980)
AEX	69	EUR	7.881.180	17.08.2018	47.317
CAC 40	105	EUR	5.785.500	17.08.2018	107.487
EURIBOR 360 /3 MONATE	575	EUR	144.152.500	18.03.2019	(16.819)
EURO BOBL	174	EUR	22.900.140	06.09.2018	(99.501)
EURO BUND	143	EUR	23.105.940	06.09.2018	(210.515)
EURO OAT FUT FRENCH GVT BDS	144	EUR	22.137.120	06.09.2018	(157.079)
EURO SCHATZ	206	EUR	23.052.430	06.09.2018	(25.636)
EURO STOXX 50 PR	98	EUR	3.454.500	21.09.2018	75.597
EURO BUXL FUTURES	56	EUR	9.833.600	06.09.2018	(129.946)
3M SHORT STERLING	771	GBP	95.401.613	20.03.2019	(102.267)
LONG GILT STERLING FUTURES	127	GBP	15.580.360	26.09.2018	(160.073)
UKX FTSE 100 INDEX	88	GBP	6.778.640	21.09.2018	106.540
HONG KONG HANG SENG INDICES	13	HKD	18.479.500	30.08.2018	(20.377)
HSCEI HKD CHINA ENT	26	HKD	14.306.500	30.08.2018	331
JAPANESE GOV. BDS FUTURE 10Y	23	JPY	3.465.870.000	12.09.2018	(31.981)
TOPIX INDEX (TOKYO)	32	JPY	559.360.000	13.09.2018	2.144
2Y TREASURY NOTES USA	(128)	USD	(27.056.000)	28.09.2018	14.001
30Y TREASURY NOTES USA	47	USD	7.374.594	19.09.2018	(92.688)
90 DAYS EURO \$ FUTURE	392	USD	95.113.900	17.06.2019	(34.363)
AUD/USD SPOT CROSS	(74)	USD	(5.504.860)	17.09.2018	(45.940)
CURRENCY FUTURE /CAD	(305)	USD	(23.483.475)	18.09.2018	(341.879)
DJ CBOT MINI SIZED DJ IND AV	143	USD	18.157.425	21.09.2018	251.420
EUR/USD SPOT -CROSS RATES	(236)	USD	(34.625.625)	17.09.2018	(53.987)
GBP/USD SPOT CROSS	(199)	USD	(16.355.313)	17.09.2018	(45.063)
JPY/USD SPOT CROSS	(142)	USD	(15.921.750)	17.09.2018	10.481
NASDAQ 100 E-MINI INDEX	79	USD	11.446.705	21.09.2018	(245.195)
NIKKEI 225 INDICES D	44	USD	4.980.800	13.09.2018	1.100
RUSSELL 2000 INDEX	169	USD	14.131.780	21.09.2018	(235.255)
S&P 500 EMINI INDEX	138	USD	19.437.300	21.09.2018	68.125
SPOT / CROSS CHF / USD	(132)	USD	(16.731.000)	17.09.2018	(71.950)
TAMSCI MSCI TAIWAN IDX FUT	50	USD	2.039.000	30.08.2018	4.762
					(1.776.357)

12. Differenzgeschäfte ("CFD")

Beträgt der nicht realisierte Nettogewinn (-verlust) in diesem Abschnitt null, bedeutet dies, dass zum 31. Juli 2018 eine Zurücksetzung vorgenommen wurde. Eventuelle Uneinheitlichkeiten in Bezug auf den gesamten nicht realisierten Nettogewinn/(-verlust) aus CFD sind auf Rundungsdifferenzen zurückzuführen.

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende CFD in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum Chilton Diversified:

			Kontrakt-	Nicht realisierter
			volumen in	Nettogewinn/
			CFD	(-verlust)
Beschreibung	Menge	Währung	Währung	
				USD
ACI WORLDWIDE INC	(660)	USD	(17.054)	(1.974)
AEGON NV /AMERICAN REG	(4.304)	USD	(28.191)	(1.085)
AMERICAN EXPRESS CO.	(2.311)	USD	(229.991)	2.120
ARCH COAL INC (NEW)	(1.990)	USD	(168.334)	3.074
ASSURED GUARANTY LTD	(1.384)	USD	(53.865)	(3.315)
B&G FOODS INC	(1.800)	USD	(56.520)	(1.616)
BANK OF AMERICA CORP	4.978	USD	153.721	8.752

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

12. Differenzgeschäfte ("CFD") (Fortsetzung)

Beschreibung	Menge	Währung	Kontrakt- volumen in CFD Währung	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust)
				USD
BARCLAYS BANK PLC 30.01.19 CERT	(1.472)	USD	(46.221)	11.707
BAUSCH HEALTH COMPANIES INC	(3.886)	USD	(84.376)	(1.955)
BBA AVIATION PLC	23.868	GBP	83.538	3.394
BLACKSTONE GROUP LP	18.709	USD	653.318	53.311
C.H.ROBINSON WORLDWIDE INC	(738)	USD	(68.066)	(2.995)
CARMAX /NACH EMISSION	3.309	USD	247.116	(1.104)
CINTAS	2.375	USD	485.640	72.068
CNA FINANCIAL CORP	(1.139)	USD	(53.282)	1.174
COSTCO WHOLESALE CORP	2.377	USD	519.874	125.682
COTY INC-CL A	(6.916)	USD	(92.744)	2.883
DENTSPLY INTERNATIONAL INC	(2.318)	USD	(111.519)	(9.253)
DUNKIN BRANDS GROUP INC	(2.037)	USD	(141.836)	(20.102)
EDGEWELL PERSONAL CARE CO	(423)	USD	(22.783)	(1.544)
EXXON MOBIL CORP	(2.768)	USD	(225.620)	1.097
GAP INC.	(5.084)	USD	(153.384)	2.814
GENUINE PARTS CO	(2.773)	USD	(269.841)	(7.968)
HOME DEPOT INC.	5.739	USD	1.133.567	260.233
IBM	(277)	USD	(40.146)	(171)
KELLOGG CO	(4.596)	USD	(326.454)	
LOEWS CORP	(4.737)	USD	(240.545)	(3.406)
MARTIN MARIETTA MATERIALS INC.	1.232	USD	245.685	(40.842)
MICROSOFT CORP	9.255	USD	981.770	323.591
NESTLE SP ADR (1SHS)	(3.052)	USD	(248.769)	(7.907)
OLD DOMINION FREIGHT LINES	1.682	USD	246.918	(11.351)
OMNICOM GROUP INC.	(396)	USD	(27.257)	2.541
ORACLE CORP	(3.690)	USD	(175.939)	991
PATTERSON COMPANIES INC	(3.711)	USD	(90.994)	(9.536)
PAYPAL HOLDINGS INC	6.115	USD	502.286	(10.928)
PEARSON PLC - ML	(13.832)	GBP	(127.891)	(9.689)
POLO RALPH LAUREN	(739)	USD	(99.750)	94
S&P 500 INDIZES	(2.394)	USD	(6.760.656)	(110.479)
SANDERSON FARMS INC	(925)	USD	(93.268)	1.231
SHAKE SHACK INC -A-	(724)	USD	(45.127)	
SIGNET JEWELERS LTD	(727)	USD	(41.977)	
SNAP-ON INC	(1.666)	USD	(282.537)	
SPSIRE-S&P RETAIL SELECT IND	(27)	USD	(139.074)	(819)
STAMPS COM INC	(185)	USD	(48.285)	(3.634)
SUPER MICRO COMPUTER INC	(2.266)	USD	(50.079)	280
Tesla Mtrs	(922)	USD	(274.885)	11.135
ULTA SALON COSMET & FRAG INC	767	USD	187.447	16.876
XYLEM INC	5.929	USD _	453.924	(5.321)
Gesamt				577.180

Zum 31. Juli 2018 beträgt der nicht realisierte Nettogewinn aus CFD USD 577.180. Kontrahent der CFD war Morgan Stanley & Co Intl. Ltd.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

12. Differenzgeschäfte ("CFD") (Fortsetzung)

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende CFD in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum Chilton European Equities:

Beschreibung	Menge	Währung	Kontrakt- volumen in CFD Währung	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust)
ABB LTD ZUERICH /NAMEN.	(79.150)	CHF	(1.797.497)	64.953
ADIDAS AG	(5.109)	EUR	(966.367)	(38.519)
AMADEUS IT HOLDING SR. A	41.449	EUR	3.025.777	631.204
AXFOOD AB	(84.629)	SEK	(15.076.656)	(296.588)
BABCOCK INTERNATIONAL GROUP	345.274	GBP	2.467.328	(386.231)
BEAZLEY PLC	364.575	GBP	2.045.266	230.864
BELGACOM SA	(41.176)	EUR	(861.814)	(2.349)
CAIXABANK	(341.812)	EUR	(1.352.550)	(25.769)
CARLSBERG AS B	(14.703)	DKK	(11.294.845)	(113.131)
ETAB COLRUYT	(28.417)	EUR	(1.452.677)	(159.259)
GESTAMP AUTOMOCION	(103.172)	EUR	(664.428)	25.301
GRIFOLS. SA	(40.169)	EUR	(998.200)	12.945
HAMMERSON	(193.799)	GBP	(1.011.243)	8.383
HAPAG-LLOYD AG	(30.586)	EUR	(1.060.722)	(15.251)
HENNES & MAURITZ AB	(94.959)	SEK	(12.990.391)	26.369
HOLCIM LTD /NAM.	(39.145)	CHF	(1.982.303)	186.804
INCHCAPE	403.541	GBP	2.846.982	(425.226)
JC DECAUX SA	(26.657)	EUR	(744.797)	96.180
KERRY GROUP A	(10.919)	EUR	(990.353)	(115.609)
KLEPIERRE	(24.345)	EUR	(785.613)	15.138
KUEHNE +NAGEL INTERNATIONAL	(11.401)	CHF	(1.805.348)	138.200
LENZING AG	(7.628)	EUR	(827.638)	129.348
PEARSON PLC - ML PENNON GROUP PLC	(124.544)	GBP GBP	(1.151.534)	(273.403) 32.497
PLASTIC OMNIUM	(114.063) (32.371)	EUR	(857.069) (1.161.148)	(26.316)
SCHIBSTED	(22.101)	NOK	(6.232.482)	(175.581)
SGI SOFIA	(198.839)	EUR	(20.897.979)	(120.005)
SODEXO	(10.653)	EUR	(1.008.626)	(53.025)
SOLVAY SA	(8.997)	EUR	(1.054.898)	63.756
TELECOM ITALIA SPA	(1.577.900)	EUR	(1.040.467)	(79.506)
YARA INTERNATIONAL ASA - UBS	(26.141)	NOK	(9.408.146)	(43.544)
Gesamt	(20.171)	NOK_	(7.400.140)	(687.368)
Gesami				(007.508)

Zum 31. Januar 2018 beträgt der nicht realisierte Nettoverlust aus CFD EUR 687.368. Kontrahent der CFD war Morgan Stanley & Co Intl. Ltd.

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende CFD in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit:

Beschreibung	Menge	Währung	Kontrakt- volumen in CFD Währung	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust)
				USD
7.625 CLR 20 SR B 7.625 15.3.20	80.290	USD	8.308.052	132.133
ACTUANT CORP 5.625% 12-15.6.22	64.570	USD	6.624.478	67.741
ALLIANCE 5.875% 16-01.11.21	14.700	USD	1.524.666	11.487
ALTICE 7.75% 14-15.05.22	81.070	USD	8.384.834	388.179
AM MIDSTRM 8.5% 16-15.12.21	39.040	USD	3.930.379	84.396
AMC ENT 5.875% 14-15.02.22	96.600	USD	10.126.967	72.003
AMKOR TECH 6.375% 12-01.10.22	43.550	USD	4.545.531	33.661
AMSURG CORP 5.625% 15-15.07.22	38.090	USD	3.923.270	(50.707)
ATS AUTO 6.5% 15-15.06.23	30.900	USD	3.192.914	28.990

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

12. Differenzgeschäfte ("CFD") (Fortsetzung)

Zum 31. Juli 2018 bestehen folgende CFD in Bezug auf den Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit:

Cicalci				
Beschreibung	Menge	Währung	Kontrakt-	Nicht realisierter
			volumen in	Nettogewinn/
			CFD	(-verlust)
			Währung	USD
BALL 4% 15.11.23	(43.470)	USD	(4.280.467)	(23.546)
ATS AUTO 6.5% 15-15.06.23	30.900	USD	3.192.914	28.990
BALL 4% 15.11.23	(43.470)	USD	(4.280.467)	(23.546)
BEACON ROOF 6.375% 16-01.10.23	53.770	USD	5.706.341	69.285
BLUE CUBE 9.75% 16-15.10.23	72.900	USD	8.501.659	87.467
BOMBARDIER 8.75%16-1.12.21 144A	97.240	USD	10.923.293	146.535
BRKFLD RES 6.125% 1.7.22 144A	53.830	USD	5.457.577	78.764
CCO HLDGS 5.125% 12-15.2.23 SR	141.360	USD	14.434.721	229.022
CCO HLDGS 5.25% 12-30.09.22	45.250	USD	4.657.922	58.919
CD&R WATERW 6.125% 17-15.08.25 144A - CF	59.250	USD	5.884.965	129.898
CEN GARDEN 6.125% 15-15.11.23	59.380	USD	6.207.767	(4.083)
CENTURYLINK 6.75% 13-01.12.23	(25.050)	USD	(2.602.069)	(70.111)
CEQUEL 5.125% 13-15.12.21 144A	17.900	USD	1.806.197	29.000
CF IND 3.45% 13-1.6.23	(31.840)	USD	(3.078.928)	(44.123)
CHEMOURS 6.625% 15-15.05.23	43.950	USD	4.670.725	48.498
CLEAR CHAN 8.75% 15-15.12.20	52.360	USD	5.464.711	52.724
CLOUD CRN 10.125%16-1.8.24 144A	61.680	USD	6.989.115	75.944
CONSTELLATI 8.5% 17-15.9.25 144A	19.040	USD	1.869.940	11.688
COVANTA 6.375% 12-1.10.22	91.030	USD	9.524.014	103.357
DISH DBS 5.875% 12-15.07.22	(99.400)	USD	(9.357.129)	268.449
DISH DBS 6.75% 11-01.06.21	65.780	USD	6.703.311	102.375
GARDA WS 7.25% 13-15.11.21	136.670	USD	13.807.846	(30.940)
GATES GLOB 6% 14-15.07.22	53.400	USD	5.400.965	(157.085)
GCI 6.75% 11-1.6.21	25.110	USD	2.574.905	19.649
GENESIS LP 6.75% 15-01.08.22	65.260	USD	6.909.403	97.074
HRG GROUP 7.75% 14-15.01.22	327.420	USD	33.959.820	(921.778)
ICAHN ENTER 6.25% 17-01.02.22	63.720	USD	6.710.481	72.538
INTL GAME 6.5% 15-15.02.25	32.280	USD	3.522.659	116.222
IRON MOUNT 5.75% 12-15.08.24	131.080	USD	13.373.619	244.409
ISTAR FIN 4.6255% 17-15.09.20	39.760	USD	4.020.620	53.041
ISTAR FIN 6.5% 16-01.07.21	57.120	USD	5.871.460	82.126
LIN TELE 5.875% 15-15.11.22	50.460	USD	5.215.812	40.333
LTD BRANDS 5.625% 13-15.10.23	(100.200)	USD	(10.448.981)	(121.994)
LVLT 5.75% 14-01.12.22	30.580	USD	3.150.377	47.102
MASONITE 5.625% 15-15.03.23	183.240	USD	19.171.485	58.808
MATTEL INC 2.35% 16-15.08.21	41.520	USD	3.833.692	38.187
MERCER INTL 7.75% 14-01.12.22	49.180	USD	5.233.572	21.380
MGM RESORTS 6.625% 15.12.21	60.340	USD	6.496.417	153.594
MOOG INC 5.25% 14-01.12.22	106.520	USD	10.878.355	(12.871)
NAV INT 6.625% 17-01.11.25 144A	38.470	USD	4.099.411	110.927
NEXTEER AUTO 5.875% 15.11.21	66.560	USD	6.938.233	36.562
NRG ENERGY 6.25% 14-15.07.22	75.330	USD	7.808.164	(175.414)
NUSTAR 4.8% 10-01.09.2020	86.700	USD	8.897.588	69.509
NXP 3.875% 16-01.09.22 144A	28.040	USD	2.813.921	39.735
NXP 4.625% 16-01.06.23 144A	110.810	USD	11.318.780	133.972
PARK AER 5.25% 17-15.08.22 144A	118.260	USD	12.154.911	252.963
PRIME SEC 9.25% 16-15.05.23	101.500	USD	11.096.769	207.370
RITE AID 6.125% 15-01.04.23	8.570	USD	865.570	(24.743)
ROCKPOINT G 7% 18-31.03.23 144A	59.160	USD	6.108.106	37.303
SABLE INTL 6.875% 15-01.08.22	143.120	USD	15.483.795	285.187
SCI GAMES 5% 17-15.10.25	(32.280)	USD	(3.162.576)	(77.370)
	•			•

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

12. Differenzgeschäfte ("CFD") (Fortsetzung)

Beschreibung	Menge	Währung	Kontrakt-volumen in CFD Währung	Nicht realisierter Nettogewinn/ (-verlust)
				USD
SPRINT CORP 7.25% 13-15.09.21	52.390	USD	5.664.087	141.195
SPRINT NEX 11.5% 12-15.11.21	24.760	USD	2.969.412	33.288
SPRINT NEX 7% 12-15.8.20	53.110	USD	5.734.700	104.579
STANDARDAER 10% 15-15.7.23 144A	77.170	USD	8.349.365	(330.116)
TEVA PHARMA 3.65% 11-10.11.21	53.400	USD	5.173.953	41.747
TOLL 4.375%13-15.4.23 SR	(57.460)	USD	(5.719.465)	(32.521)
TOLL 4.875% 17-15.03.27	(16.440)	USD	(1.587.967)	(891)
TRIBUNE 5.875% 16-15.07.22	80.000	USD	8.100.889	(121.056)
TROCEAN 7.75% 15.10.24/POOL	30.060	USD	2.782.131	18.761
UNIVAR 6.75% 15-15.07.23 144A	76.020	USD	7.862.369	(219.508)
USG CORP 5.5% 15-01.03.25	62.110	USD	6.516.374	3.451
WASTE PRO 5.5% 18-15.02.26 144A	26.690	USD	2.628.965	13.938
WLH ACQ 7% 14-15.08.22	37.240	USD	3.923.337	34.654
Gesamt				2.501.263

Zum 31. Juli 2018 beträgt der nicht realisierte Nettogewinn aus CFD USD 2.501.263. The CFDs were conducted with the counterparty Deutsche Bank AG.

13. Ausgegebene Optionen

Zum 31. Juli 2018 waren keine geschriebenen Optionen ausgegeben.

14. Swaptions

Zum 31. Juli 2018 hat der Teilfonds DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit die folgenden Swaption-Kontrakte abgeschlossen:

- Verkauf des Credit Default Swap Option Call Interest Rate Swap -USD- Fälligkeit 20/06/2023 Ausübungspreis 102 zu einem Nennwert von USD (73.000.000) und einem Marktwert von USD (65.481).

15. Sicherheiten

In der nachstehenden Tabelle ist das Volumen der von den Teilfonds gestellten Sicherheiten zum 31. Juli 2018 dargestellt:

Teilfonds	Währung des Teilfonds		% des Nettovermögens
DB Platinum Chilton Diversified	USD	3.387.577	22,96%
DB Platinum Chilton European Equities	EUR	14.229.715	18,55%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	94.155.450	18,06%
DB Platinum Quantica Managed Futures Focus	USD	21.771.701	23,41%

In Bezug auf einen Teilfonds, der die (eventuell) entstehenden Kosten aus der Stellung von Sicherheiten durch den Kontrahenten des OTC-Derivats ("Kosten für Sicherheiten") trägt, wie im entsprechenden Produktanhang des Prospekts für diesen Teilfonds dargelegt, werden diese Kosten nicht aus der Fixgebühr, sondern von dem Teilfonds direkt gezahlt.

Während des Berichtszeitraums sind keine solchen Kosten angefallen.

In der folgenden Tabelle ist der Anteil der von den Teilfonds erhaltenen Sicherheiten zum 31. Juli 2018 aufgelistet:

Teilfonds	Währung des Teilfonds		% des Nettovermögens
DB Platinum Commodity Euro	EUR	3.760.000	6,43%
DB Platinum Commodity USD	USD	2.070.000	7,89%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	1.720.059	0,33%

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

15. Sicherheiten (Fortsetzung)

In der nachfolgenden Tabelle ist der Wert der erhaltenen Sicherheiten nach Art der Instrumente und Rating der Anleihen zum 31. Juli 2018 aufgeführt:

Teilfonds	Währung des Teilfonds	Art der Sicherheit	Rating	Erhaltene Sicherheiten	
		Barmittel	k. A.	3.760.000	6,43%
DB Platinum Commodity Euro	EUR		Gesamt	3.760.000	6,43%
		Barmittel	k. A.	2.070.000	7,89%
DB Platinum Commodity USD	USD		Gesamt	2.070.000	7,89%
DB Platinum MidOcean Absolute		Barmittel	k. A.	1.720.059	0,33%
Return Credit	USD		Gesamt	1.720.059	0,33%

Die folgende Tabelle enthält eine Übersicht der Laufzeiten der von den Teilfonds erhaltenen Sicherheiten zum 31. Juli 2018:

Teilfonds	Währung des Teilfonds	Laufzeit	Erhaltene Sicherheiten	% des Netto- vermögens
	EUR	Restlaufzeit	3.760.000	6,43%
DB Platinum Commodity Euro		Gesamt	3.760.000	6,43%
	USD	Restlaufzeit	2.070.000	7,89%
DB Platinum Commodity USD		Gesamt	2.070.000	7,89%
	USD	Restlaufzeit	1.720.059	0,33%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit		Gesamt	1.720.059	0,33%

Die folgende Tabelle zeigt eine Analyse nach Währung der von den Teilfonds erhaltenen Sicherheiten zum 31. Juli 2018:

Teilfonds	Währung des Teilfonds	Währung der Sicherheit	
DB Platinum Commodity Euro	EUR	EUR	3.760.000
DB Platinum Commodity USD	USD	USD	2.070.000
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	USD	1.720.059

16. Vertrieb der Teilfonds

Außer im Großherzogtum Luxemburg hat die Gesellschaft zum 31. Juli 2018 bestimmte Teilfonds für den öffentlichen Vertrieb in den folgenden Rechtsordnungen registriert: Österreich, Belgien, Chile, Dänemark, Finnland, Frankreich, Deutschland, Irland, Italien, die Niederlande, Norwegen, Portugal, Spanien, Schweden, Schweiz und das Vereinigte Königreich.

17. Portfolioumschichtungen

Eine detaillierte Aufstellung von Portfolioumschichtungen zum 31. Juli 2018 ist auf Anfrage kostenlos am Sitz der Gesellschaft erhältlich.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

18. Ausschüttungen

Der Verwaltungsrat der Gesellschaft hat die nachstehend näher beschriebenen Ausschüttungen beschlossen. Die Ausschüttungen wurden auf der Jahreshauptversammlung der Anteilsinhaber der Gesellschaft genehmigt.

Name des Teilfonds	Anteils-	Stichtag	Ex-Tag	Ausschüttungs-	Währung	Betrag je
	klasse			datum		Anteil
DB Platinum CROCI Branchen Stars	R1D	19.04.2018	20.04.2018	27.04.2018	EUR	0,55
DB Platinum CROCI World	I1D-E	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	EUR	157,78
DB Platinum CROCI World ESG	R1D-E	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	EUR	0,66
DB Platinum CROCI Sectors Fund	I1D-A	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	AUD	3,70
DB Platinum CROCI Sectors Fund	I1D-E	19.04.2018	20.04.2018	27.04.2018	EUR	0,68
DB Platinum CROCI Global Dividends	I1D-E	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	EUR	2,21
DB Platinum CROCI Global Dividends	I1D-G	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	GBP	3,22
DB Platinum CROCI Global Dividends	R1D-E	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	EUR	1,39
DB Platinum CROCI US Dividends	I1D-U	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	USD	2,56
DB Platinum CROCI US Dividends	R1D-U	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	USD	1,99
Credit DB Platinum MidOcean Absolute						
Return	I3D-U	19.04.2018	20.04.2018	30.04.2018	USD	5,84

Der Verwaltungsrat der Gesellschaft hat die nachstehend näher beschriebenen Zwischenausschüttungen beschlossen.

	Ausschüttungs-					
Name des Teilfonds	Anteil		Ex-Tag	datum	Währung	Betrag
	Klasse	Stichtag				je Anteil
DB Platinum CROCI Global Dividends DB Platinum MidOcean Absolute	R1D-U	17.05.2018	18.05.2018	30.05.2018	USD	1,04
Return Credit	I5D-U	04.07.2018	05.07.2018	10.07.2018	USD	280,00

19. Soft Commissions

Die Anlageverwalter haben die folgenden Soft-Commission-Vereinbarungen abgeschlossen:

Für den Teilfonds DB Platinum Chilton Diversified hat Chilton Investment Company, LLC eine Soft-Dollar-Vereinbarung abgeschlossen. Alle Kontotransaktionen erfolgten im Einklang mit Section 28(e) des US Securities Exchange Act von 1934.

Ivory Investment Management, LLC hat eine Soft-Dollar-Vereinbarung abgeschlossen. Alle Kontotransaktionen erfolgten im Einklang mit Section 28(e) des US Securities Exchange Act of 1934. Der Teilfonds, für den Ivory Investment Management, LLC als Anlageverwalter bestellt ist, wurde am 25. Juli 2018 geschlossen.

MCP Asset Management Company Limited hat für den Teilfonds DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia, für den MCP Asset Management Company Limited durch die Deutsche Asset Management S.A. als Anlageverwalter bestellt ist, Soft-Dollar-Vereinbarungen abgeschlossen. Alle Kontotransaktionen erfolgten im Einklang mit dem Verhaltenskodex für durch die Securities and Futures Commission of Hong Kong zugelassene oder dort registrierte Personen (Code of Conduct for persons licensed by or registered with the Securities and Futures Commission of Hong Kong). Der Teilfonds, für den MCP Asset Management Company Limited als Anlageverwalter bestellt ist, wurde am 23. Juli 2018 geschlossen.

Weder die Verwaltungsgesellschaft, noch MidOcean Credit Fund Management L.P., State Street Global Advisors Limited, Chilton Investment Company, LLC für den Teilfonds DB Platinum Chilton European Equities noch die Quantica Capital AG haben während des Berichtszeitraums Soft-Commission-Vereinbarungen mit Brokern in Bezug auf die Gesellschaft abgeschlossen.

20. Pre-Hedging

Teilfonds für die ein Fälligkeitstermin vorgesehen ist, verfolgen eine Anlagestrategie die darauf abzielt, Anlegern bei Fälligkeit des Teilfonds einen oder mehrere vorab festgelegte(n) Auszahlungsbetrag bzw. Auszahlungsbeträge zukommen zu lassen. Der bzw. die vorab festgelegte(n) Auszahlungsbetrag bzw. Auszahlungsbeträge können Mindestbeträge oder Festbeträge sein.

Ob tatsächlich ein solcher vorab festgelegter Betrag an die Anleger ausgezahlt werden kann, ist von einer Reihe von Parametern abhängig, unter anderem Marktbewegungen zwischen der Festlegung dieses Betrages bei Gründung des Teilfonds und dem Zeitpunkt, an dem der Teilfonds oder eine seiner jeweiligen Anteilsklassen aufgelegt wird.

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

20. Pre-Hedging (Fortsetzung)

Um negative Auswirkungen solcher Marktbewegungen zu vermeiden, beabsichtigt der Teilfonds, Pre-Hedging-Vereinbarungen einzugehen, die im Einklang mit den Anlagebeschränkungen in dem Umfang vereinbart werden, der erforderlich ist, um die vorab festgelegte Auszahlung zu leisten.

Die Kosten dieser Pre-Hedging-Transaktionen je Anteil entsprechen der Differenz zwischen dem Erstausgabepreis je Anteil und dem Wert je Anteil des Portfolios des Teilfonds (oder, für den Fall der Auflegung einer neuen Klasse, dem dieser Klasse zuzuordnenden Wert je Anteil des Portfolios des Teilfonds) (einschließlich dieser Pre-Hedging-Transaktionen) am Auflegungstermin.

Diese Kosten (die "Pre-Hedging-Kosten") stellen die Kosten des Swap Kontrahenten dar, der das Marktrisiko der Eingehung solcher Pre-Hedging-Vereinbarungen vor dem Auflegungstermin trägt. Diese Pre-Hedging-Kosten werden in der/den jeweiligen OTC-Swap-Transaktion(en) berücksichtigt und dementsprechend auch in der Bestimmung des NAV je Anteil. Sofern positiv sind diese Pre-Hedging-Kosten daher bei der Anteilszeichnung von den Anlegern zu tragen. Für den Fall, dass der Wert je Anteil des Portfolios des Teilfonds am Auflegungstermin höher ist als der Erstausgabepreis je Anteil, sind die Pre-Hedging-Kosten negativ und von dem Swap-Kontrahenten zu tragen.

Die gemäß Vorstehendem bestimmten Pre-Hedging-Kosten können für einen Zeitraum nach dem Auflegungstermin weiterhin von neuen Anlegern in den Teilfonds bzw. die Anteilsklassen zu tragen sein, um eine Verwässerung der Anlagen von Anlegern, die am Auflegungstermin oder innerhalb dieses Zeitraums nach dem Auflegungstermin in den Teilfonds investiert haben, zu vermeiden. Dieser Zeitraum wird von dem Swap-Kontrahenten und der Verwaltungsgesellschaft am oder um den Auflegungstermin vereinbart und darf nicht länger als ein Jahr ab dem Auflegungstermin sein.

Nach diesem Zeitraum werden die Pre-Hedging-Kosten entweder abgeschrieben oder fließen über einen festgelegten Zeitraum zu, soweit im Produktanhang des Teilfonds nicht anderweitig bestimmt.

Diese Erläuterung gilt nicht für diesen Berichtszeitraum.

21. Ernannte Anlageverwalter und Anlageunterverwalter

State Street Global Advisors Limited fungiert als Anlageverwalter für die folgenden Teilfonds:

- DB Platinum Commodity Euro
- DB Platinum CROCI Branchen Stars (bis zu seiner Verschmelzung zum 24. Mai 2018)
- DB Platinum Commodity USD
- DB Platinum CROCI World
- DB Platinum PWM CROCI Multi Fund
- DB Platinum CROCI Sectors Fund
- DB Platinum CROCI Global Dividends
- DB Platinum CROCI US Dividends
- DB Platinum CROCI World ESG

Chilton Investment Company LLC fungiert als Anlageverwalter für folgende Teilfonds:

- DB Platinum Chilton Diversified
- DB Platinum Chilton European Equities (wobei Chilton Investment Company Limited Chilton Investment Company Limited als Anlageunterverwalter fungiert)

Ivory Investment Management, LLC fungiert für die folgenden Teilfonds bis zu seiner Schließung zum 25. Juli 2018 als Anlageverwalter:

- DB Platinum Ivory Optimal

MCP Asset Management Company Limited fungiert für die folgenden Teilfonds bis zu seiner Schließung zum 23. Juli 2018 als Anlageverwalter:

- DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia

Anhang zum Abschluss (Fortsetzung)

zum 31. Juli 2018

21. Ernannte Anlageverwalter und Anlageunterverwalter (Fortsetzung)

MidOcean Credit Fund Management, L.P. fungiert als Anlageverwalter für den folgenden Teilfonds:

- DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit

Quantica Capital AG fungiert als Anlageverwalter für folgenden Teilfonds:

- DB Platinum Quantica Managed Futures Focus

22. Sonstige Vermögenswerte / Sonstige Verbindlichkeiten

In der Vermögensaufstellung sind Dividendenforderungen und -verbindlichkeiten aus CFD für die Teilfonds DB Platinum Chilton Diversified, DB Platinum Chilton European Equities und DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit unter der Position "Sonstige Vermögenswerte" und "Sonstige Verbindlichkeiten" erfasst.

23. Verbundene Parteien

Deutsche Asset Management S.A. wurde gemäß der Verwaltungsgesellschaftsvereinbarung als Verwaltungsgesellschaft bestellt und ist dafür verantwortlich, für die verschiedenen Teilfonds Anlageverwaltungs, Verwaltungs- sowie Vertriebs- und Marketingdienstleistungen zu erbringen, sofern im maßgeblichen Produktanhang des Prospekts nicht anderweitig festgelegt. Deutsche Asset Management S.A. ist ein Unternehmen des Deutsche Bank-Konzerns und hat für die Erbringung ihrer Dienstleistungen gegenüber der Gesellschaft Anspruch auf Erhalt einer Verwaltungsgesellschaftsgebühr.

- Verwaltungsgesellschaftsgebühren wie in Punkt 4 näher beschrieben; und
- Gebühren, die direkte oder indirekte Betriebskosten abdecken.

Die Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London, und/oder Deutsche Asset Management (UK) Limited fungieren als Fixgebührenstelle für die Gesellschaft. Die Fixgebührenstelle hat Anspruch auf Erhalt von Fixgebühren, wie in Punkt 5 näher beschrieben.

Deutsche Asset Management (UK) Limited ist verantwortlich für die Erbringung bestimmter Dienstleistungen, wie jeweils vereinbart, unter anderem rechtliche, aufsichtsrechtliche und steuerliche Beratung, bestimmte Risikomanagementleistungen, Relationship Management, Marketing, Unterstützung im Zusammenhang mit Strukturierung und Restrukturierung sowie mit den Registrierungen der Gesellschaft und fungiert als globaler Vertriebsstelle der Gesellschaft in Bezug auf folgende Teilfonds:

- DB Platinum Commodity Euro
- DB Platinum Commodity USD
- DB Platinum CROCI World
- DB Platinum PWM CROCI Multi Fund
- DB Platinum CROCI Sectors Fund
- DB Platinum CROCI Global Dividends
- DB Platinum CROCI US Dividends
- DB Platinum CROCI World ESG

Die Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London, und/oder Deutsche Asset Management (UK) Limited sind verantwortlich für die Erbringung bestimmter Dienstleistungen, wie jeweils vereinbart, unter anderem rechtliche, aufsichtsrechtliche und steuerliche Beratung, bestimmte Risikomanagementleistungen, Relationship Management, Marketing, Unterstützung im Zusammenhang mit Strukturierung und Restrukturierung sowie mit den Registrierungen der Gesellschaft und fungieren als globale Vertriebsstelle der Gesellschaft in Bezug auf folgende Teilfonds:

- DB Platinum Chilton Diversified
- DB Platinum Ivory Optimal (bis 25. Juli 2018)
- DB Platinum Chilton European Equities
- DB Platinum MCP Terra Grove Pan Asia (bis 23. Juli 2018)
- DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit
- DB Platinum Quantica Managed Futures Focus (ab 03. Juli 2018)

Die Deutsche Bank AG ist Kontrahent der von der Gesellschaft eingegangenen Swap-Positionen, sofern im jeweiligen Produktanhang nicht anders angegeben.

Die Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London oder einen beliebigen Rechtsnachfolger, sofern im entsprechenden Produktanhang nicht anders angegeben, fungiert als Indexzusammensetzungsstelle, Index-Sponsor, Basiswert-Sponsor und Swap-Berechnungsstelle. Die Deutsche Bank AG, handelnd durch ihre Niederlassung London, übernimmt für die Gesellschaft die Meldung von Positionen.

DB Platinum Anhang zum Abschluss (Fortsetzung) zum 31. Juli 2018

24. Wesentliche Ereignisse

Während des am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraums wurden die folgenden Teilfonds geschlossen:

- DB Platinum Ivory Optimal geschlossen zum 25. Juli 2018.
- DB Platinum MCP Terra Grova Pan Asia geschlossen zum 23. Juli 2018.

Während des am 31. Juli 2018 endenden Berichtszeitraums wurde der folgende Teilfonds aufgelegt:

- DB Platinum Quantica Managed Futures Focus aufgelegt zum 03. Juli 2018. Während des Berichtszeitraums zum 31. Juli 2018

wurde der folgende Teilfonds auf einen anderen Teilfonds verschmolzen:

- DB Platinum CROCI Branchen Stars zum 24. Mai 2018 auf einen anderen Teilfonds verschmolzen.

Während des Berichtszeitraums zum 31. Juli 2018 wurde das Angebot von Anteilen der folgenden Teilfonds in Singapur geschlossen und der Status der Anerkennung für diese Teilfonds wurde zurückgezogen:

- DB Platinum CROCI World zum 16. Februar 2018.
- DB Platinum Commodity USD zum 16. Februar 2018.

Während des Berichtszeitraums zum 31. Juli 2018 hat die Gesellschaft den Anlageverwaltungsvertrag mit Chilton Investment Company LLC (der Anlageverwalter) aufgrund neuer Vorschriften bezüglich des Erhalts von Research durch Portfoliomanager gemäß Artikel 24(8) der Richtlinie 2014/65/EU über Märkte für Finanzinstrumente ("MiFID II"), wie von den FCA-Vorschriften (COBS 2.3B) umgesetzt, geändert. Chilton Investment Company Limited, der Anlageunterverwalter des Teilfonds DB Platinum Chilton European Equities, musste Änderungen an der Art und Weise vornehmen, wie er für Research-Dienstleistungen zahlt. Dementsprechend unterhält der Anlageunterverwalter ein "Research-Zahlungskonto", von dem er Research-Dienstleistungen bezahlt, die er von den Dritten in Verbindung mit der Bereitstellung von Dienstleistungen für den Teilfonds erhält.

25. Nachfolgende Ereignisse

Am 20. Juli 2018 informierte die Gesellschaft die Anteilsinhaber der nachstehend aufgeführten Teilfonds über die Entscheidung, diese Teilfonds (Übertragende Teilfonds) jeweils zum angegebenen Stichtag auf bestimmte Teilfonds der DWS Invest, vormals Deutsche Invest I, (Übernehmende Teilfonds) zu verschmelzen:

Übertragender Teilfonds	Übernehmender Teilfonds	Stichtag
DB Platinum CROCI Sectors Fund	DWS Invest CROCI Sectors	28. August 2018
DB Platinum CROCI US Dividends	DWS Invest CROCI US Dividends	28. August 2018
DB Platinum CROCI World	DWS Invest CROCI World	28. August 2018
DB Platinum CROCI Global Dividends	DWS Invest CROCI Global Dividends	30. August 2018
DB Platinum CROCI World ESG	DWS Invest CROCI World ESG	30. August 2018

Am 7. August 2018 teilte die Gesellschaft den Anteilsinhabern des Teilfonds DB Platinum Ivory Optimal mit, dass aufgrund einer offenen Forderung, die voraussichtlich am oder um den 31. August 2018 beglichen wird, ein Teil der Rücknahmeerlöse in Höhe der Forderung nach dem 8. August 2018 und nach Erhalt der offenen Forderung ausgezahlt wird.

Am 8. August 2018 informierte die Gesellschaft die Anteilsinhaber der Anteilsklasse R1D-U des Teilfonds DB Platinum CROCI Global Dividend über die Zahlung einer Zwischenausschüttung wie nachstehend beschrieben:

				Ausschüttungs-		Betrag je
Anteilsklasse	ISIN	Stichtag	Ex-Tag	datum	Währung	Anteil
R1D-U	LU1077617568	10.08.2018	13.08.2018	20.08.2018	USD	1,08

Am 16. August 2018 teilte die Gesellschaft den Anteilsinhabern des Teilfonds DB Platinum Ivory Optimal mit, dass ungeachtet der am 7. August 2018 veröffentlichten Mitteilung über die Schlusszahlung der Rücknahmeerlöse am 8. August 2018, Gelder die den Gesamtbetrag der den Anteilsinhabern geschuldeten Rücknahmeerlöse (einschließlich der Forderung) darstellen, an die Anteilsinhaber ausgezahlt wurden.

Informationen an die Anteilsinhaber

A) Verordnung zur Regulierung von Wertpapierfinanzierungsgeschäften (Securities Financing Transactions Regulation, SFTR)

Die Gesellschaft unterliegt der Verordnung (EU) 2015/2365 des Europäischen Parlaments und des Rates über die Transparenz von Wertpapierfinanzierungsgeschäften und der Weiterverwendung sowie zur Änderung der Verordnung (EU) Nr. 648/2012 des Europäischen Parlaments ("SFTR").

Ein Wertpapierfinanzierungsgeschäft ist gemäß Definition in Artikel 3 Abs. 11 der SFTR:

- ein Pensionsgeschäft oder ein umgekehrtes Pensionsgeschäft;
- ein Wertpapier- oder Warenverleihgeschäft und ein Wertpapier- oder Warenleihgeschäft;
- ein Kauf-/Rückverkaufgeschäft oder ein Verkauf-/Rückkaufgeschäft;
- ein Lombardgeschäft.

Die SFTR-Verordnung gilt auch für Transaktionen, die gewöhnlich als Total Return Swaps ("TRS") bezeichnet werden. Dazu gehören laut Prospekt auch Differenzgeschäfte ("CFD") (siehe nachstehende Tabellen).

Die Gesellschaft hielt zum 31. Juli 2018 Total Return Swaps und Differenzgeschäfte.

Teilfonds	Währung des Teilfonds	Engagement - Basiswert(e)	Engagement – Basiswert(e) in% des Netto- vermögens
DB Platinum Commodity Euro	EUR	26.253.906	100,10%
DB Platinum Commodity USD	USD	56.473.843	96,60%
DB Platinum Chilton Diversified	USD	16.897.975	114,54%
DB Platinum Chilton European Equities	EUR	61.239.005	79,83%
DB Platinum MidOcean Absolute Return Credit	USD	625.687.247	120,01%

Gemäß Vorgabe der SFTR muss die Gesellschaft die Höhe der Anlage in Total Return Swaps (gemäß Prospekt einschließlich Differenzgeschäften) unter Angabe des absoluten Betrags und des Anteils am Nettoinventarwert der Teilfonds offenlegen. Der oben angegebene prozentuale Anteil berechnet sich aus dem fiktiven Exposure aus den Wertpapierfinanzierungsgeschäften auf absoluter Basis, dividiert durch den Gesamtnettoinventarwert. Dieser Wert ist jedoch nicht mit der Berechnung des Kontrahentenrisikos gleichzusetzen.

Informationen an die Anteilsinhaber (Fortsetzung)

A) Verordnung zur Regulierung von Wertpapierfinanzierungsgeschäften (Securities Financing Transactions Regulation, SFTR)(Fortsetzung)

Gemäß der Verordnung über Wertpapierfinanzierungsgeschäfte muss die Gesellschaft die zehn größten Kontrahenten der Total Return Swaps (laut Prospekt einschließlich Differenzgeschäften) separat offenlegen.

Teilfonds	WFG	Währung	Kontrahent	Engagement – Basiswert(e)	Engagement - Basiswert(e) in % des Nettovermögens	
DB Platinum	TRS	EUR	DEUTSCHE BANK AG	26.253.906	100,10%	
Commodity Euro			Gesamt	26.253.906	100,10%	
DB Platinum	TRS	USD	DEUTSCHE BANK AG	56.473.843	96,60%	
Commodity USD			Gesamt	56.473.843	96,60%	
DB Platinum Chilton	CFD	USD	Morgan Stanley & Co International Plc	9.998.245	67,77%	
Diversified	TRS	USD	Morgan Stanley & Co International Plc	6.899.730	46,77%	
			Gesamt	16.897.975	114,54%	
DB Platinum Chilton European Equities	CFD	EUR	Morgan Stanley & Co International Plc	40.341.026	52,59%	
	TRS	EUR	Morgan Stanley & Co International Plc	20.897.979	27,24%	
			Gesamt	61.239.005	79,83%	
		USD	BNP PARIBAS PRIME BROKER INC	334.519.972	64,16%	
DB Platinum		USD	DEUTSCHE BANK AG	152.503.275	29,25%	
MidOcean Absolute Return Credit	TRS	USD	JPMORGAN CHASE BANK	61.500.000	11,80%	
		USD	Morgan Stanley & Co International Plc	77.164.000	14,80%	
			Gesamt	625.687.247	120,01%	

Bei allen Teilfonds sind die Laufzeiten der vorstehend aufgeführten Wertpapierfinanzierungsgeschäfte unbefristet. Alle Kontrahenten der Wertpapierfinanzierungsgeschäfte sind im Vereinigten Königreich ansässig.

Alle zum Ende des Berichtszeitraums am 31. Juli 2018 offenen Transaktionen wurden trilateral abgewickelt, mit Ausnahme folgender Transaktionen:

Teilfonds	WFG	Währung	Kontrahent
DB Platinum Commodity Euro	TRS	EUR	DEUTSCHE BANK AG
DB Platinum Commodity USD	TRS	USD	DEUTSCHE BANK AG
DB Platinum MidOcean Absolute Return	TRS	USD	JP MORGAN CHASE BANK

Die vorstehenden Transaktionen wurden bilateral abgewickelt.

Rendite und Kosten der Wertpapierfinanzierungsgeschäfte zum 31. Juli 2018 sind in der konsolidierten Aufwandsund Ertragsrechnung sowie Aufstellung über die Veränderung des Nettovermögens unter "Zinsen auf CFD", "Dividenden aus CFD, netto", "Zinsen auf Swaps, netto", "Realisierter Nettogewinn/(-verlust) aus Swaps" und "Realisierter Nettogewinn/(-verlust) aus CFD" ausgewiesen.

Informationen an die Anteilsinhaber (Fortsetzung)

B) Tracking-Differenz und Tracking Error

In der nachstehenden Tabelle sind Unterschiede in der Wertentwicklung und der Tracking Error für den Berichtszeitraum für alle Teilfonds und/oder Anteilsklassen aufgeführt, die vor Beginn des Geschäftsjahres aufgelegt wurden. Zur Klarstellung: Diese Tabelle enthält ausschließlich Teilfonds, deren Wertentwicklung an einen Index gebunden ist.

Name des Teilfonds	Bezeichnung	Währung	Wertentwick-	Index-	Unterschied	Tatsächlicher
	der	der	lung der	Performance	in der	Tracking
	Anteilsklasse	Anteils-	Anteilsklasse	im	Wertentwick-	Error für den
		klasse	im	Berichtszeit-	lung	Berichtszeit-
			Berichtszeit-	raum		raum
			raum			
DB Platinum	I1C	EUR	0,53%	0,57%	(0,04%)	0,63%
Commodity Euro	I2C	EUR	0,53%	0,57%	(0,04%)	0,66%
	R1C	EUR	0,55%	0,57%	(0,02%)	0,64%
	R1C-A	EUR	0,53%	0,57%	(0,04%)	0,63%
	R2C-A	EUR	0,53%	0,57%	(0,04%)	0,63%
DB Platinum	I1C	USD	(0,85%)	(0,72%)	(0,13%)	0,66%
Commodity USD	I2C	GBP	0,17%	(0,72%)	0,89%	0,57%
	I3C	CHF	0,70%	(0,72%)	1,42%	0,67%
	I4C	USD	(0,78%)	(0,72%)	(0,06%)	1,39%
	R1C	USD	(0,85%)	(0,72%)	(0,12%)	0,67%
	R1C-B	USD	(0,92%)	(0,72%)	(0,20%)	1,78%
	R1C-C	SGD	(0,40%)	(0,72%)	0,32%	
	R1C-S	CHF	0,75%	(0,72%)	1,47%	

Die Unterschiede in der Wertentwicklung ergaben sich im Wesentlichen aus der Pauschalgebühr der jeweiligen Anteilsklasse. Weitere Unterschiede in der Wertentwicklung der Anteilsklassen, deren Währung von der Basiswährung des Teilfonds abweicht, erwuchsen aus den Kosten für die Währungsabsicherung, die von der jeweiligen Anteilsklasse getragen werden.

Bei bestimmten Teilfonds und/oder Anteilsklassen ergaben sich die Unterschiede in der Wertentwicklung und die Abweichungen zwischen dem realisierten Tracking Error und dem erwarteten Tracking Error aus den folgenden Gründen:

Bei allen Anteilsklassen des DB Platinum Commodity Euro ist der realisierte Tracking Error höher als der erwartete Tracking Error, was Kreditspread-Effekten auf das Rentenportfolio während des Berichtszeitraums zuzuschreiben ist.

Für die Anteilsklassen I4C, R1C-B und R1C-C des DB Platinum Commodity USD ist der tatsächliche Tracking Error höher als der erwartete Tracking Error. Dies ist Rundungseffekten zuzuschreiben, die sich daraus ergeben, dass der Nettoinventarwert je Anteil unter USD 5 bzw. SGD 5 liegt.

C) Sonstige Ereignisse

Am 25. Mai 2018 informierte die Gesellschaft die Anteilsinhaber der Teilfonds der Gesellschaft über die Datenschutz-Grundverordnung ("DSGVO") der EU und die Art und Weise, in der die Gesellschaft und andere Dritte die personenbezogenen Daten der Anteilsinhaber verarbeiten dürfen, sowie über deren Rechte nach dem Datenschutzgesetz.